Dok.-Nr.: 0906301

DATEV-Serviceinformation

Kontenrahmen

Letzte Aktualisierung: 01.01.2019

Relevant für:

DATEV Mittelstand Faktura mit Rechnungswesen
DATEV Mittelstand Faktura mit Rechnungswesen compact
DATEV Mittelstand Faktura mit Rechnungswesen Einzelplatz
Kanzlei-Rechnungswesen
Rechnungswesen
Rechnungswesen compact
Rechnungswesen Einzelplatz

Kontenrahmenbeschreibung 2019 SKR 04

Inhaltsverzeichnis

- 1 Überblick
- 2 Kontenbeschreibung
- 3 Umsatzsteuervoranmeldung Kontenabfragen (Kennzahlen) SKR 04
 - 3.1 Soll-Versteuerer
 - 3.2 Ist-Versteuerer
 - 3.3 UStVA-Zeilenbeschreibung
- 4 Betriebswirtschaftliche Auswertungen Kontenabfragen
 - 4.1 DATEV-BWA (BWA-Form 01)
 - 4.2 Controllingreport-BWA (BWA-Form 04)
 - 4.3 Gesamtkostenverfahren-BWA (BWA-Form 05)
 - 4.4 Umsatzkostenverfahren-BWA (BWA-Form 06)
 - 4.5 Controllingreport-BWA E/A (BWA-Form 07)
 - 4.6 Steuerberater-BWA (BWA-Form 10)
 - 4.7 Kapitaldienstgrenze-BWA (BWA-Form 15)
 - 4.8 Einnahmen-Ausgaben-BWA (BWA-Form 43)
 - 4.9 Rechtsanwalts-BWA (BWA-Form 44)
 - 4.10 Kapitalflussrechnung (BWA-Form 51)
- 5 Betriebswirtschaftlicher Kurzbericht
 - 5.1 Überblick
 - 5.2 Wichtige BKB-Positionen
 - 5.3 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 01
 - 5.4 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 05

Dokument 0906301 Seite 1 von 247

- 5.5 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 06
- 5.6 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 43
- 5.7 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 44
- 5.8 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 51

1 Überblick

Zur Anwendung

Der Kontenrahmenbeschreibung zum SKR 04 können Sie entnehmen, welche Konten standardmäßig mit Funktionen belegt sind. Außerdem können Sie für einen Teil dieser Konten die jeweilige Standardkontenbeschriftung ersehen. Für einzelne Konten gelten je nach Wirtschaftsjahr unterschiedliche Kontenbeschriftungen und Funktionen. Welche Kontenbeschriftungen und Funktionen im jeweiligen Wirtschaftsjahr gelten, ist in der Kontenbeschreibung des betreffenden Wirtschaftsjahres angegeben.

Länge der Kontonummern

Die Sachkontonummern sind im SKR 04 standardmäßig 4-stellig, die Personenkonten 5-stellig. Sie können jedoch auch bis zu 8-stellige Sachkonten oder 9-stellige Personenkonten definieren.

2 Kontenbeschreibung

Die folgende Tabelle enthält die Konten, die standardmäßig mit Funktionen belegt sind. Die Konten können individuell oder kanzleimäßig geändert, ergänzt bzw. neu eingerichtet werden.

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 0050	86110	Ausstehende Einlagen auf das Komplementär-Kapital, nicht eingefordert VH
F 0051 - 59	86000	Ausstehende Einlagen auf das Komplementär-Kapital, nicht eingefordert VH
F 0060	86110	Ausstehende Einlagen auf das Komplementär-Kapital, eingefordert VH
F 0061 - 69	86000	Ausstehende Einlagen auf das Komplementär-Kapital, eingefordert VH
F 0070	86120	Ausstehende Einlagen auf das Kommandit-Kapital, nicht eingefordert TH
F 0071 - 79	86000	Ausstehende Einlagen auf das Kommandit-Kapital, nicht eingefordert TH
F 0080	86120	Ausstehende Einlagen auf das Kommandit-Kapital, eingefordert TH
F 0081 - 89	86000	Ausstehende Einlagen auf das Kommandit-Kapital, eingefordert TH
R 0095	12000	Reserviertes Konto
AV 1181	30070	Geleistete Anzahlungen 7 % Vorsteuer
R 1182-83	12000	Reserviertes Konto

Dokument 0906301 Seite 2 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 1184	12000	Reserviertes Konto
R 1185	12000	Reserviertes Konto
AV 1186	30190	Geleistete Anzahlungen 19 % Vorsteuer
S 1200	90000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen
R 1201-06	12000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen
F 1210-14	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen ohne Kontokorrent
F 1215	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen zum allgemeinen Umsatzsteuersatz oder eines Kleinunternehmers (EÜR)
F 1216	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen zum ermäßigten Umsatzsteuersatz (EÜR)
F 1217	11000	Forderungen aus steuerfreien oder nicht steuerbaren Lieferungen und Leistungen (EÜR)
F 1218	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen nach Durchschnittssätzen gemäß § 24 UStG (EÜR)
F 1219	11000	Gegenkonto 1215-1218 bei Aufteilung der Forderungen nach Steuersätzen (EÜR)
F 1220	11000	Forderungen nach § 11 Abs. 1 Satz 2 EStG für § 4 Abs. 3 EStG
F 1221	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen ohne Kontokorrent - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 1225	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen ohne Kontokorrent - Restlaufzeit größer 1 Jahr
F 1230	10000	Wechsel aus Lieferungen und Leistungen
F 1231	10000	Wechsel aus Lieferungen und Leistungen - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 1232	10000	Wechsel aus Lieferungen und Leistungen - Restlaufzeit größer 1 Jahr
F 1235	10000	Wechsel aus Lieferungen und Leistungen, bundesbankfähig
F 1240	11000	Zweifelhafte Forderungen
F 1241	11000	Zweifelhafte Forderungen - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 1245	11000	Zweifelhafte Forderungen - Restlaufzeit größer 1 Jahr
F 1250	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen Gesellschafter
F 1251	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen Gesellschafter - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 1255	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen Gesellschafter - Restlaufzeit größer 1 Jahr

Dokument 0906301 Seite 3 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 1270	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen verbundene Unternehmen
F 1271	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen verbundene Unternehmen - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 1275	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen verbundene Unternehmen - Restlaufzeit größer 1 Jahr
F 1290	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen Unternehmen, mit denen ein Beteiligungsverhältnis besteht
F 1291	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen Unternehmen, mit denen ein Beteiligungsverhältnis besteht - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 1295	11000	Forderungen aus Lieferungen und Leistungen gegen Unternehmen, mit denen ein Beteiligungsverhältnis besteht - Restlaufzeit größer 1 Jahr
F 1376	42973	Nachträglich abziehbare Vorsteuer, § 15a Abs. 2 UStG
F 1377	42974	Zurückzuzahlende Vorsteuer, § 15a Abs. 2 UStG
F 1396	42000	Nachträglich abziehbare Vorsteuer, § 15a Abs. 1 UStG, bewegliche Wirtschaftsgüter
F 1397	42970	Zurückzuzahlende Vorsteuer, § 15a Abs. 1 UStG, bewegliche Wirtschaftsgüter
F 1398	42971	Nachträglich abziehbare Vorsteuer gem. § 15a Abs. 1 UStG, unbewegliche Wirtschaftsgüter
F 1399	42972	Zurückzuzahlende Vorsteuer gem. § 15a Abs. 1 UStG, unbewegliche Wirtschaftsgüter
S 1400	30000	Abziehbare Vorsteuer
S 1401	30070	Abziehbare Vorsteuer 7 %
S 1402	54000	Abziehbare Vorsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb
R 1403	12000	Reserviertes Konto
S 1404	54190	Abziehbare Vorsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb 19 %
R 1405	12000	Reserviertes Konto
S 1406	30190	Abziehbare Vorsteuer 19 %
S 1407	46190	Abziehbare Vorsteuer nach § 13b UStG 19 %
S 1408	46000	Abziehbare Vorsteuer nach § 13b UStG
R 1409	12000	Reserviertes Konto
S 1410	34000	Aufzuteilende Vorsteuer

Dokument 0906301 Seite 4 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
S 1411	34070	Aufzuteilende Vorsteuer 7 %
S 1412	52000	Aufzuteilende Vorsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb
S 1413	52190	Aufzuteilende Vorsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb 19 %
R 1414-15	12000	Reserviertes Konto
S 1416	34190	Aufzuteilende Vorsteuer 19 %
S 1417	43000	Aufzuteilende Vorsteuer nach §§ 13a/13b UStG
R 1418	12000	Reserviertes Konto
S 1419	43190	Aufzuteilende Vorsteuer nach §§ 13a/13b UStG 19 %
S 1431	48000	Abziehbare Vorsteuer aus der Auslagerung von Gegenständen aus einem Umsatzsteuerlager
S 1432	53000	Abziehbare Vorsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb von Neufahrzeugen von Lieferanten ohne Umsatzsteuer-Identifikationsnummer
F 1433	35000	Entstandene Einfuhrumsatzsteuer
S 1434	36000	Vorsteuer in Folgeperiode/im Folgejahr abziehbar
S 1436	47000	Vorsteuer aus Erwerb als letzter Abnehmer innerhalb eines Dreiecksgeschäfts
R 1452	12000	Reserviertes Konto
R 1453	12000	Reserviertes Konto
F 1456	10000	Forderungen an das Finanzamt aus abgeführtem Bauabzugsbetrag
F 1460	10000	Geldtransit
F 1484	41000	Vorsteuer nach allgemeinen Durchschnittssätzen UStVA Kz. 63
F 1485	10000	Verrechnungskonto für Gewinnermittlung § 4 Abs. 3 EStG, ergebniswirksam
F 1486	10000	Verrechnungskonto für Gewinnermittlung § 4 Abs. 3 EStG, nicht ergebniswirksam
F 1490	10000	Verrechnungskonto Ist-Versteuerung
F 1491	11000	Neutralisierung ertragswirksamer Sachverhalte für § 4 Abs. 3 EStG
F 1495	11000	Verrechnungskonto erhaltene Anzahlungen bei Buchung über Debitorenkonto
F 1498	10000	Überleitungskonto Kostenstellen
F 1550	10000	Schecks

Dokument 0906301 Seite 5 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 1600	10000	Kasse
F 1610	10000	Nebenkasse 1
F 1620	10000	Nebenkasse 2
F 1700	10000	Bank (Postbank)
F 1710	10000	Bank (Postbank 1)
F 1720	10000	Bank (Postbank 2)
F 1730	10000	Bank (Postbank 3)
F 1780	10000	LZB-Guthaben
F 1790	10000	Bundesbankguthaben
F 1800	10000	Bank
F 1810	10000	Bank 1
F 1820	10000	Bank 2
F 1830	10000	Bank 3
F 1840	10000	Bank 4
F 1850	10000	Bank 5
R 1889	12000	Reserviertes Konto
F 2000	86110	Festkapital VH
F 2001 - 09	86000	Festkapital VH
F 2010	86110	Variables Kapital VH
F 2011 - 19	86000	Variables Kapital VH
F 2020	86110	Gesellschafter-Darlehen VH
F 2021 - 29	86000	Gesellschafter-Darlehen VH
F 2050	86120	Kommandit-Kapital TH
F 2051 - 59	86000	Kommandit-Kapital TH
F 2060	86120	Verlustausgleichskonto TH
F 2061 - 69	86000	Verlustausgleichskonto TH

Dokument 0906301 Seite 6 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 2070	86120	Gesellschafter-Darlehen TH
F 2071 - 79	86000	Gesellschafter-Darlehen TH
F 2100	86110	Privatentnahmen allgemein VH
F 2101 - 09	86000	Privatentnahmen allgemein VH
F 2110	86110	Privatentnahmen allgemein VH
F 2111 - 19	86000	Privatentnahmen allgemein VH
F 2120	86110	Privatentnahmen allgemein VH
F 2121 - 29	86000	Privatentnahmen allgemein VH
F 2130	86110	Unentgeltliche Wertabgaben VH
F 2131 - 39	86000	Unentgeltliche Wertabgaben VH
F 2140	86110	Unentgeltliche Wertabgaben VH
F 2141 - 49	86000	Unentgeltliche Wertabgaben VH
F 2150	86110	Privatsteuern VH
F 2151 - 59	86000	Privatsteuern VH
F 2160	86110	Privatsteuern VH
F 2161 - 69	86000	Privatsteuern VH
F 2170	86110	Privatsteuern VH
F 2171 - 79	86000	Privatsteuern VH
F 2180	86110	Privateinlagen VH
F 2181 - 89	86000	Privateinlagen VH
F 2190	86110	Privateinlagen VH
F 2191 - 99	86000	Privateinlagen VH
F 2200	86110	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig VH
F 2201 - 09	86000	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig VH
F 2210	86110	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig VH
F 2211 - 19	86000	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig VH

Dokument 0906301 Seite 7 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 2220	86110	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig VH
F 2221 - 29	86000	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig VH
F 2230	86110	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig VH
F 2231 - 39	86000	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig VH
F 2240	86110	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig VH
F 2241 - 49	86000	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig VH
F 2250	86110	Zuwendungen, Spenden VH
F 2251 - 59	86000	Zuwendungen, Spenden VH
F 2260	86110	Zuwendungen, Spenden VH
F 2261 - 69	86000	Zuwendungen, Spenden VH
F 2270	86110	Zuwendungen, Spenden VH
F 2271 - 79	86000	Zuwendungen, Spenden VH
F 2280	86110	Außergewöhnliche Belastungen VH
F 2281 - 89	86000	Außergewöhnliche Belastungen VH
F 2290	86110	Außergewöhnliche Belastungen VH
F 2291 - 99	86000	Außergewöhnliche Belastungen VH
F 2300	86110	Grundstücksaufwand VH
F 2301 - 08	86000	Grundstücksaufwand VH
F 2310	86110	Grundstücksaufwand VH
F 2311 - 18	86000	Grundstücksaufwand VH
F 2320	86110	Grundstücksaufwand VH
F 2321 - 28	86000	Grundstücksaufwand VH
F 2330	86110	Grundstücksaufwand VH
F 2331 - 38	86000	Grundstücksaufwand VH
F 2340	86110	Grundstücksaufwand VH
F 2341 - 48	86000	Grundstücksaufwand VH

Dokument 0906301 Seite 8 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 2350	86110	Grundstücksertrag VH
F 2351 - 58	86000	Grundstücksertrag VH
F 2360	86110	Grundstücksertrag VH
F 2361 - 68	86000	Grundstücksertrag VH
F 2370	86110	Grundstücksertrag VH
F 2371 - 78	86000	Grundstücksertrag VH
F 2380	86110	Grundstücksertrag VH
F 2381 - 88	86000	Grundstücksertrag VH
F 2390	86110	Grundstücksertrag VH
F 2391 - 98	86000	Grundstücksertrag VH
F 2500	86120	Privatentnahmen allgemein TH
F 2501 - 09	86000	Privatentnahmen allgemein TH
F 2510	86120	Privatentnahmen allgemein TH
F 2511 - 19	86000	Privatentnahmen allgemein TH
F 2520	86120	Privatentnahmen allgemein TH
F 2521 - 29	86000	Privatentnahmen allgemein TH
F 2530	86120	Unentgeltliche Wertabgaben TH
F 2531 - 39	86000	Unentgeltliche Wertabgaben TH
F 2540	86120	Unentgeltliche Wertabgaben TH
F 2541 - 49	86000	Unentgeltliche Wertabgaben TH
F 2550	86120	Privatsteuern TH
F 2551 - 59	86000	Privatsteuern TH
F 2560	86120	Privatsteuern TH
F 2561 - 69	86000	Privatsteuern TH
F 2570	86120	Privatsteuern TH
F 2571 - 79	86000	Privatsteuern TH

Dokument 0906301 Seite 9 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 2580	86120	Privateinlagen TH
F 2581 - 89	86000	Privateinlagen TH
F 2590	86120	Privateinlagen TH
F 2591 - 99	86000	Privateinlagen TH
F 2600	86120	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 2601 - 09	86000	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 2610	86120	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 2611 - 19	86000	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 2620	86120	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 2621 - 29	86000	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 2630	86120	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig TH
F 2631 - 39	86000	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig TH
F 2640	86120	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig TH
F 2641 - 49	86000	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig TH
F 2650	86120	Zuwendungen, Spenden TH
F 2651 - 59	86000	Zuwendungen, Spenden TH
F 2660	86120	Zuwendungen, Spenden TH
F 2661 - 69	86000	Zuwendungen, Spenden TH
F 2670	86120	Zuwendungen, Spenden TH
F 2671 - 79	86000	Zuwendungen, Spenden TH
F 2680	86120	Außergewöhnliche Belastungen TH
F 2681 - 89	86000	Außergewöhnliche Belastungen TH
F 2690	86120	Außergewöhnliche Belastungen TH
F 2691 - 99	86000	Außergewöhnliche Belastungen TH
F 2700	86120	Grundstücksaufwand TH
F 2701 - 09	86000	Grundstücksaufwand TH

Dokument 0906301 Seite 10 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 2710	86120	Grundstücksaufwand TH
F 2711 - 19	86000	Grundstücksaufwand TH
F 2720	86120	Grundstücksaufwand TH
F 2721 - 29	86000	Grundstücksaufwand TH
F 2730	86120	Grundstücksaufwand TH
F 2731 - 39	86000	Grundstücksaufwand TH
F 2740	86120	Grundstücksaufwand TH
F 2741 - 49	86000	Grundstücksaufwand TH
F 2750	86120	Grundstücksertrag TH
F 2751 - 59	86000	Grundstücksertrag TH
F 2760	86120	Grundstücksertrag TH
F 2761 - 69	86000	Grundstücksertrag TH
F 2770	86120	Grundstücksertrag TH
F 2771 - 79	86000	Grundstücksertrag TH
F 2780	86120	Grundstücksertrag TH
F 2781 - 89	86000	Grundstücksertrag TH
F 2790	86120	Grundstücksertrag TH
F 2791 - 99	86000	Grundstücksertrag TH
F 2959	86200	Gesamthänderisch gebundene Rücklagen (mit Aufteilung für Kapitalkontenentwicklung)
F 2975	86200	Gewinnvortrag vor Verwendung (mit Aufteilung für Kapitalkontenentwicklung)
F 2977	86200	Verlustvortrag vor Verwendung (mit Aufteilung für Kapitalkontenentwicklung)
R 2979	12000	Reserviertes Konto
R 2989	12000	Reserviertes Konto
R 2993	12000	Reserviertes Konto
R 3030	12000	Reserviertes Konto
AM 3260	80070	Erhaltene, versteuerte Anzahlungen 7 % USt (Verbindlichkeiten)

Dokument 0906301 Seite 11 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 3261-64	12000	Reserviertes Konto
R 3270	12000	Reserviertes Konto
R 3271	12000	Reserviertes Konto
AM 3272	80190	Erhaltene, versteuerte Anzahlungen 19 % USt (Verbindlichkeiten)
R 3273-74	12000	Reserviertes Konto
S 3300	91000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen
R 3301-03	12000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen
F 3305	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen zum allgemeinen Umsatzsteuersatz (EÜR)
F 3306	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen zum ermäßigten Umsatzsteuersatz (EÜR)
F 3307	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen ohne Vorsteuerabzug (EÜR)
F 3309	13000	Gegenkonto 3305-3307 bei Aufteilung der Verbindlichkeiten nach Steuersätzen (EÜR)
F 3310-33	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen ohne Kontokorrent
F 3334	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen für Investitionen § 4 Abs. 3 EStG
F 3335	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen ohne Kontokorrent - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 3337	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen ohne Kontokorrent - Restlaufzeit 1 bis 5 Jahre
F 3338	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen ohne Kontokorrent - Restlaufzeit größer 5 Jahre
F 3340	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Gesellschaftern
F 3341	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Gesellschaftern - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 3345	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Gesellschaftern - Restlaufzeit 1 bis 5 Jahre
F 3348	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Gesellschaftern - Restlaufzeit größer 5 Jahre
F 3350	10000	Wechselverbindlichkeiten
F 3351	10000	Wechselverbindlichkeiten - Restlaufzeit bis 1 Jahr

Dokument 0906301 Seite 12 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 3380	10000	Wechselverbindlichkeiten - Restlaufzeit 1 bis 5 Jahre
F 3390	10000	Wechselverbindlichkeiten - Restlaufzeit größer 5 Jahre
F 3420	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber verbundenen Unternehmen
F 3421	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber verbundenen Unternehmen - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 3425	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber verbundenen Unternehmen - Restlaufzeit 1 bis 5 Jahre
F 3430	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber verbundenen Unternehmen - Restlaufzeit größer 5 Jahre
F 3470	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Unternehmen, mit denen ein Beteiligungsverhältnis besteht
F 3471	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Unternehmen, mit denen ein Beteiligungsverhältnis besteht - Restlaufzeit bis 1 Jahr
F 3475	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Unternehmen, mit denen ein Beteiligungsverhältnis besteht - Restlaufzeit 1 bis 5 Jahre
F 3480	13000	Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen gegenüber Unternehmen, mit denen ein Beteiligungsverhältnis besteht - Restlaufzeit größer 5 Jahre
S 3798	50000	Umsatzsteuer aus im anderen EU-Land steuerpflichtigen elektronischen Dienstleistungen
S 3800	80000	Umsatzsteuer
S 3801	80070	Umsatzsteuer 7 %
S 3802	74000	Umsatzsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb
R 3803	12000	Reserviertes Konto
S 3804	74190	Umsatzsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb 19 %
R 3805	12000	Reserviertes Konto
S 3806	80190	Umsatzsteuer 19 %
S 3807	60000	Umsatzsteuer aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen
S 3808	60190	Umsatzsteuer aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 19 %
S 3809	78000	Umsatzsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb ohne Vorsteuerabzug
S 3810	81000	Umsatzsteuer nicht fällig

Dokument 0906301 Seite 13 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
S 3811	81070	Umsatzsteuer nicht fällig 7 %
S 3812	61000	Umsatzsteuer nicht fällig aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen
R 3813	12000	Reserviertes Konto
S 3814	61190	Umsatzsteuer nicht fällig aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 19 %
R 3815	12000	Reserviertes Konto
S 3816	81190	Umsatzsteuer nicht fällig 19 %
S 3817	62000	Umsatzsteuer aus im anderen EU-Land steuerpflichtigen Lieferungen
S 3818	64000	Umsatzsteuer aus im anderen EU-Land steuerpflichtigen sonstigen Leistungen/Werklieferungen
S 3819	67000	Umsatzsteuer aus Erwerb als letzter Abnehmer innerhalb eines Dreiecksgeschäfts
F 3820	26083	Umsatzsteuer-Vorauszahlungen
F 3830	26000	Umsatzsteuer-Vorauszahlungen 1/11
R 3831	12000	Reserviertes Konto
F 3832	85000	Nachsteuer, UStVA Kz. 65
R 3833	12000	Reserviertes Konto
S 3834	73000	Umsatzsteuer aus innergemeinschaftlichem Erwerb von Neufahrzeugen von Lieferanten ohne Umsatzsteuer-Identifikationsnummer
S 3835	66000	Umsatzsteuer nach § 13b UStG
R 3836	12000	Reserviertes Konto
S 3837	66190	Umsatzsteuer nach § 13b UStG 19 %
R 3838	12000	Reserviertes Konto
S 3839	84000	Umsatzsteuer aus der Auslagerung von Gegenständen aus einem Umsatzsteuerlager
F 3851	87000	In Rechnung unrichtig oder unberechtigt ausgewiesene Steuerbeträge, UStVA Kz. 69
S 3865	76000	Umsatzsteuer in Folgeperiode fällig (§§ 13 Abs. 1 Nr. 6, 13b Abs. 2 UStG)
AM 4100-04	83000	Steuerfreie Umsätze § 4 Nr. 8 ff UStG
AM 4105	83512	Steuerfreie Umsätze nach § 4 Nr. 12 UStG (Vermietung und Verpachtung)
AM 4110	83000	Sonstige steuerfreie Umsätze Inland

Dokument 0906301 Seite 14 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
AM 4120	82511	Steuerfreie Umsätze § 4 Nr. 1a UStG
AM 4125	74000	Steuerfreie Innergemeinschaftliche Lieferungen § 4 Nr. 1b UStG
AM 4130	68000	Lieferungen des ersten Abnehmers bei innergemeinschaftlichen Dreiecksgeschäften § 25b Abs. 2 UStG
AM 4135	76000	Steuerfreie innergemeinschaftliche Lieferungen von Neufahrzeugen an Abnehmer ohne Umsatzsteuer-Identifikationsnummer
AM 4136	80001	Umsatzerlöse nach §§ 25 und 25a UStG 19% USt
R 4137	12000	Reserviertes Konto
AM 4139	82513	Umsatzerlöse aus Reiseleistungen § 25 Abs. 2 UStG, steuerfrei
AM 4140	82510	Steuerfreie Umsätze Offshore etc.
AM 4150	82000	Sonstige steuerfreie Umsätze (z. B. § 4 Nr. 2-7 UStG)
AM 4160	83510	Steuerfreie Umsätze ohne Vorsteuerabzug zum Gesamtumsatz gehörend, § 4 UStG
AM 4165	83511	Steuerfreie Umsätze ohne Vorsteuerabzug zum Gesamtumsatz gehörend
R 4182-83	12000	Reserviertes Konto
AM 4186	80001	Erlöse aus Geldspielautomaten 19 % USt
R 4187-88	12000	Reserviertes Konto
AM 4300-09	80002	Erlöse 7 % USt
AM 4310-14	60002	Erlöse aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 7 % USt
AM 4315-19	60001	Erlöse aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 19 % USt
R 4330	12000	Reserviertes Konto
R 4332-34	12000	Reserviertes Konto
AM 4335	72510	Erlöse aus Lieferungen von Mobilfunkgeräten, Tablet-Computern, Spielekonsolen und integrierten Schaltkreisen, für die der Leistungsempfänger die Umsatzsteuer nach § 13b UStG schuldet
AM 4336	34000	Erlöse aus im anderen EU-Land steuerpflichtigen sonstigen Leistungen, für die der Leistungsempfänger die Umsatzsteuer schuldet
AM 4337	72000	Erlöse aus Leistungen, für die der Leistungsempfänger die Umsatzsteuer nach § 13b UStG schuldet
AM 4338	62000	Erlöse aus im Drittland steuerbaren Leistungen, im Inland nicht steuerbare Umsätze

Dokument 0906301 Seite 15 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
AM 4339	64000	Erlöse aus im anderen EU-Land steuerbaren Leistungen, im Inland nicht steuerbare Umsätze
AM 4340-49	80160	Erlöse 16 % USt
AM 4400-09	80001	Erlöse 19 % USt
AM 4410	80190	Erlöse 19 % USt
R 4411-48	12000	Reserviertes Konto
AM 4449	66001	Erlöse aus im Inland steuerpflichtigen elektronischen Dienstleistungen 19 % USt
R 4561-63	12000	Reserviertes Konto
AM 4564	83000	Provisionsumsätze, steuerfrei § 4 Nr. 8 ff. UStG
AM 4565	82000	Provisionsumsätze, steuerfrei § 4 Nr. 5 UStG
AM 4566	80002	Provisionsumsätze 7% USt
R 4567-68	12000	Reserviertes Konto
AM 4569	80001	Provisionsumsätze 19 % USt
R 4571-73	12000	Reserviertes Konto
AM 4574	83000	Sonstige Erträge aus Provisionen, Lizenzen und Patenten, steuerfrei § 4 Nr. 8 ff. UStG
AM 4575	82000	Sonstige Erträge aus Provisionen, Lizenzen und Patenten, steuerfrei § 4 Nr. 5 UStG
AM 4576	80002	Sonstige Erträge aus Provisionen, Lizenzen und Patenten 7% USt
R 4577-78	12000	Reserviertes Konto
AM 4579	80001	Sonstige Erträge aus Provisionen, Lizenzen und Patenten 19% USt
R 4608-09	12000	Reserviertes Konto
AM 4610-15	84002	Entnahme durch den Unternehmer für Zwecke außerhalb des Unternehmens (Waren) 7 % USt
AM 4616	84070	Entnahme durch den Unternehmer für Zwecke außerhalb des Unternehmens (Waren) 7 % USt
R 4617-18	12000	Reserviertes Konto
AM 4620-26	84001	Entnahme durch Unternehmer für Zwecke außerhalb des Unternehmens (Waren) 19 % USt
R 4627-29	12000	Reserviertes Konto

Dokument 0906301 Seite 16 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
AM 4630-35	85002	Verwendung von Gegenständen für Zwecke außerhalb des Unternehmens 7 % USt
AM 4636	85070	Verwendung von Gegenständen für Zwecke außerhalb des Unternehmens 7 % USt
AM 4640-44	85001	Verwendung von Gegenständen für Zwecke außerhalb des Unternehmens 19 % USt
AM 4645	85001	Verwendung von Gegenständen für Zwecke außerhalb des Unternehmens 19 % USt (Kfz- Nutzung)
AM 4646	85001	Verwendung von Gegenständen für Zwecke außerhalb des Unternehmens 19 % USt (Telefon-Nutzung)
R 4647-49	12000	Reserviertes Konto
AM 4650-55	86002	Unentgeltliche Erbringung einer sonstigen Leistung 7 % USt
AM 4656	86070	Unentgeltliche Erbringung einer sonstigen Leistung 7 % USt
R 4657-58	12000	Reserviertes Konto
AM 4660-66	86001	Unentgeltliche Erbringung einer sonstigen Leistung 19 % USt
R 4667-69	12000	Reserviertes Konto
AM 4670-75	87002	Unentgeltliche Zuwendung von Waren 7 % USt
AM 4676	87070	Unentgeltliche Zuwendung von Waren 7 % USt
R 4677-78	12000	Reserviertes Konto
AM 4680-84	87001	Unentgeltliche Zuwendung von Waren 19 % USt
R 4685	12000	Reserviertes Konto
AM 4686-87	87001	Unentgeltliche Zuwendung von Gegenständen 19 % USt
R 4688	12000	Reserviertes Konto
AM 4701	83000	Erlösschmälerungen für steuerfreie Umsätze nach § 4 Nr. 8 ff. UStG
AM 4702	82000	Erlösschmälerungen für steuerfreie Umsätze nach § 4 Nr. 2-7 UStG
AM 4703	83000	Erlösschmälerungen für sonstige steuerfreie Umsätze ohne Vorsteuerabzug
AM 4704	82000	Erlösschmälerungen für sonstige steuerfreie Umsätze mit Vorsteuerabzug
AM 4705	82511	Erlösschmälerungen aus steuerfreien Umsätzen § 4 Nr. 1a UStG
AM 4706	68000	Erlösschmälerungen für steuerfreie innergemeinschaftliche Dreiecksgeschäfte nach § 25b Abs. 2, 4 UStG

Dokument 0906301 Seite 17 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
AM 4710-11	80002	Erlösschmälerungen 7 % USt
R 4712-19	12000	Reserviertes Konto
AM 4720-21	80001	Erlösschmälerungen 19 % USt
R 4722	12000	Reserviertes Konto
R 4723	12000	Reserviertes Konto
AM 4724	74000	Erlösschmälerungen aus steuerfreien innergemeinschaftlichen Lieferungen
AM 4725	60002	Erlösschmälerungen aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 7 % USt
AM 4726	60001	Erlösschmälerungen aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 19 % USt
R 4728	12000	Reserviertes Konto
R 4729	12000	Reserviertes Konto
S/AM 4730	21000	Gewährte Skonti
S/AM 4731	21070	Gewährte Skonti 7 % USt
R 4732-35	12000	Reserviertes Konto
S/AM 4736	21190	Gewährte Skonti 19 % USt
R 4737	12000	Reserviertes Konto
S/AM 4738	16510	Gewährte Skonti a. Lieferungen v. Mobilfunkgeräten etc., für die der Leistungsempfänger die Umsatzst. n. § 13b Abs. 2 Nr. 10 UStG schuldet
S/AM 4741	16000	Gewährte Skonti aus Leistungen, für die der Leistungsempfänger die Umsatzsteuer nach § 13b UStG schuldet
S/AM 4742	33000	Gewährte Skonti aus Erlöse aus im anderen EU-Land steuerpflichtigen sonstigen Leistungen, für die der Leistungsempfänger die Umsatzsteuer schuldet
S/AM 4743	65000	Gewährte Skonti aus steuerfreien innergemeinschaftlichen Lieferungen § 4 Nr. 1b UStG
R 4744	12000	Reserviertes Konto
S/AM 4745	89000	Gewährte Skonti aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen
S/AM 4746	89070	Gewährte Skonti aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 7% USt
R 4747	12000	Reserviertes Konto
S/AM 4748	89190	Gewährte Skonti aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 19% USt

Dokument 0906301 Seite 18 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 4749	12000	Reserviertes Konto
AM 4750-51	80002	Gewährte Boni 7 % USt
R 4752-59	12000	Reserviertes Konto
AM 4760-61	80001	Gewährte Boni 19 % USt
R 4762-68	12000	Reserviertes Konto
AM 4780-81	80002	Gewährte Rabatte 7 % USt
R 4782-89	12000	Reserviertes Konto
AM 4790-91	80001	Gewährte Rabatte 19 % USt
R 4792-99	12000	Reserviertes Konto
AM 4834	80160	Sonstige Erträge betrieblich und regelmäßig 16 % USt
AM 4836	80001	Sonstige Erträge betrieblich und regelmäßig 19 % USt
AM 4841	83000	Sonstige Erträge betrieblich und regelmäßig, steuerfrei § 4 Nr. 8 ff. UStG
AM 4842	82000	Sonstige betriebliche Erträge, steuerfrei z. B. § 4 Nr. 2-7 UStG
AM 4844	82511	Erlöse aus Verkäufen Sachanlagevermögen steuerfrei § 4 Nr. 1a UStG (bei Buchgewinn)
AM 4845	80001	Erlöse aus Verkäufen Sachanlagevermögen 19 % USt (bei Buchgewinn)
R 4846	12000	Reserviertes Konto
AM 4848	74000	Erlöse aus Verkäufen Sachanlagevermögen steuerfrei § 4 Nr. 1b UStG (bei Buchgewinn)
AM 4861	83512	Erlöse aus Vermietung und Verpachtung, umsatzsteuerfrei § 4 Nr. 12 UStG
AM 4862	80001	Erlöse aus Vermietung und Verpachtung 19% USt
R 4863-64	12000	Reserviertes Konto
AM 4865	80001	Erlöse aus Verkäufen von Wirtschaftsgütern des Umlaufvermögens 19 % USt für § 4 Abs. 3 Satz 4 EStG
AM 4866	83000	Erlöse aus Verkäufen von Wirtschaftsgütern des Umlaufvermögens umsatzsteuerfrei § 4 Nr. 8 ff. UStG i. V. m. § 4 Abs. 3 Satz 4 EStG
AM 4867	83000	Erlöse aus Verkäufen von Wirtschaftsgütern des Umlaufvermögens, umsatzsteuerfrei § 4 Nr. 8 ff. UStG i. V. m. § 4 Abs. 3 Satz 4 EStG, § 3 Nr. 40 EStG/§ 8b Abs. 2 KStG
R 4936	12000	Reserviertes Konto

Dokument 0906301 Seite 19 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 4939	12000	Reserviertes Konto
AM 4941	80002	Sachbezüge 7 % USt (Waren)
R 4942-44	12000	Reserviertes Konto
AM 4945	80001	Sachbezüge 19 % USt (Waren)
AM 4947	80001	Verrechnete sonstige Sachbezüge aus Kfz-Gestellung 19 % USt
AM 4948	80001	Verrechnete sonstige Sachbezüge 19 % USt
AV 5110-19	30002	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 7% Vorsteuer
R 5120-29	12000	Reserviertes Konto
AV 5130-39	30001	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 19% Vorsteuer
R 5140-59	12000	Reserviertes Konto
AV 5160	54002	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe, innergemeinschaftlicher Erwerb 7 % Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5161	12000	Reserviertes Konto
AV 5162-63	54001	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe, innergemeinschaftlicher Erwerb 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5164-65	12000	Reserviertes Konto
AV 5166	58002	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe, innergemeinschaftlicher Erwerb ohne Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
AV 5167	58001	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe, innergemeinschaftlicher Erwerb ohne Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5168-69	12000	Reserviertes Konto
AV 5170	30055	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 5,5% Vorsteuer
AV 5171	30003	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 10,7% Vorsteuer
R 5172-74	12000	Reserviertes Konto
AV 5175	35002	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe aus einem USt-Lager § 13a UStG 7% Vorsteuer und 7% Umsatzsteuer
AV 5176	35001	Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe aus einem USt-Lager § 13a UStG 19% Vorsteuer und 19% Umsatzsteuer
R 5177-88	12000	Reserviertes Konto

Dokument 0906301 Seite 20 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
AV 5189	47001	Erwerb Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe als letzter Abnehmer innerhalb Dreiecksgeschäft
		19% Vorsteuer und 19% Umsatzsteuer
AV 5191	30002	Energiestoffe (Fertigung) 7% Vorsteuer
AV 5192	30001	Energiestoffe (Fertigung) 19% Vorsteuer
R 5193-98	12000	Reserviertes Konto
AV 5300-09	30002	Wareneingang 7 % Vorsteuer
R 5310-48	12000	Reserviertes Konto
AV 5400-09	30001	Wareneingang 19 % Vorsteuer
R 5410-19	12000	Reserviertes Konto
AV 5420-24	54002	Innergemeinschaftlicher Erwerb 7 % Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
AV 5425-29	54001	Innergemeinschaftlicher Erwerb 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
AV 5430	58002	Innergemeinschaftlicher Erwerb ohne Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5431-34	12000	Reserviertes Konto
AV 5435	58001	Innergemeinschaftlicher Erwerb ohne Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5436-39	12000	Reserviertes Konto
AV 5440	53001	Innergemeinschaftlicher Erwerb von Neufahrzeugen von Lieferanten ohne Umsatzsteuer-
		Identifikationsnummer 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5441-49	12000	Reserviertes Konto
R 5500-04	12000	Reserviertes Konto
AV 5505-09	30055	Wareneingang 5,5 % Vorsteuer
R 5510-39	12000	Reserviertes Konto
AV 5540-49	30003	Wareneingang 10,7 % Vorsteuer
AV 5550	52000	Steuerfreier innergemeinschaftlicher Erwerb
AV 5553	47001	Erwerb Waren als letzter Abnehmer innerhalb Dreiecksgeschäft 19% Vorsteuer und 19% Umsatzsteuer
R 5554-57	12000	Reserviertes Konto
AV 5560	35002	Waren aus einem Umsatzsteuerlager, § 13a UStG 7 % Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer

Dokument 0906301 Seite 21 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 5561-64	12000	Reserviertes Konto
AV 5565	35001	Waren aus einem Umsatzsteuerlager, § 13a UStG 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5566-69	12000	Reserviertes Konto
R 5650-59	12000	Reserviertes Konto
AV 5710-11	30002	Nachlässe 7 % Vorsteuer
R 5712-13	12000	Reserviertes Konto
AV 5714	30002	Nachlässe aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 7% Vorsteuer
AV 5715	30001	Nachlässe aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 19% Vorsteuer
R 5716	12000	Reserviertes Konto
AV 5717	54002	Nachlässe aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe, innergemeinschaftlicher Erwerb 7% Vorsteuer und 7% Umsatzsteuer
AV 5718	54001	Nachlässe aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe, innergemeinschaftlicher Erwerb 19% Vorsteuer und 19% Umsatzsteuer
R 5719	12000	Reserviertes Konto
AV 5720-21	30001	Nachlässe 19 % Vorsteuer
R 5722	12000	Reserviertes Konto
R 5723	12000	Reserviertes Konto
AV 5724	54002	Nachlässe aus innergemeinschaftlichem Erwerb 7 % Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
AV 5725	54001	Nachlässe aus innergemeinschaftlichem Erwerb 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5726	12000	Reserviertes Konto
R 5727-29	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5730	20000	Erhaltene Skonti
S/AV 5731	20070	Erhaltene Skonti 7 % Vorsteuer
R 5732	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5733	25000	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe
S/AV 5734	25070	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 7% Vorsteuer
R 5735	12000	Reserviertes Konto

Dokument 0906301 Seite 22 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
S/AV 5736	20190	Erhaltene Skonti 19 % Vorsteuer
R 5737	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5738	25190	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 19% Vorsteuer
R 5739-40	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5741	27190	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe aus steuerpflichtigem innergemeinschaftlichem Erwerb 19% Vorsteuer und 19% Umsatzsteuer
R 5742	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5743	27070	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe aus steuerpflichtigem innergemeinschaftlichem Erwerb 7% Vorsteuer und 7% Umsatzsteuer
S/AV 5744	27000	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe aus steuerpflichtigem innergemeinschaftlichem Erwerb
S/AV 5745	17000	Erhaltene Skonti aus steuerpflichtigem innergemeinschaftlichem Erwerb
S/AV 5746	17070	Erhaltene Skonti aus steuerpflichtigem innergemeinschaftlichem Erwerb 7% Vorsteuer und 7% Umsatzsteuer
R 5747	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5748	17190	Erhaltene Skonti aus steuerpflichtigem innergemeinschaftlichem Erwerb 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5749	12000	Reserviertes Konto
AV 5750-51	30002	Erhaltene Boni 7 % Vorsteuer
R 5752	12000	Reserviertes Konto
AV 5754	30002	Erhaltene Boni aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 7% Vorsteuer
AV 5755	30001	Erhaltene Boni aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 19% Vorsteuer
R 5756-59	12000	Reserviertes Konto
AV 5760-61	30001	Erhaltene Boni 19 % Vorsteuer
R 5762-68	12000	Reserviertes Konto
AV 5780-81	30002	Erhaltene Rabatte 7 % Vorsteuer
R 5782	12000	Reserviertes Konto
AV 5784	30002	Erhaltene Rabatte aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 7% Vorsteuer

Dokument 0906301 Seite 23 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
AV 5785	30001	Erhaltene Rabatte aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 19% Vorsteuer
R 5786-87	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5788	25107	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 10,7% Vorsteuer
R 5789	12000	Reserviertes Konto
AV 5790-91	30001	Erhaltene Rabatte 19 % Vorsteuer
AV 5792	47001	Erhaltene Skonti aus Erwerb Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe als letzter Abnehmer innerhalb Dreiecksgeschäft 19% Vorsteuer und 19% Umsatzsteuer
AV 5793	47001	Erhaltene Skonti aus Erwerb Waren als letzter Abnehmer innerhalb Dreiecksgeschäft 19% Vorsteuer und 19% Umsatzsteuer
S/AV 5794	20055	Erhaltene Skonti 5,5% Vorsteuer
R 5795	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5796	20107	Erhaltene Skonti 10,7% Vorsteuer
R 5797	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5798	25055	Erhaltene Skonti aus Einkauf Roh-, Hilfs- und Betriebsstoffe 5,5% Vorsteuer
R 5799	12000	Reserviertes Konto
AV 5906	30001	Fremdleistungen 19% Vorsteuer
R 5907	12000	Reserviertes Konto
AV 5908	30002	Fremdleistungen 7% Vorsteuer
AV 5910	46002	Bauleistungen eines im Inland ansässigen Unternehmers 7 % Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5911-12	12000	Reserviertes Konto
AV 5913	24002	Sonstige Leistungen eines im anderen EU-Land ansässigen Unternehmers 7 % Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5914	12000	Reserviertes Konto
AV 5915	36002	Leistungen eines im Ausland ansässigen Unternehmers 7 % Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5916-19	12000	Reserviertes Konto
AV 5920-21	46001	Bauleistungen eines im Inland ansässigen Unternehmers 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer

Dokument 0906301 Seite 24 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 5922	12000	Reserviertes Konto
AV 5923	24001	Sonstige Leistungen eines im anderen EU-Land ansässigen Unternehmers 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5924	12000	Reserviertes Konto
AV 5925-26	36001	Leistungen eines im Ausland ansässigen Unternehmers 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5927-29	12000	Reserviertes Konto
AV 5930	48002	Bauleistungen eines im Inland ansässigen Unternehmers ohne Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5931-32	12000	Reserviertes Konto
AV 5933	25002	Sonstige Leistungen eines im anderen EU-Land ansässigen Unternehmers ohne Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5934	12000	Reserviertes Konto
AV 5935	37002	Leistungen eines im Ausland ansässigen Unternehmers ohne Vorsteuer und 7 % Umsatzsteuer
R 5936-39	12000	Reserviertes Konto
AV 5940-41	48001	Bauleistungen eines im Inland ansässigen Unternehmers ohne Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5942	12000	Reserviertes Konto
AV 5943	25001	Sonstige Leistungen eines im anderen EU-Land ansässigen Unternehmers ohne Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5944	12000	Reserviertes Konto
AV 5945-46	37001	Leistungen eines im Ausland ansässigen Unternehmers ohne Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5947-49	12000	Reserviertes Konto
S/AV 5950	14000	Erhaltene Skonti aus Leistungen, für die als Leistungsempfänger die Steuer nach § 13b UStG geschuldet wird
S/AV 5951	14190	Erhaltene Skonti aus Leistungen, für die als Leistungsempfänger die Steuer nach § 13b UStG geschuldet wird 19 % Vorsteuer und 19 % Umsatzsteuer
R 5952	12000	Reserviertes Konto

Dokument 0906301 Seite 25 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
S/AV 5953	15000	Erhaltene Skonti aus Leistungen, für die als Leistungsempfänger die Steuer nach § 13b UStG geschuldet wird ohne Vorsteuer aber mit Umsatzsteuer
S/AV 5954	15190	Erhaltene Skonti aus Leistungen, für die als Leistungsempfänger die Steuer nach § 13b UStG geschuldet wird ohne Vorsteuer, mit 19 % Umsatzsteuer
R 5955-59	12000	Reserviertes Konto
R 6268	12000	Reserviertes Konto
AM 6281	80070	Forderungsverluste 7 % USt (soweit unüblich hoch)
R 6282-84	12000	Reserviertes Konto
R 6285	12000	Reserviertes Konto
AM 6286	80190	Forderungsverluste 19 % USt (soweit unüblich hoch)
R 6287-88	12000	Reserviertes Konto
R 6396	12000	Reserviertes Konto
R 6665	12000	Reserviertes Konto
R 6685-86	12000	Reserviertes Konto
AM 6884	82511	Erlöse aus Verkäufen Sachanlagevermögen steuerfrei § 4 Nr. 1a UStG (bei Buchverlust)
AM 6885	80001	Erlöse aus Verkäufen Sachanlagevermögen 19 % USt (bei Buchverlust)
R 6886-87	12000	Reserviertes Konto
AM 6888	74000	Erlöse aus Verkäufen Sachanlagevermögen steuerfrei § 4 Nr. 1b UStG (bei Buchverlust)
AM 6931	80070	Forderungsverluste 7 % USt (übliche Höhe)
AM 6932	74000	Forderungsverluste aus steuerfreien EU-Lieferungen (übliche Höhe)
AM 6933	60070	Forderungsverluste aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 7 % USt (übliche Höhe)
R 6934	12000	Reserviertes Konto
R 6935	12000	Reserviertes Konto
AM 6936	80190	Forderungsverluste 19 % USt (übliche Höhe)
R 6937	12000	Reserviertes Konto
AM 6938	60190	Forderungsverluste aus im Inland steuerpflichtigen EU-Lieferungen 19 % USt (übliche Höhe)

Dokument 0906301 Seite 26 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 6939	12000	Reserviertes Konto
R 7102	12000	Reserviertes Konto
R 7400	12000	Reserviertes Konto
R 7401	12000	Reserviertes Konto
R 7450	12000	Reserviertes Konto
R 7452	12000	Reserviertes Konto
R 7453	12000	Reserviertes Konto
R 7461	12000	Reserviertes Konto
R 7462	12000	Reserviertes Konto
R 7463	12000	Reserviertes Konto
R 7500	12000	Reserviertes Konto
R 7501	12000	Reserviertes Konto
R 7550	12000	Reserviertes Konto
R 7562	12000	Reserviertes Konto
R 7640	12000	Reserviertes Konto
R 7642	12000	Reserviertes Konto
R 7644	12000	Reserviertes Konto
F 7705	86200	Gewinnvortrag nach Verwendung (mit Aufteilung für Kapitalkontenentwicklung)
F 7725	86200	Verlustvortrag nach Verwendung (mit Aufteilung für Kapitalkontenentwicklung)
F 7751	86200	Entnahmen aus gesamthänderisch gebundenen Rücklagen (mit Aufteilung für Kapitalkontenentwicklung)
F 7781	86200	Einstellungen in gesamthänderisch gebundene Rücklagen (mit Aufteilung für Kapitalkontenentwicklung)
R 7795	12000	Reserviertes Konto
R 7900	12000	Reserviertes Konto
S 9000	97000	Saldenvorträge, Sachkonten
F 9001-07	92000	Saldenvorträge, Sachkonten

Dokument 0906301 Seite 27 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
S 9008	93000	Saldenvorträge, Debitoren
S 9009	94000	Saldenvorträge, Kreditoren
R 9060	12000	Reserviertes Konto
R 9069	12000	Reserviertes Konto
F 9070	95000	Offene Posten aus 2000
F 9071	95001	Offene Posten aus 2001
F 9072	95002	Offene Posten aus 2002
F 9073	95003	Offene Posten aus 2003
F 9074	95004	Offene Posten aus 2004
F 9075	95005	Offene Posten aus 2005
F 9076	95006	Offene Posten aus 2006
F 9077	95007	Offene Posten aus 2007
F 9078	95008	Offene Posten aus 2008
F 9079	95009	Offene Posten aus 2009
F 9080	95010	Offene Posten aus 2010
F 9081	95011	Offene Posten aus 2011
F 9082	95012	Offene Posten aus 2012
F 9083	95013	Offene Posten aus 2013
F 9084	95014	Offene Posten aus 2014
F 9085	95015	Offene Posten aus 2015
F 9086	95016	Offene Posten aus 2016
F 9087	95017	Offene Posten aus 2017
F 9088	95018	Offene Posten aus 2018
F 9089	95019	Offene Posten aus 2019
F 9090	96000	Summenvortragskonto
R 9091	12000	Reserviertes Konto

Dokument 0906301 Seite 28 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 9092	12000	Reserviertes Konto
R 9093	12000	Reserviertes Konto
R 9094	12000	Reserviertes Konto
R 9095	12000	Reserviertes Konto
R 9096	12000	Reserviertes Konto
R 9097	12000	Reserviertes Konto
R 9098	12000	Reserviertes Konto
F 9101	18000	Verkaufstage
F 9102	18000	Anzahl der Barkunden
F 9103	18000	Beschäftigte Personen
F 9104	18000	Unbezahlte Personen
F 9105	18000	Verkaufskräfte
F 9106	18000	Geschäftsraum qm
F 9107	18000	Verkaufsraum qm
F 9116	18000	Anzahl Rechnungen
F 9117	18000	Anzahl Kreditkunden monatlich
F 9118	18000	Anzahl Kreditkunden aufgelaufen
F 9130	18000	
F 9131	18000	
F 9141	86220	Variables Kapital TH
F 9142	86220	Variables Kapital - Anteil für Teilhafter
F 9146	86210	Variables Kapital - Übertragung einer § 6b EStG-Rücklage VH
F 9147	86220	Variables Kapital - Übertragung einer § 6b EStG-Rücklage TH
R 9148-49	12000	Reserviertes Konto
F 9150	86210	Festkapital - andere Kapitalkontenanpassungen VH
F 9151	86210	Variables Kapital - andere Kapitalkontenanpassungen VH

Dokument 0906301 Seite 29 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 9152	86210	Verlust-/Vortragskonto - andere Kapitalkontenanpassungen VH
F 9153	86210	Kapitalkonto III - andere Kapitalkontenanpassungen VH
F 9154	86210	Ausstehende Einlagen auf das Komplementär-Kapital, nicht eingefordert - andere Kapitalkontenanpassungen VH
F 9155	86210	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen - andere Kapitalkontenanpassungen VH
R 9156	12000	Reserviertes Konto
F 9157	86210	Privatsteuern Kapitalertragsteuer VH
F 9158	86210	Privatsteuern Solidaritätszuschlag VH
F 9159	86210	Privatsteuern Kirchensteuer VH
F 9160	86220	Kommandit-Kapital - andere Kapitalkontenanpassungen TH
F 9161	86220	Variables Kapital - andere Kapitalkontenanpassungen TH
F 9162	86220	Verlustausgleichskonto - andere Kapitalkontenanpassungen TH
F 9163	86220	Kapitalkonto III - andere Kapitalkontenanpassungen TH
F 9164	86220	Ausstehende Einlagen auf das Kommandit-Kapital, nicht eingefordert - andere Kapitalkontenanpassungen TH
F 9165	86220	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen - andere Kapitalkontenanpassungen TH
R 9166	12000	Reserviertes Konto
F 9167	86220	Privatsteuern Kapitalertragsteuer (TH), EK
F 9168	86220	Privatsteuern Solidaritätszuschlag (TH), EK
F 9169	86220	Privatsteuern Kirchensteuer (TH), EK
F 9170	86210	Festkapital - Umbuchungen VH
F 9171	86210	Variables Kapital - Umbuchungen VH
F 9172	86210	Verlust-/Vortragskonto - Umbuchungen VH
F 9173	86210	Kapitalkonto III - Umbuchungen VH
F 9174	86210	Ausstehende Einlagen auf das Komplementär-Kapital, nicht eingefordert - Umbuchungen VH
F 9175	86210	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen - Umbuchungen VH

Dokument 0906301 Seite 30 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
R 9176-79	12000	Reserviertes Konto
F 9180	86220	Kommandit-Kapital - Umbuchungen TH
F 9181	86220	Variables Kapital - Umbuchungen TH
F 9182	86220	Verlustausgleichskonto - Umbuchungen TH
F 9183	86220	Kapitalkonto III - Umbuchungen TH
F 9184	86220	Ausstehende Einlagen auf das Kommandit-Kapital, nicht eingefordert - Umbuchungen TH
F 9185	86220	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen - Umbuchungen TH
F 9186	86220	Privatsteuern Kapitalertragsteuer (TH), FK
F 9187	86220	Privatsteuern Solidaritätszuschlag (TH), FK
F 9188	86220	Privatsteuern Kirchensteuer (TH), FK
F 9190	18000	Gegenkonto für statistische Mengeneinheiten Konten 9101-9107 und Konten 9116-9118
F 9200	18000	Beschäftigte Personen
F 9201-08	18000	Statistische Konten für den Kennziffernteil Bilanz/BWA
F 9209	18000	Gegenkonto zu 9200
F 9220	18000	Gezeichnetes Kapital in DM (Art. 42 Abs. 3 Satz 1 EGHGB)
F 9221	18000	Gezeichnetes Kapital in Euro (Art. 42 Abs. 3 Satz 2 EGHGB)
F 9229	18000	Gegenkonto zu Konten 9220-9221
R 9230	12000	Reserviertes Konto
R 9232	12000	Reserviertes Konto
R 9234	12000	Reserviertes Konto
R 9239	12000	Reserviertes Konto
R 9250	12000	Reserviertes Konto
R 9255	12000	Reserviertes Konto
R 9259	12000	Reserviertes Konto
F 9300-20	18000	Statistische Konten für den Kennziffernteil Bilanz/BWA
F 9326-43	18000	Statistische Konten für den Kennziffernteil Bilanz/BWA

Dokument 0906301 Seite 31 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 9346-49	18000	Statistische Konten für den Kennziffernteil Bilanz/BWA
F 9357-60	18000	Statistische Konten für den Kennziffernteil Bilanz/BWA
F 9365-67	18000	Statistische Konten für den Kennziffernteil Bilanz/BWA
F 9371-72	18000	Statistische Konten für den Kennziffernteil Bilanz/BWA
F 9395	18000	Konto für Branchenlösungen (Menge 1), (Zur freien Verfügung)
F 9396	18000	Konto für Branchenlösungen (Menge 2), (Zur freien Verfügung)
F 9397	18000	Konto für Branchenlösungen (Menge 3), (Zur freien Verfügung)
F 9398	18000	Konto für Branchenlösungen (Menge 4), (Zur freien Verfügung)
F 9399	18000	Gegenkonto für Branchenlösungen (Menge), (Zur freien Verfügung)
F 9400	86120	Privatentnahmen allgemein TH
F 9401 - 09	86000	Privatentnahmen allgemein TH
F 9410	86120	Privatsteuern TH
F 9411 - 19	86000	Privatsteuern TH
F 9420	86120	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 9421 - 29	86000	Sonderausgaben beschränkt abzugsfähig TH
F 9430	86120	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig TH
F 9431 - 39	86000	Sonderausgaben unbeschränkt abzugsfähig TH
F 9440	86120	Zuwendungen, Spenden TH
F 9441 - 49	86000	Zuwendungen, Spenden TH
F 9450	86120	Außergewöhnliche Belastungen TH
F 9451 - 59	86000	Außergewöhnliche Belastungen TH
F 9460	86120	Grundstücksaufwand TH
F 9461 - 69	86000	Grundstücksaufwand TH
F 9470	86120	Grundstücksertrag TH
F 9471 - 79	86000	Grundstücksertrag TH
F 9480	86120	Unentgeltliche Wertabgaben TH

Dokument 0906301 Seite 32 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 9481 - 89	86000	Unentgeltliche Wertabgaben TH
F 9490	86120	Privateinlagen TH
F 9491 - 99	86000	Privateinlagen TH
F 9500	86110	Anteil für Konto 2000 VH
F 9501 - 09	86000	Anteil für Konto 2001- 9 VH
F 9510	86110	Anteil für Konto 2010 VH
F 9511 - 19	86000	Anteil für Konto 2011- 19 VH
F 9520	86110	Anteil für Konto 2020 VH
F 9521 - 29	86000	Anteil für Konto 2021- 29 VH
F 9530	86110	Anteil für Konto 9810 VH
F 9531 - 39	86000	Anteil für Konto 9811- 19 VH
F 9540	86110	Anteil für Konto 0060 VH
F 9541 - 49	86000	Anteil für Konto 0061- 69 VH
F 9550	86120	Anteil für Konto 2050 TH
F 9551 - 59	86000	Anteil für Konto 2051- 59 TH
F 9560	86120	Anteil für Konto 2060 TH
F 9561 - 69	86000	Anteil für Konto 2061- 69 TH
F 9570	86120	Anteil für Konto 2070 TH
F 9571 - 79	86000	Anteil für Konto 2071- 79 TH
F 9580	86110	Anteil für Konto 9820 VH
F 9581 - 89	86000	Anteil für Konto 9821- 29 VH
F 9590	86120	Anteil für Konto 0080 TH
F 9591 - 99	86000	Anteil für Konto 0081- 89 TH
F 9600	86110	Name des Gesellschafters VH
F 9601 - 09	86000	Name des Gesellschafters VH
F 9610	86110	Tätigkeitsvergütung VH

Dokument 0906301 Seite 33 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 9611 - 19	86000	Tätigkeitsvergütung VH
F 9620	86110	Tantieme VH
F 9621 - 29	86000	Tantieme VH
F 9630	86110	Darlehensverzinsung VH
F 9631 - 39	86000	Darlehensverzinsung VH
F 9640	86110	Gebrauchsüberlassung VH
F 9641 - 49	86000	Gebrauchsüberlassung VH
F 9650	86110	Sonstige Vergütungen VH
F 9651 - 59	86000	Sonstige Vergütungen VH
F 9660	86110	Sonstige Vergütungen VH
F 9661 - 69	86000	Sonstige Vergütungen VH
F 9670	86110	Sonstige Vergütungen VH
F 9671 - 79	86000	Sonstige Vergütungen VH
F 9680	86110	Sonstige Vergütungen VH
F 9681 - 89	86000	Sonstige Vergütungen VH
F 9690	86110	Restanteil VH
F 9691 - 99	86000	Restanteil VH
F 9700	86120	Name des Gesellschafters TH
F 9701 - 09	86000	Name des Gesellschafters TH
F 9710	86120	Tätigkeitsvergütung TH
F 9711 - 19	86000	Tätigkeitsvergütung TH
F 9720	86120	Tantieme TH
F 9721 - 29	86000	Tantieme TH
F 9730	86120	Darlehensverzinsung TH
F 9731 - 39	86000	Darlehensverzinsung TH
F 9740	86120	Gebrauchsüberlassung TH

Dokument 0906301 Seite 34 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 9741 - 49	86000	Gebrauchsüberlassung TH
F 9750	86120	Sonstige Vergütungen TH
F 9751 - 59	86000	Sonstige Vergütungen TH
F 9760	86120	Sonstige Vergütungen TH
F 9761 - 69	86000	Sonstige Vergütungen TH
F 9770	86120	Sonstige Vergütungen TH
F 9771 - 79	86000	Sonstige Vergütungen TH
F 9780	86120	Anteil für Konto 9840 TH
F 9781 - 89	86000	Anteil für Konto 9841- 49 TH
F 9790	86120	Restanteil TH
F 9791 - 99	86000	Restanteil TH
R 9800-01	12000	Abstimmsummenkonto für den Import von Buchungssätzen
F 9802	86200	Gesamthänderisch gebundene Rücklagen - andere Kapitalkontenanpassungen
F 9803	86200	Gewinnvortrag/Verlustvortrag - andere Kapitalkontenanpassungen
F 9804	86200	Gesamthänderisch gebundene Rücklagen - Umbuchungen
F 9805	86200	Gewinnvortrag/Verlustvortrag - Umbuchungen
F 9806	86200	Zuzurechnender Anteil am Jahresüberschuss/Jahresfehlbetrag - je Gesellschafter
F 9807	86200	Zuzurechnender Anteil am Bilanzgewinn/Bilanzverlust je Gesellschafter
F 9808	86200	Gegenkonto für zuzurechnender Anteil am Jahresüberschuss/Jahresfehlbetrag
F 9809	86200	Gegenkonto für zuzurechnender Anteil am Bilanzgewinn/Bilanzverlust
F 9810	86110	Kapitalkonto III VH
F 9811 - 19	86000	Kapitalkonto III VH
F 9820	86110	Verlust-/Vortragskonto VH
F 9821 - 29	86000	Verlust-/Vortragskonto VH
F 9830	86110	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen VH
F 9831 - 39	86000	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen VH

Dokument 0906301 Seite 35 von 247

Konto im SKR 04	FktNr.	Kontobezeichnung
F 9840	86120	Kapitalkonto III TH
F 9841 - 49	86000	Kapitalkonto III TH
F 9850	86120	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen TH
F 9851 - 59	86000	Verrechnungskonto für Einzahlungsverpflichtungen TH
F 9860	86110	Einzahlungsverpflichtungen persönlich haftender Gesellschafter VH
F 9861 - 69	86000	Einzahlungsverpflichtungen persönlich haftender Gesellschafter VH
F 9870	86120	Einzahlungsverpflichtungen Kommanditisten TH
F 9871 - 79	86000	Einzahlungsverpflichtungen Kommanditisten TH
R 9882	12000	Reserviertes Konto
F 9883	86110	Nicht durch Vermögenseinlagen gedeckte Entnahmen persönlich haftender Gesellschafter
F 9884	86120	Nicht durch Vermögenseinlagen gedeckte Entnahmen Kommanditisten
F 9885	86110	Verrechnungskonto für nicht durch Vermögenseinlagen gedeckte Entnahmen persönlich haftender Gesellschafter
F 9886	86120	Verrechnungskonto für nicht durch Vermögenseinlagen gedeckte Entnahmen Kommanditisten
F 9892	86200	Veränderung der gesamthänderisch gebundenen Rücklagen (Einlagen/Entnahmen)

Dokument 0906301 Seite 36 von 247

3 Umsatzsteuervoranmeldung - Kontenabfragen (Kennzahlen) SKR 04

UStVA 2019 - Basis: SKR 04

Zu den einzelnen Kennzahlen der UStVA 2019 geben wir nachstehend an, welche fest vergebenen Konten das Programm abfragt. Zusätzlich können Konten individuell angelegt und mit einer Kontenfunktion versehen werden. Ebenfalls liegen Kontenfunktionen auf Steuerschlüsseln. Einen Überblick über Steuerschlüssel, Kontenfunktion und entsprechender Ausweis in der Umsatzsteuervoranmeldung 2019 enthält die folgenden Dokumente 0904308 und 0904309.

3.1 Soll-Versteuerer

Bei Soll-Versteuerung fragt das Programm die folgenden Konten ab:

Steuerfreie Umsätze mit Vorsteuerabzug

Kennzahl 41	"Innergemeinschaftliche Lieferung (§ 4 Nr. 1 Buchst. b UStG) an Abnehmer mit USt-IdNr."
	Konten AM 4125, AM 4724, AM 6932
	Konten AM 4848, AM 6888
Kennzahl 44	"Innergemeinschaftliche Lieferungen neuer Fahrzeuge an Abnehmer ohne USt-IdNr."
	Konto AM 4135
Kennzahl 43	"Weitere steuerfreie Umsätze mit Vorsteuerabzug
	(z. B. Ausfuhrlieferungen Umsätze nach § 4 Nr. 2 bis 7 UStG)"
	Konten AM 4120, AM 4139-40, AM 4150
	Konten AM 4565, AM 4575
	Konten AM 4702, 4704, 4705
	Konten AM 4842, AM 4844, AM 6884

Steuerfreie Umsätze ohne Vorsteuerabzug

Kennzahl 48	"z. B.Umsätze nach § 4 Nr. 8 bis 28 UStG"
	Konten AM 4100-05, AM 4110, AM 4160, AM 4165 Konten AM 4564, AM 4574, AM 4701, AM 4703 Konten: AM 4841, AM 4861, AM 4866-67

Dokument 0906301 Seite 37 von 247

Steuerpflichtige Umsätze

Kennzahl 81	"zum Steuersatz von 19 %"
	Hier werden die Umsätze zu 19 % ausgewiesen (AM-Konten, die mit 19 % USt gekennzeichnet sind).
Kennzahl 86	"zum Steuersatz von 7 %"
	Hier werden die Umsätze zu 7% ausgewiesen (AM-Konten, die mit 7% USt gekennzeichnet sind).
Kennzahl 35	"zu anderen Steuersätzen"
	Hier werden die Umsätze zu 6 %, 6,5 %, 11 %, 12 %, 13 %, 14 %, 15 % und 16 % ausgewiesen, die über
	individuelle Steuerschlüssel oder automatische Konten gebucht sind.
Kennzahl 36	Steuerbetrag zu Kennzahl 35

Umsätze land- und forstwirtschaftlicher Betriebe nach § 24 UStG

Kennzahl 77	"Lieferungen land- und forstwirtschaftlicher Betriebe nach § 24 UStG an Abnehmer mit USt-IdNr."
Kennzahl 76	"Umsätze, für die eine Steuer nach § 24 UStG zu entrichten ist (Sägewerkserzeugnisse, Getränke und alkohol. Flüssigkeiten, z. B. Wein)"
	Hier werden die Umsätze ausgewiesen, die über individuelle Konten mit entsprechender Automatikfunktion oder individuelle Steuerschlüssel mit diesen AM-Funktionen gebucht sind. Siehe hierzu die Dokumente 0904308 und 0904309.
Kennzahl 80	Steuerbetrag zu Kennzahl 76

Steuerfreie innergemeinschaftliche Erwerbe

Kennzahl 91	"Erwerbe nach §§ 4b UStG und 25c UStG"
	Konto AV 5550

Steuerpflichtige innergemeinschaftliche Erwerbe

Kennzahl 89	"zum Steuersatz von 19 %"
	Konten AV 5162-63, AV 5167, AV 5425-29, AV 5435, AV 5718, AV 5725
Kennzahl 93	"zum Steuersatz von 7 %"
	Konten AV 5160, AV 5166, AV 5420-24, AV 5430, AV 5717, AV 5724
Kennzahl 95	"zu anderen Steuersätzen"
Kennzahl 98	Steuerbetrag zu Kennzahl 95

Dokument 0906301 Seite 38 von 247

Kennzahl 94	"neuer Fahrzeuge (§ 1b Abs. 2 und 3 UStG) von Lieferern ohne USt-IdNr. zum allgemeinen Steuersatz"
	Konto AV 5440
Kennzahl 96	Steuerbetrag zu Kennzahl 94
Kennzahl 42	"Lieferungen des ersten Abnehmers bei innergemeinschaftlichen Dreiecksgeschäften (§ 25b UStG)"
	Konten AM 4130, AM 4706
Kennzahl 60	"Steuerpflichtige Umsätze, für die der Leistungsempfänger die Steuer nach § 13b Abs. 5 UStG schuldet"
	Konten AM 4335, AM 4337
Kennzahl 21	"Nicht steuerbare sonstige Leistungen gem. § 18b Satz 1 Nr. 2 UStG"
	Konto AM 4336
Kennzahl 45	"Übrige nicht steuerbare Umsätze (Leistungsort nicht im Inland)"
	Konten AM 4338-39

Leistungsempfänger als Steuerschuldner (§ 13b UStG)

Kennzahl 46	"Steuerpflichtige sonstige Leistungen eines im übrigen Gemeinschaftsgebiet ansässigen Unternehmers (§ 13b Abs. 1 UStG)"
	Konten AV 5913, AV 5923, AV 5933, AV 5943
Kennzahl 47	Steuerbetrag zu Kennzahl 46
Kennzahl 73	"Umsätze, die unter das GrEStG fallen (§ 13b Abs. 2 Nr. 3 UStG)"
	Hier werden die Umsätze ausgewiesen, die über individuelle Konten mit entsprechender Automatikfunktion
	oder Steuerschlüsseln gebucht sind. Siehe hierzu die Dokumente 0904308 und 0904309.
Kennzahl 74	Steuerbetrag zu Kennzahl 73
Kennzahl 84	"Andere Leistungen (§ 13b Abs. 2 Nr. 1, 2, 4 und 11 UStG)"
	Konten AV 5910, AV 5920-21, AV 5930, AV 5940-41
	Konten AV 5915, AV 5925-26, AV 5935, AV 5945-46
Kennzahl 85	Steuerbetrag zu Kennzahl 84

Dokument 0906301 Seite 39 von 247

Abziehbare Vorsteuerbeträge

Kennzahl 66	"Vorsteuerbeträge aus Rechnungen von anderen Unternehmern (§ 15 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 UStG) und aus Leistungen im Sinne des § 13a Abs. 1 Nr. 6 UStG (§ 15 Abs. 1 Satz 1 Nr. 5 UStG) und aus innergemeinschaftlichen Dreiecksgeschäften (§ 25b Abs. 5 UStG)" Konten S 1400-01, S 1406, S 1431, S 1436
Kennzahl 61	"Vorsteuerbeträge aus dem innergemeinschaftlichen Erwerb von Gegenständen (§ 15 Abs. 1 Satz 1 Nr. 3 UStG)" Konten S 1402, S 1404, S 1432
Kennzahl 62	"Entstandene Einfuhrumsatzsteuer (§ 15 Abs. 1 Satz 1 Nr. 2 UStG)" Konto F 1433
Kennzahl 67	"Vorsteuerbeträge aus Leistungen im Sinne des § 13b UStG (§ 15 Abs. 1 Satz 1 Nr. 4 UStG)" Konten S 1407-08
Kennzahl 63	"Vorsteuerbeträge, die nach allgemeinen Durchschnittssätzen berechnet sind (§§ 23 und 23a UStG)" Konto F 1484
Kennzahl 64	"Berichtigung des Vorsteuerabzugs (§ 15a UStG)" Konten F 1376-77, F 1396-99
Kennzahl 59	"Vorsteuerabzug für innergemeinschaftliche Lieferungen neuer Fahrzeuge außerhalb eines Unternehmens (§ 2a UStG) sowie von Kleinunternehmern im Sinne des § 19 Abs. 1 UStG (§ 15 Abs. 4a UStG)"
Kennzahl 65	"Steuer infolge Wechsels der Besteuerungsform sowie Nachsteuer auf versteuerte Anzahlungen u. ä. wegen Steuersatzänderung" Konto F 3832
Kennzahl 69	"Andere Steuerbeträge - in Rechnungen unrichtig oder unberechtigt ausgewiesene Steuerbeträge (§ 14c UStG) sowie Steuerbeträge, die nach § 6a Abs. 4 Satz 2, § 17 Abs. 1 Satz 6, § 25b Abs. 2 UStG oder von einem Auslagerer oder Lagerhalter nach § 13a Abs. 1 Nr. 6 UStG geschuldet werden" Konten S 3819, F 3839, S 3851
Kennzahl 39	"Abzug der festgesetzten Sondervorauszahlung für Dauerfristverlängerung (in der Regel nur in der letzten Voranmeldung des Besteuerungszeitraums auszufüllen)"
	Wenn die Sondervorauszahlung 1/11 bei der Dezember-UStVA automatisch in Kennzahl 39 abgesetzt werden soll, dann ist der entsprechende Betrag auf ein Konto mit der allgemeinen Funktion F 26000 (SKR 04: Konto F 3830) zu buchen. Das Programm bedruckt dazu den Vordruck USt 1 H (Antrag auf Dauerfristverlängerung, Anmeldung der Sondervorauszahlung). Das Konto mit dieser Funktion darf auf keinen Fall anderweitig verwendet werden, da sonst die UStVA für Dezember nicht korrekt erstellt wird.

Dokument 0906301 Seite 40 von 247

3.2 Ist-Versteuerer

Bei Ist-Versteuerung fragt das Programm, **abweichend** von der Abfrage bei Soll-Versteuerung, die folgenden Konten ab:

Steuerfreie Umsätze mit Vorsteuerabzug

Kennzahl 41	"Innergemeinschaftliche Lieferungen (§ 4 Nr. 1 Buchst. b UStG) an Abnehmer mit USt-IdNr."
	Zahlungseingangsbuchung mit Skontoabzug: ein-/zweistelligen Steuerschlüssel Schlüssel 11 oder drei-/vierstelligen Steuerschlüssel 231
	Barverkauf/debitorischer Verkauf über das Konto AM 4125 Barverkauf/debitorischer Verkauf über die Konten AM 4848, AM 6888
Kennzahl 44	"Innergemeinschaftliche Lieferungen neuer Fahrzeuge an Abnehmer ohne USt-IdNr."
	Barverkauf/debitorischer Verkauf über das Konto AM 4135
Kennzahl 43	"Weitere steuerfreie Umsätze mit Vorsteuerabzug (z. B. Ausfuhrlieferungen, Umsätze nach § 4 Nr. 2 bis 7 UStG)"
	Zahlungseingangsbuchungen mit den ein-/zweistelligen Steuerschlüssel 1 oder mit den drei-/ vierstelligen Steuerschlüssel 171
	Barverkäufe über die Konten AM 4120, AM 4139-40, AM 4150, AM 4565, AM 4575 Barverkäufe über die Konten AM 4702, AM 4704, AM 4705, AM 4842, AM 4844, AM 6884

Steuerfreie Umsätze ohne Vorsteuerabzug

Kennzahl 48	"Umsätze nach § 4 Nr. 8 bis 28 US	StG"
Kelilizalli 40		טנט

Barverkäufe über die Konten AM 4100-05, AM 4110, AM 4160, AM 4165, AM4564 Barverkäufe über die Konten AM 4574, AM 4701, AM 4703, AM 4841, AM 4861, AM 4866-67

Steuerpflichtige Umsätze

Kennzahl 81	"zum Steuersatz von 19 %"	
	Zahlungseingangsbuchungen ohne Steuerschlüssel oder mit den ein-/zweistelligen Steuerschlüssel 13 oder 3 oder mit den drei-/vierstelligen Steuerschlüssel 221 oder 101	
Kennzahl 86	"zum Steuersatz von 7 %"	
	Zahlungseingangsbuchung mit den ein-/zweistelligen Steuerschlüssel 2 oder 12 oder mit den drei-/vierstelligen Steuerschlüssel 102 oder 222	

Dokument 0906301 Seite 41 von 247

3.3 UStVA-Zeilenbeschreibung

UStVA-Zeilen

Für die **Umsatzsteuer-Voranmeldung** (UStVA) werden alle Buchungen mit Steuerschlüssel sowie automatischen Konten bzw. Konten mit bestimmten Funktionen berücksichtigt.

"Steuerfreie Umsätze mit Vorsteuerabzug"
Kennzahlen 41, 44, 49 und 43 UStVA
Konten AM 4125, AM 4724, AM 6932
Konten AM 4848, AM 6888
Konto AM 4135
Konten AM 4120, AM 4139-40, AM 4150
Konten AM 4565, AM 4575
Konten AM 4702, 4704, 4705
Konten AM 4842, AM 4844, AM 6884
"Steuerfreie Umsätze ohne Vorsteuerabzug"
Kennzahl 48 UStVA
Remizani 40 OSCVA
Konten AM 4100-05, AM 4110, AM 4160, AM 4165
Konten AM 4564, AM 4574, AM 4701, AM 4703
Konten: AM 4841, AM 4861, AM 4866-67
Das Buchen über Standard-Steuerschlüssel ist nicht möglich. Bei Ist-Versteuerung können die
umsatzsteuerfreien Umsätze ohne Vorsteuerabzug bei Zahlungseingangsbuchung unter Verwendung
eines individuellen Steuerschlüssels gebucht werden.
"Steuerpflichtige Umsätze (Lieferungen und sonstige Leistungen einschl. unentgeltlicher
Wertabgaben)"
Kennzahlen 81 und 86 UStVA
Unter den Kennzahlen, die die steuerpflichtigen Umsätze ausweisen, werden die Umsätze nach
Prozentsätzen getrennt. Bei diesen Kennzahlen können nur Buchungen mit Steuerschlüssel oder auf
Konten mit den entsprechenden Aktivfunktionen berücksichtigt werden. Wir weisen Sie darauf hin, dass
Umsätze, die netto gebucht werden, bei denen also die Umsatzsteuer direkt auf das
Umsatzsteuersammelkonto gebucht wird, nicht in der UStVA berücksichtigt werden (anders bei
Vorsteuer).
"Steuerpflichtige Umsätze zu anderen Steuersätzen"
Kennzahlen 35 und 36 UStVA
Hier werden die Umsätze zu 6 %, 6,5 %, 11 %, 12 %, 13 %, 14 %, 15 % und 16 % ausgewiesen, die über
individuelle Steuerschlüssel oder automatische Konten gebucht sind.
"Lieferungen land- und forstwirtschaftlicher Betriebe nach § 24 UStG an Abnehmer mit USt-IdNr."
Kennzahl 77 UStVA

Dokument 0906301 Seite 42 von 247

Zeile 30	"Umsätze, für die eine Steuer nach § 24 UStG zu entrichten ist" Kennzahlen 76 und 80 UStVA
	Bei Besteuerung nach Durchschnittssätzen gemäß § 24 Abs. 1 Nr. 2 UStG kann die in Rechnung gestellte Umsatzsteuer von 19 % (ab 01.01.07) mit einem pauschalen Vorsteuerabzug verrechnet werden.
	Der Vorsteuerabzug beträgt ab 01.01.07 10,7 % der Bemessungsgrundlage. Die Bemessungsgrundlage wird in Kennzahl 76 ausgewiesen. Die Steuer wird um die pauschalierte Vorsteuer von 10,7 % gemindert und in Kennzahl 80 eingestellt. Für die Umsätze im Sinne dieser Vorschrift ergibt sich somit eine Steuer von 8,3 % der Bemessungsgrundlage. Beachten Sie, dass für Unternehmen, die die Besteuerung nach Durchschnittssätzen für land- und forstwirtschaftliche Betriebe durchführen, ein weiterer Vorsteuerabzug entfällt.
	Den Ausweis in der UStVA in Kennzahl 76 und 80 richten Sie über individuelle Funktionen ein. Für dieses Verfahren benötigen Sie eine Aktivfunktion AM 69xxx sowie zwei Passivfunktionen S 69xxx und S 49xxx bzw. S 69000 und S 49000.
	Die Aktivfunktion errechnet aus dem Brutto-Betrag die 19 % Umsatzsteuer und bildet einen Buchungssatz für die pauschale Vorsteuer in Höhe von 10,7 %. Konto und Gegenkonto dieser vom Programm erzeugten Buchung bestimmen Sie über die Passivfunktionen.
	Land- und Forstwirte, die ihre Umsätze nach den allgemeinen Vorschriften des UStG versteuern, können die gesamte Vorsteuer geltend machen (Zeile 54 UStVA) und weisen ihre Umsätze zum Beispiel in den UStVA-Zeilen 29 bis 30 aus.
Zeile 32	"Steuerfreie innergemeinschaftliche Erwerbe" Kennzahl 91 UStVA Konto AV 5550 (Erwerbe nach § 4b UStG).
Zeilen 33-36	"Steuerpflichtige innergemeinschaftliche Erwerbe" Kennzahlen 89, 93-96 und 98 UStVA
	Konten AV 5162-63, AV 5167, AV 5425-29, AV 5435, AV 5718, AV 5725 Konten AV 5160, AV 5166, AV 5420-24, AV 5430, AV 5717, AV 5724 Die Beträge werden netto gebucht.
Zeile 38	"Lieferungen des ersten Abnehmers bei innergemeinschaftlichen Dreiecksgeschäften (§ 25b UStG)" Kennzahl 42 UStVA
	Konten AM 4130, AM 4706
Zeile 39	"Steuerpflichtige Umsätze, für die der Leistungsempfänger die Steuer nach § 13b Abs. 5 UStG schuldet" Kennzahl 60 UStVA
	Konten AM 4335, AM 4337

Dokument 0906301 Seite 43 von 247

Zeile 40	"Nicht steuerbare sonstige Leistungen gem. § 18b Satz 1 Nr. 2 UStG" Kennzahl 21 UStVA
	Konto AM 4336
Zeile 41	"Übrige nicht steuerbare Umsätze (Leistungsort nicht im Inland)" Kennzahl 45 UStVA
	Konto AM 4339
Zeilen 46-50	"Leistungsempfänger als Steuerschuldner (§ 13b UStG)" Kennzahlen 46-47, 73-74, 78-79 und 84-85 UStVA
	Direktbuchungen der Umsatzsteuer auf Umsatzsteuer-Sammelkonten werden in der UStVA nicht berücksichtigt.
	Konten AV 5913, AV 5923, AV 5933, AV 5943
	Konten AV 5910, AV 5920-21, AV 5930, AV 5940-41
	Und Umsätze die über individuelle Konten mit entsprechender Automatikfunktion oder Steuerschlüssel gebucht sind. (Nachsteuer) Siehe hierzu die Dokumente 0904308 und 0904309.
Zeilen 52-60	"Abziehbare Vorsteuerbeträge" Kennzahlen 59, 61-64, 66 und 67 UStVA
Zeile 61	"Steuer infolge Wechsels der Besteuerungsform sowie Nachsteuer auf versteuerte Anzahlungen u. ä. wegen Steuersatzänderung" Kennzahl 65 UStVA
	In diesen Zeilen werden alle Buchungen auf folgenden Konten ausgewiesen, Konten S 1400-01, S 1406, S 1431, S 1436 (Kennzahl 66), Konten S 1402, S 1404, S 1432 (Kennzahl 61), Konto F 1433 (Kennzahl 62), Konten S 1407-08 (Kennzahl 67), ferner Konto F 1484 (Kennzahl 63) bzw. Konten F 1376-77, F 1396-99 (Kennzahl 64) gebucht wurden.
Zeilen 62-63	"Andere Steuerbeträge - in Rechnungen unrichtig oder unberechtigt ausgewiesene Steuerbeträge (§ 14c UStG) sowie Steuerbeträge, die nach § 6a Abs. 4 Satz 2, § 17 Abs. 1 Satz 6, § 25b Abs. 2 UStG oder von einem Auslagerer oder Lagerhalter nach § 13a Abs. 1 Nr. 6 UStG geschuldet werden" Kennzahl 69 UStVA
	Konten S 3819, S 3839, F 3851
Zeile 65	"Abzug der festgesetzten Sondervorauszahlung für Dauerfristverlängerung (in der Regel nur in der letzten Voranmeldung des Besteuerungszeitraums auszufüllen)" Kennzahl 39 UStVA
	Wenn die Sondervorauszahlung 1/11 bei der Dezember-UStVA in Kennzahl 39 abgezogen werden soll, ist der entsprechende Betrag auf Konto 3830 (SKR 04) zu buchen. Das Konto mit dieser Funktion darf auf keinen Fall anderweitig verwendet werden, da sonst die UStVA im Dezember nicht korrekt erstellt wird.

Dokument 0906301 Seite 44 von 247

4 Betriebswirtschaftliche Auswertungen - Kontenabfragen

Spalte Funktionsschlüssel (Fkt.Schl.)

Dieser Spalte können Sie entnehmen, welche Funktionsschlüssel für die Kontenabfrage oder Rechenoperation verwendet werden. Eine ausführliche Beschreibung dieser Schlüssel finden Sie in der Hilfe zu den DATEV Rechnungswesen-Programmen.

4.1 DATEV-BWA (BWA-Form 01)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1010							9
1020	Umsatzerlöse	4000	Н	4185			0
		4200	Н	4509			0
		4560	Н	4569			0
		4690	Н	4799			0
1040	Best.Verdg. FE/UE	4800	Н	4819			0
1045	Akt.Eigenleistungen	4820	Н	4829			0
1050							9
1051	Gesamtleistung				1020	1045	1
1052							9
1060	Material, Stoffe und Waren	K51:					
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4941	S	4945			25
		5100	S	5859			25
		5880	S	5999			25
		K50:					
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25

Dokument 0906301 Seite 45 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4941	S	4945			25
		5000	S	5099			25
		5900	S	5999			25
		WE in %:					
		4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4829			25
1070							9
1080	Rohertrag				1051	1060	2
1081							9
1090	So. betr. Erlöse	4186	Н	4199			0
		4510	Н	4559			0
		4570	Н	4599			0
		4630	Н	4669			0
		4686	Н	4689			0
		4830	Н	4836			0
		4838	Н	4838			0
		4840	Н	4843			0
		4847	Н	4847			0
		4940	Н	4940			0
		4946	Н	4959			0
		4992	Н	4999			0
1091							9
1092	Betriebl. Rohertrag				1080	1090	1
1093							9

Dokument 0906301 Seite 46 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1094	Kostenarten:						9
1100	Personalkosten	6000	S	6199			0
		6970	S	6971			0
		6979	S	6979			0
1120	Raumkosten	6305	S	6351			0
		6972	S	6973			0
1140	Betriebl. Steuern	7650	S	7699			0
1150	Versich./Beiträge	6400	S	6439			0
1160	Besondere Kosten	7800	S	7899			0
1180	Kfz-Kosten (o. St.)	6500	S	6599			0
1200	Werbe-/Reisekosten	6600	S	6699			0
1220	Kosten Warenabgabe	6700	S	6799			0
1240	Abschreibungen	6200	S	6299			0
		6910	S	6917			0
		6930	S	6959			0
		6976	S	6977			0
		7200	S	7299			0
1250	Reparatur/Instandh.	6450	S	6474			0
		6485	S	6497			0
1260	Sonstige Kosten	6300	S	6304			0
		6440	S	6449			0
		6475	S	6484			0
		6498	S	6499			0
		6800	S	6874			0
		6880	S	6883			0
		6974	S	6975			0

Dokument 0906301 Seite 47 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6978	S	6978			0
		6990	S	6999			0
1280	Gesamtkosten				1100	1260	1
1290							9
1300	Betriebsergebnis				1092	1280	2
1301							9
1310	Zinsaufwand	7144	S	7189			28
		7300	S	7363			0
		7364	S	7365			28
		7366	S	7389			0
1312	Sonst. neutr. Aufw	6352	S	6399			0
		6875	S	6879			0
		6884	S	6909			0
		6918	S	6929			0
		6960	S	6969			0
		7390	S	7398			0
		7399	S	7399			18
		7500	S	7599			0
		7900	S	7999			0
1320	Neutraler Aufwand				1310	1312	1
1321							9
1322	Zinserträge	7000	Н	7143			0
		7144	Н	7189			28
		7364	Н	7365			28
1323	Sonst. neutr. Ertr	4837	Н	4837			0
		4839	Н	4839			0
		4839	Н	4839			

Dokument 0906301 Seite 48 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4844	Н	4846			0
		4848	Н	4939			0
		4960	Н	4991			0
		7190	Н	7199			0
		7399	Н	7399			18
		7400	Н	7499			0
1324	Verr. kalk. Kosten	6980	Н	6989			0
1330	Neutraler Ertrag				1322	1324	1
1331							9
1340	Kontenkl. unbesetzt	8000	Н	8999			0
1342							9
1345	Ergebnis vor Steuern				1300	1320	2
					1330	1340	1
1350							9
1355	Steuern Eink.u.Ertr	7600	S	7649			0
1360							9
1380	Vorläufiges Ergebnis				1345	1355	2
1390							9

Zeilenbereich 2000

Bewegungsbilanz

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
2010							9
2020	Anlagevermögen						9
2040	Imm. Vermögensggst.	95	S	199			7

Dokument 0906301 Seite 49 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
2050	Sachanlagen	200	S	799			7
		3950	S	3999			7
2060	Finanzanlagen	800	S	999			7
2070							9
2080	Umlaufvermögen						9
2090	Unf./Fert. Erzeugn.	1040	S	1139			7
2100	RHB-Stoffe/Waren	K51:					
		1000	S	1039			7
		1140	S	1179			7
		4600	S	4629			25
		4600	Н	4629			25
		4670	S	4685			25
		4670	Н	4685			25
		4941	S	4945			25
		4941	Н	4945			25
		5100	S	5859			25
		5100	Н	5859			25
		5880	S	5999			25
		5880	Н	5999			25
		K50:					
		1000	S	1039			7
		1140	S	1179			7
		4600	S	4629			25
		4600	Н	4629			25
		4670	S	4685			25
		4670	Н	4685			25

Dokument 0906301 Seite 50 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4941	S	4945			25
		4941	Н	4945			25
		5100	S	5859			25
		5860	S	5879			25
		5880	S	5999			25
		5900	Н	5999			25
		WE in %:					
		1000	S	1039			7
		1140	S	1179			7
		4000	S	4185			25
		4200	S	4509			25
		4560	S	4569			25
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4690	S	4829			25
		4941	S	4945			25
		5100	S	5859			25
		5880	S	5999			25
2110							9
2120	Kasse/Bank	1600	S	1894			7
		9962	S	9963			7
2130	Wertpapiere	1500	S	1549			7
2140							9
2150	Forderungen L.u.L.	1200	S	1259			7
		1270	S	1279			7
		1290	S	1297			7

Dokument 0906301 Seite 51 von 247

S S S S S S S S S S S S S S S S S S S	1497 1599 9960 69 89 1189 1269 1289 1373 1375 1380			7 7 7 7 7 7 7
S S S S S S S S S	9960 69 89 1189 1269 1289 1373 1375 1380			7 7 7 7 7 7
S S S S S S S S	69 89 1189 1269 1289 1373 1375			7 7 7 7 7
s s s s	89 1189 1269 1289 1373 1375			7 7 7 7
s s s s	1189 1269 1289 1373 1375 1380			7 7 7 7
s s s s	1269 1289 1373 1375 1380			7 7 7
s s s	1289 1373 1375 1380			7 7
S S S	1373 1375 1380			7
S S	1375 1380			
S	1380			7
S	1382			7
				7
S	1395			7
S	1430			7
S	1435			7
S	1479			7
S	1494			7
S	1499			7
S	9879			7
S	9969			7
				9
				9
S	3349			7
S	3449			7
S	3499			7
	3600			7
	S S S	S 3349 S 3449	S 3349 S 3449 S 3499	S 3349 S 3449 S 3499

Dokument 0906301 Seite 52 von 247

Wechselverbindl.	9292 9964 3350	S S	9292 9964			7
Wechselverbindl.		S	9964			
Wechselverbindl.	3350					7
Wechselverbindl.	3350					9
		S	3399			7
						9
Sonst. Verbindl.	1190	S	1199			7
	1374	S	1374			7
	2020	S	2029			7
	2070	S	2079			7
	2500	S	2899			7
	3250	S	3299			7
	3400	S	3419			7
	3450	S	3469			7
	3500	S	3694			7
	3700	S	3797			7
	3865	S	3899			7
	9186	S	9188			7
	9293	S	9294			7
	9961	S	9961			7
						9
Anleihen/Kredite	1895	S	1899			7
	3100	S	3249			7
						9
Vor-/Umsatzsteuer	1376	S	1377			7
	1396	S	1426			7
	1431	S	1433			7
	Anleihen/Kredite	1374 2020 2070 2500 3250 3400 3450 3500 3700 3865 9186 9293 9961 Anleihen/Kredite 1895 3100 Vor-/Umsatzsteuer 1376 1396	1374 S 2020 S 2070 S 2500 S 3250 S 3400 S 3450 S 3500 S 3500 S 3700 S 3865 S 9186 S 9293 S 9961 S S S 3100 S S S S S S S S S	1374 S 1374	1374 S 1374 2020 S 2029 2070 S 2079 2500 S 2899 3250 S 3299 3400 S 3419 3450 S 3469 3500 S 3694 3700 S 3797 3865 S 3899 9186 S 9188 9293 S 9294 9961 S 9961 Anleihen/Kredite 1895 S 1899 Vor-/Umsatzsteuer 1376 S 1377 1396 S 1426	1374 S 1374 2020 S 2029 2070 S 2079 2500 S 2899 3250 S 3419 3450 S 3469 3500 S 3694 3700 S 3797 3865 S 3899 9186 S 9188 9293 S 9294 9293 S 9294 9294 9961 S 9961 Anleihen/Kredite 1895 S 1899 Vor-/Umsatzsteuer 1376 S 1377 1396 S 1426

Dokument 0906301 Seite 53 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1436	S	1439			7
		1480	S	1484			7
		3798	S	3864			7
2280							9
2290	Rückstellungen/RAP	1381	S	1381			7
		1383	S	1389			7
		1900	S	1999			7
		3000	S	3099			7
		3900	S	3949			7
2295	SoPo mit RL-Anteil	2980	S	2999			7
2300							9
2305	Einlagen still. Ges.	9295	S	9296			7
2309							9
2310	Kapital	50	S	59			7
		70	S	79			7
		90	S	94			7
		2000	S	2019			7
		2030	S	2069			7
		2080	S	2099			7
		2900	S	2919			7
		2970	S	2979			7
		9141	S	9141			7
		9143	S	9149			7
		9170	S	9185			7
		9297	S	9299			7
		9805	S	9805			7

Dokument 0906301 Seite 54 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9810	S	9859			7
2320	Privat	2100	S	2499			7
		9157	S	9159			7
		9167	S	9169			7
		9400	S	9499			7
2330	Rücklagen	2920	S	2969			7
		9804	S	9804			7
		9880	S	9882			7
		9892	S	9892			7
2340							9
2350	Vorl. Gewinn/Verlust	K51:					
		50	Н	3999			7
		4600	Н	4629			25
		4600	S	4629			25
		4670	Н	4685			25
		4670	S	4685			25
		4941	Н	4945			25
		4941	S	4945			25
		5100	Н	5859			25
		5100	S	5859			25
		5880	Н	5999			25
		5880	S	5999			25
		9141	Н	9141			7
		9143	Н	9149			7
		9157	Н	9159			7
		9167	Н	9188			7

Dokument 0906301 Seite 55 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9292	Н	9299			7
		9400	Н	9499			7
		9804	Н	9805			7
		9810	Н	9882			7
		9892	Н	9892			7
		9960	Н	9969			7
		K50:					
		50	Н	3999			7
		4600	Н	4629			25
		4600	S	4629			25
		4670	Н	4685			25
		4670	S	4685			25
		4941	Н	4945			25
		4941	S	4945			25
		5100	Н	5859			25
		5860	Н	5879			25
		5880	Н	5999			25
		5900	S	5999			25
		9141	Н	9141			7
		9143	Н	9149			7
		9157	Н	9159			7
		9167	Н	9188			7
		9292	Н	9299			7
		9400	Н	9499			7
		9804	Н	9805			7
		9810	Н	9882			7

Dokument 0906301 Seite 56 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9960	Н	9969			7
		9892	Н	9892			7
		WE in %:					
		50	Н	3999			7
		4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4600	Н	4629			25
		4670	Н	4685			25
		4690	Н	4829			25
		4941	Н	4945			25
		5100	Н	5859			25
		5880	Н	5999			25
		9141	Н	9141			7
		9143	Н	9149			7
		9157	Н	9159			7
		9167	Н	9188			7
		9292	Н	9299			7
		9400	Н	9499			7
		9804	Н	9805			7
		9810	Н	9882			7
		9960	Н	9969			7
		9892	Н	9892			7
2360							9
2370	Summe Mittelverwendg				2010	2350	31
2380	Summe Mittelherkunft				2010	2350	41

Dokument 0906301 Seite 57 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
2390							9
2400							9
2410							9
2420							9
2430							9
2440							9
2450							9
2460							9

Zeilenbereich 3000

Statische Liquidität

Beachten Sie, dass die letzte Ziffer der Zeilennummer (300X) bestimmt, in welcher Spalte der Auswertung der Wert der Zeile ausgewiesen wird. Es gilt die folgende Regel:

- X = 1, Ausweis in Spalte "Mittel"
- X = 2, Ausweis in Spalte "Verbindlichkeiten"
- X = 3, Ausweis in Spalte "Über-/Unterdeckung"
- X = 4, Ausweis in Spalte "Deckungsgrad"

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
3020							9
3041	Kasse	1600	S	1699			8
3042		1600	Н	1699			8
3080							9
3141	Bank	1700	S	1894			8
		9962	S	9963			8
3142		1700	Н	1894			8
		9962	Н	9963			8

Dokument 0906301 Seite 58 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
3160							9
3181	Barliquidität				3041	3041	1
					3141	3141	1
3182					3042	3042	1
					3142	3142	1
3183					3181	3182	2
3184					3181	3182	4
3200							9
3220							9
3241	Wertpapiere	1500	S	1549			8
3242		1500	Н	1549			8
3260							9
3281	Forderungen L.u.L.	1200	S	1224			20
		1230	S	1231			20
		1235	S	1244			20
		1246	S	1246			20
		1248	S	1248			20
		1250	S	1254			20
		1258	S	1259			20
		1270	S	1274			21
		1276	S	1276			21
		1290	S	1294			21
		1296	S	1296			21
		1495	S	1497			20
		1550	S	1599			8
		9960	S	9960			20

Dokument 0906301 Seite 59 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
3282		1200	Н	1224			20
		1230	Н	1231			20
		1235	Н	1244			20
		1246	Н	1246			20
		1248	Н	1248			20
		1250	Н	1254			20
		1258	Н	1259			20
		1270	Н	1274			21
		1276	Н	1276			21
		1290	Н	1294			21
		1296	Н	1296			21
		1495	Н	1497			20
		1550	Н	1599			8
		9960	Н	9960			20
3300							9
3321	Sonst. Vermög.Ggst.	60	S	69			8
		80	S	89			8
		1180	S	1189			8
		1260	S	1264			8
		1266	S	1267			8
		1269	S	1269			8
		1280	S	1284			8
		1286	S	1287			8
		1289	S	1289			8
		1298	S	1304			8
		1307	S	1308			8

Dokument 0906301 Seite 60 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1310	S	1314			8
		1317	S	1318			8
		1320	S	1324			8
		1327	S	1328			8
		1330	S	1334			8
		1337	S	1338			8
		1340	S	1344			8
		1350	S	1354			8
		1360	S	1364			8
		1369	S	1373			8
		1375	S	1375			8
		1378	S	1379			8
		1390	S	1395			8
		1427	S	1430			8
		1434	S	1435			8
		1440	S	1452			8
		1456	S	1479			8
		1485	S	1494			8
		1498	S	1499			8
		9965	S	9969			8
3322		60	Н	69			8
		80	Н	89			8
		1180	Н	1189			8
		1260	Н	1264			8
		1266	Н	1267			8
		1269	Н	1269			8

Dokument 0906301 Seite 61 von 247

SWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl
		1280	Н	1284			8
		1286	Н	1287			8
		1289	Н	1289			8
		1298	Н	1304			8
		1307	Н	1308			8
		1310	Н	1314			8
		1317	Н	1318			8
		1320	Н	1324			8
		1327	Н	1328			8
		1330	Н	1334			8
		1337	Н	1338			8
		1340	Н	1344			8
		1350	Н	1354			8
		1360	Н	1364			8
		1369	Н	1373			8
		1375	Н	1375			8
		1378	Н	1379			8
		1390	Н	1395			8
		1427	Н	1430			8
		1434	Н	1435			8
		1440	Н	1452			8
		1456	Н	1479			8
		1485	Н	1494			8
		1498	Н	1499			8
		9965	Н	9969			8
340							9

Dokument 0906301 Seite 62 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
3361	Vor-/USt-Saldo	1376	S	1377			20
		1396	S	1426			20
		1431	S	1433			20
		1436	S	1439			20
		1480	S	1484			20
		3798	S	3864			20
3362		1376	Н	1377			20
		1396	Н	1426			20
		1431	Н	1433			20
		1436	Н	1439			20
		1480	Н	1484			20
		3798	Н	3864			20
3380							9
3400							9
3421	Verbindl. L.u.L.	3300	S	3304			8
		3305	S	3309			20
		3310	S	3336			8
		3340	S	3344			8
		3349	S	3349			8
		3420	S	3424			8
		3470	S	3474			8
		3695	S	3699			8
		9292	S	9292			8
		9964	S	9964			8
3422		3300	Н	3304			8
		3305	Н	3309			20

Dokument 0906301 Seite 63 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3310	Н	3336			8
		3340	Н	3344			8
		3349	Н	3349			8
		3420	Н	3424			8
		3470	Н	3474			8
		3695	Н	3699			8
		9292	Н	9292			8
		9964	Н	9964			8
3430							9
3441	Wechselverbindl.	3350	S	3379			8
3442		3350	Н	3379			8
3450							9
3461	Sonst. Verbindl.	1190	S	1199			8
		1374	S	1374			8
		1895	S	1899			8
		3100	S	3104			8
		3120	S	3124			8
		3150	S	3159			8
		3180	S	3189			8
		3250	S	3283			8
		3400	S	3404			8
		3450	S	3454			8
		3500	S	3503			8
		3509	S	3509			20
		3510	S	3513			8
		3519	S	3523			8

Dokument 0906301 Seite 64 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3530	S	3533			8
		3540	S	3543			8
		3550	S	3553			8
		3560	S	3563			8
		3600	S	3641			8
		3645	S	3646			8
		3650	S	3651			8
		3655	S	3656			8
		3700	S	3709			8
		3720	S	3739			8
		3740	S	3749			21
		3759	S	3759			21
		3760	S	3779			8
		3786	S	3790			8
		3791	S	3795			20
		3796	S	3797			21
		3865	S	3899			8
		9293	S	9294			8
		9961	S	9961			8
3462		1190	Н	1199			8
		1374	Н	1374			8
		1895	Н	1899			8
		3100	Н	3104			8
		3120	Н	3124			8
		3150	Н	3159			8
		3180	Н	3189			8

Dokument 0906301 Seite 65 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3250	Н	3283			8
		3400	Н	3404			8
		3450	Н	3454			8
		3500	Н	3503			8
		3509	Н	3509			20
		3510	Н	3513			8
		3519	Н	3523			8
		3530	Н	3533			8
		3540	Н	3543			8
		3550	Н	3553			8
		3560	Н	3563			8
		3600	Н	3641			8
		3645	Н	3646			8
		3650	Н	3651			8
		3655	Н	3656			8
		3700	Н	3709			8
		3720	Н	3739			8
		3740	Н	3749			21
		3759	Н	3759			21
		3760	Н	3779			8
		3786	Н	3790			8
		3791	Н	3795			20
		3796	Н	3797			21
		3865	Н	3899			8
		9293	Н	9294			8
		9961	Н	9961			8

Dokument 0906301 Seite 66 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
3480							9
3501	Liquidität 2. Grades				3181	3181	1
					3241	3241	1
					3281	3281	1
					3321	3321	1
					3361	3361	1
					3421	3421	1
					3441	3441	1
					3461	3461	1
3502					3182	3182	1
					3242	3242	1
					3282	3282	1
					3322	3322	1
					3362	3362	1
					3422	3422	1
					3442	3442	1
					3462	3462	1
3503					3501	3502	2
3504					3501	3502	4
3520							9
3540							9
3641	Vorräte	1000	S	1179			20
		5100	S	5899			20
3642		1000	Н	1179			20
		5100	Н	5899			20
3660							9

Dokument 0906301 Seite 67 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form01/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
3701	Liquidität 3. Grades*				3501	3501	1
					3641	3641	1
3702					3502	3502	1
					3642	3642	1
3703					3701	3702	2
3704					3701	3702	4

^{*} nur für Wareneinsatz-Umbuchung (KG4)

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

	BWA-Form 01 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Linie	Farbe	aus Zeilen				
9011	Gesamtertrag	grün	1020, 1040, 1045, 1090, 1330 - 1340				
9012	Gesamtaufwand	rot	1060, 1280, 1320, 1355				
9013	Material, Stoffe und Waren	blau	1060				
9014	Personalkosten	lila	1100				

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und den 3-Jahresvergleiche (Balkendiagramm) sind:

	BWA-Form 01 / SKR 04							
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen					
9111	Gesamtleistung	1	1020, 1040, 1045					
9112	Material, Stoffe und Waren	2	1060					
9113	Rohertrag	3	1080					
9114	Gesamtkosten	4	1280					

Dokument 0906301 Seite 68 von 247

BWA-Form 01 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen			
9115	Personalkosten	5	1100			
9116	Vorläufiges Ergebnis	6	1380			

Kurzfristige Erfolgsrechnung (Kreisdiagramm)

Für das Kreisdiagramm werden folgende Zeilen abgefragt:

	BWA-Form 01 / SKR 04							
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen					
9411	Gesamtleistung	grün	1000 ./. 1051					
9412	So. betr. Erlöse	hell-blau	1000 ./. 1090					
9413	Neutraler Ertrag ges.	ocker	1000 ./. 1330 1000 ./. 1340					
9414	Material, Stoffe und Waren	rot	1060					
9415	Personalkosten	blau	1100					
9416	Abschreibungen	hell-grün	1240					
9417	Übrige Kosten	lila	1120 - 1220, 1250 - 1260					
9418	Neutraler Aufwand ges.	gelb	1320, 1355					
9419	Vorl. Ergebnis	rosa	1380					

Hinweis:

Die Zeilenbereiche 92xx und 93xx werden in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 01 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen		
9211	Gesamtleistung	1020, 1040, 1045		
9212	Betriebsergebnis	1300		
9213	Vorläufiges Ergebnis	1380		
		I		

Dokument 0906301 Seite 69 von 247

BWA-Form 01 / SKR 04

in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9311	Personalkosten	1100
9312	Übrige Kosten	1120 - 1220, 1250 - 1260
9313	Abschreibungen	1240
9314	Material, Stoffe und Waren	1060
9315	Vorläufiges Ergebnis	1380

4.2 Controllingreport-BWA (BWA-Form 04)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1000							9
1002	Kfr. Erfolgsrechnung						9
1004							9
1006	Umsatzerlöse	4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4799			25
1049	Best.Verdg. FE/UE	4800	Н	4819			25
1052	Akt.Eigenleistungen	4820	Н	4829			25
1056	Gesamtleistung				1006	1052	1
1064							9
1066	Mat./Wareneinkauf	K51:					
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4941	S	4945			25

Dokument 0906301 Seite 70 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		5100	S	5859			25
		5880	S	5899			25
		K50:					
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4941	S	4945			25
		5000	S	5099			25
		WE in %:					
		4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4829			25
1103	Bezogene Leistungen	5900	S	5999			25
1112							9
1114	Rohertrag				1000	1103	2
					1056	1066	2
1122							9
1124	So. betr. Erlöse	4186	Н	4199			25
		4510	Н	4559			25
		4570	Н	4599			25
		4630	Н	4669			25
		4686	Н	4689			25
		4830	Н	4836			25
		4838	Н	4838			25
		4840	Н	4843			25
		4847	Н	4847			25

Dokument 0906301 Seite 71 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4940	Н	4940			25
		4946	Н	4959			25
		4992	Н	4999			25
1150							9
1152	Betriebl. Rohertrag				1114	1124	1
1160							9
1162	Kostenarten:						9
1164	Personal	6000	S	6199			25
		6970	S	6971			25
		6979	S	6979			25
1190	Raum/Energie	6305	S	6351			25
		6972	S	6973			25
1200	Betriebl. Steuern	7650	S	7699			25
1208	Versich./Beiträge	6400	S	6439			25
1216	Kfz (ohne Steuer)	6500	S	6599			25
1224	Werben/Repräsent.	6600	S	6649			25
1232	Reisen	6650	S	6699			25
1240	Verkauf/Versand	6700	S	6799			25
1248	Abschreibungen	6200	S	6299			25
		6910	S	6917			25
		6930	S	6959			25
		6976	S	6977			25
		7200	S	7299			25
1256	Reparatur/Instandh.	6450	S	6474			25
		6485	S	6497			25
1264	Sonstige	6300	S	6304			25

Dokument 0906301 Seite 72 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6440	S	6449			25
		6475	S	6484			25
		6498	S	6499			25
		6800	S	6874			25
		6880	S	6883			25
		6974	S	6975			25
		6978	S	6978			25
		6990	S	6999			25
		7800	S	7899			25
1290	Kontenkl. unbesetzt	8000	S	8999			25
1294	Gesamtkosten				1164	1290	1
1302							9
1304	Betriebsergebnis				1152	1294	2
1312							9
1314	Zinsaufwand	7144	S	7189			28
		7300	S	7363			25
		7364	S	7365			28
		7366	S	7389			25
1316	Sonst. neutr. Aufw	6352	S	6399			25
		6875	S	6879			25
		6884	S	6909			25
		6918	S	6929			25
		6960	S	6969			25
		7390	S	7398			25
		7399	S	7399			18
		7500	S	7599			25

Dokument 0906301 Seite 73 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7900	S	7999			25
1333	Anderer Aufwand				1314	1316	1
1341							9
1343	Zinserträge u.Ä.	7000	Н	7143			25
		7144	Н	7189			28
		7364	Н	7365			28
1345	Sonst. neutr. Ertr	4837	Н	4837			25
		4839	Н	4839			25
		4844	Н	4846			25
		4848	Н	4939			25
		4960	Н	4991			25
		7190	Н	7199			25
		7399	Н	7399			18
		7400	Н	7499			25
1362	Verr. kalk. Kosten	6980	Н	6989			25
1364	Anderer Ertrag				1343	1362	1
1372							9
1374	Ergebnis vor Steuern				1304	1333	2
					1364	1364	1
1382							9
1384	Steuern Eink.u.Ertr	7600	S	7649			25
1387							9
1389	Vorläufiges Ergebnis				1374	1384	2
1397							89
1400	Kapitalflussrechnung						9
1402							9

Dokument 0906301 Seite 74 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2969	S	2969			19
1403							9
		9960	S	9961			19
		9964	S	9969			19
1404	Umsatzerlöse (KFR)	1040	Н	1139			25
		4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4698			25
		4700	Н	4819			25
		6279	Н	6279			25
1412	Forderungen a.L.u.L.	1200	Н	1245			25
		1250	Н	1257			25
		1259	Н	1259			25
		1270	Н	1275			25
		1290	Н	1295			25
		1349	Н	1349			25
		1456	Н	1456			25
		1495	Н	1497			25
		9249	Н	9259			25
1414	FordgsKorrekturen	1246	Н	1249			25
		1276	Н	1279			25
		1296	Н	1297			25
		4920	Н	4926			25
		6272	Н	6277			25
		6280	Н	6289			25

Dokument 0906301 Seite 75 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6910	Н	6917			25
		6920	Н	6921			25
		6923	Н	6923			25
		6930	Н	6959			25
		9289	Н	9290			25
1416	Erhaltene Anzahlgen.	1190	Н	1199			25
		3250	Н	3299			25
1418	Umsatzsteuer				1000	1402	2
		1930	Н	1939			25
		3798	Н	3798			25
		3800	Н	3801			25
		3806	Н	3808			25
		3810	Н	3818			25
		3832	Н	3833			25
		3851	Н	3853			25
1420	= Einz.Kunden				1404	1418	1
1427							9
		9960	Н	9961			19
		9964	Н	9969			19
1429	Waren/Bezogene Leist	1000	S	1039			25
		1140	S	1179			25
		1920	S	1929			25
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		5000	S	5999			25
		6278	S	6278			25

Dokument 0906301 Seite 76 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1437	Andere Lief.u.Leist.	1900	S	1919			25
		3070	S	3073			25
		3075	S	3075			25
		3085	S	3099			25
		4630	S	4669			25
		4686	S	4689			25
		4930	S	4931			25
		6300	S	6339			25
		6345	S	6389			25
		6400	S	6429			25
		6450	S	6611			25
		6620	S	6621			25
		6625	S	6821			25
		6823	S	6853			25
		6859	S	6859			25
		7142	S	7142			25
		7362	S	7362			25
		7550	S	7553			25
		7800	S	7899			25
1445	Verbindl.a.L.u.L.	3300	S	3333			25
		3335	S	3399			25
		3420	S	3449			25
		3470	S	3499			25
		3695	S	3699			25
		3726	S	3729			25
		9244	S	9244			25

Dokument 0906301 Seite 77 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9292	S	9292			25
1447	Geleist.Anzahlungen	1180	S	1189			25
1449	Vorsteuer	1376	S	1377			25
		1396	S	1419			25
		1431	S	1434			25
		1436	S	1439			25
		1480	S	1481			25
		1483	S	1484			25
		3802	S	3805			25
		3809	S	3809			25
		3819	S	3819			25
		3834	S	3839			25
		3865	S	3899			25
1451	= Ausz.Lieferanten				1429	1449	1
1458							9
		2967	Н	2967			19
1460	Personalkosten	6000	S	6199			25
		6970	S	6971			25
		6979	S	6979			25
1467	Kalk.Kosten/Sachbez.	4940	S	4959			25
		6970	Н	6971			25
		6979	Н	6979			25
1474	Ford./Verb. Personal	1340	S	1348			25
		1457	S	1459			25
		3720	S	3725			25
		3730	S	3759			25

Dokument 0906301 Seite 78 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3770	S	3785			25
		3790	S	3790			25
		3796	S	3797			25
1476	Personalrückstellung	1381	S	1381			25
		1383	S	1389			25
		3000	S	3019			25
		3074	S	3074			25
		3076	S	3084			25
		7143	S	7189			25
		7360	S	7360			25
		7363	S	7365			25
		7561	S	7561			25
1478	= Ausz.Beschäftigte				1460	1476	1
1485							9
1487	Sonstige betr.Erlöse	4186	Н	4199			25
		4510	Н	4559			25
		4570	Н	4599			25
		4630	Н	4669			25
		4686	Н	4689			25
		4830	Н	4836			25
		4838	Н	4838			25
		4840	Н	4842			25
		4847	Н	4847			25
		4940	Н	4940			25
		4946	Н	4959			25
		4992	Н	4999			25

Dokument 0906301 Seite 79 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1495	Entn./SB Leist/Gegen	4630	S	4669			25
		4686	S	4689			25
		4940	S	4940			25
		4946	S	4959			25
1502	Zinserträge (Ifd. G.)	7100	Н	7101			25
		7103	Н	7127			25
		7129	Н	7139			25
1506	Steuern (o.USt / Ertr)	1427	Н	1430			28
		3761	Н	3769			28
		4699	Н	4699			28
		6612	Н	6619			28
		6622	Н	6624			28
		7650	Н	7693			28
1508	Sonst.Verbindlichk.	3500	Н	3509			28
		3550	Н	3559			28
		3600	Н	3611			28
		3613	Н	3619			28
		3630	Н	3634			28
		3786	Н	3789			28
		3791	Н	3795			28
		3900	Н	3949			25
1510	Sonstige Forderungen	1258	Н	1258			28
		1260	Н	1269			28
		1280	Н	1289			28
		1300	Н	1339			28
		1350	Н	1368			28

Dokument 0906301 Seite 80 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1369	Н	1369			25
		1370	Н	1373			28
		1375	Н	1375			28
		1378	Н	1380			28
		1382	Н	1382			28
		1390	Н	1393			28
		1395	Н	1395			28
		1487	Н	1489			28
		1491	Н	1494			28
		1500	Н	1519			28
		4865	Н	4899			28
		4915	Н	4919			28
		6270	Н	6271			28
		6290	Н	6299			28
		6905	Н	6909			28
		7210	Н	7249			28
		7463	Н	7463			28
		9287	Н	9288			25
		9291	Н	9291			28
1512	Sonstige Korrekturen				1000	1403	2
		1485	Н	1485			28
		1490	Н	1490			28
		1498	Н	1499			28
		2980	Н	2987			28
		2989	Н	2998			28
		4837	Н	4837			25

Dokument 0906301 Seite 81 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4839	Н	4839			25
		4860	Н	4864			25
		4905	Н	4909			25
		4927	Н	4929			28
		4935	Н	4939			28
		4960	Н	4974			25
		4981	Н	4981			28
		4982	Н	4986			25
		4989	Н	4991			25
		6922	Н	6922			28
		6924	Н	6929			28
		7401	Н	7449			25
		7452	Н	7459			25
		7460	Н	7460			28
		7560	Н	7560			28
		9146	Н	9149			28
1520	UmsatzstErstattung	1420	Н	1426			28
		1440	Н	1449			28
		3799	Н	3799			28
		3820	Н	3831			28
		3840	Н	3850			28
		3854	Н	3864			28
1522	= Sonst.Einzahlungen				1487	1520	1
1529							9
		2963	Н	2963			19
		2966	Н	2966			19

Dokument 0906301 Seite 82 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1531	Weitere Kosten	6340	S	6344			25
		6430	S	6449			25
		6822	S	6822			25
		6854	S	6858			25
		6860	S	6874			25
		6880	S	6882			25
		6972	S	6975			25
		6978	S	6978			25
		6990	S	6999			25
		8000	S	8999			25
1539	Kalk.Kosten	6970	S	6989			25
		6972	Н	6975			25
		6978	Н	6978			25
1541	Zinsaufwand (Ifd. G.)	7300	S	7306			25
		7308	S	7315			25
		7318	S	7319			25
		7330	S	7359			25
1543	Steuern (o.USt / Ertr)	1427	S	1430			28
		3761	S	3769			28
		4699	S	4699			28
		6612	S	6619			28
		6622	S	6624			28
		7650	S	7693			28
1545	Sonstige Forderungen	1258	S	1258			28
		1260	S	1269			28
		1280	S	1289			28

Dokument 0906301 Seite 83 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1300	S	1339			28
		1350	S	1368			28
		1370	S	1373			28
		1375	S	1375			28
		1378	S	1380			28
		1382	S	1382			28
		1390	S	1393			28
		1395	S	1395			28
		1487	S	1489			28
		1500	S	1519			28
		4865	S	4899			28
		4915	S	4919			28
		6270	S	6271			28
		6290	S	6299			28
		6905	S	6909			28
		7210	S	7249			28
		7463	S	7463			28
		9291	S	9291			28
1547	Sonst.Verbindlichk.	1895	S	1899			25
		3500	S	3509			28
		3550	S	3559			28
		3600	S	3611			28
		3612	S	3612			25
		3613	S	3619			28
		3630	S	3634			28
		3635	S	3639			25

Dokument 0906301 Seite 84 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3786	S	3789			28
		3791	S	3795			28
1549	Sonstige Korrekturen				1000	1427	2
					1000	1529	2
		1485	S	1485			28
		1490	S	1494			28
		1498	S	1499			28
		2980	S	2987			28
		2989	S	2998			28
		4927	S	4929			28
		4935	S	4939			28
		4981	S	4981			28
		6390	S	6399			25
		6875	S	6879			25
		6918	S	6919			25
		6922	S	6922			28
		6924	S	6929			28
		6960	S	6969			25
		7400	S	7400			25
		7450	S	7451			25
		7460	S	7460			28
		7500	S	7549			25
		7554	S	7559			25
		7560	S	7560			28
		7900	S	7999			25
		9146	S	9149			28

Dokument 0906301 Seite 85 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1557	UmsatzstZahlung	1420	S	1426			28
		1440	S	1449			28
		3799	S	3799			28
		3820	S	3831			28
		3840	S	3850			28
		3854	S	3864			28
1559	= Sonst.Auszahlungen				1531	1557	1
1566							9
1567	Ertragsteuerzahlgen	1435	S	1435			25
		1450	S	1455			25
		1950	S	1999			25
		2968	S	2968			19
		3020	S	3069			25
		3700	S	3719			25
		7102	S	7102			25
		7128	S	7128			25
		7140	S	7140			25
		7307	S	7307			25
		7366	S	7389			25
		7464	S	7499			25
		7563	S	7649			25
		7694	S	7699			25
					1000	1458	2
1571							9
1573	Cashflow Ifd.Gesch.				1000	1478	2
					1000	1567	2

Dokument 0906301 Seite 86 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
					1420	1451	2
					1522	1559	2
1580							89
1581							9
1582	Abgang Sachanlagen	4844	Н	4846			25
		4848	Н	4849			25
		4900	Н	4900			25
		6884	Н	6889			25
		6900	Н	6902			25
1584	Ford. Anlageverkauf	9245	Н	9245			25
1586	= Einz.SAV-Verkauf				1582	1584	1
1588							9
		2964	Н	2964			19
1590	Zugang Sachanlagen				1000	1588	2
		95	S	99			25
		200	S	799			25
		2988	S	2988			19
		2999	S	2999			19
		3950	S	3999			25
		4820	S	4824			25
		4855	S	4855			25
		4910	S	4910			25
		4987	S	4988			25
		6220	S	6269			25
		6895	S	6895			25
		7461	S	7461			25

Dokument 0906301 Seite 87 von 247

1592 Investitionsverb.	BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1594			7562	S	7562			25
1594	1592	Investitionsverb.	1482	S	1482			25
1594 = Ausz SAV-Invest. 1590 1592 1 1596			3334	S	3334			25
1596			9240	S	9241			25
1598 Abgang Immat.Verm. 4850 H 4850 25 1600 Ford, Anlageverkauf 9246 H 9246 25 1602 = Einz,Immat.Verm. 1598 1600 1 1604 9 1606 Zugang Immat.Verm. 100 S 199 25 4825 S 4829 25 4826 S 4856 S 4856 25 4911 S 4911 S 4911 25 6200 S 6219 25 6896 S 6896 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz,Immat.Verm. 4851 H 4854 25 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6891 H 6894 25 1616 Ford, Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1594	= Ausz.SAV-Invest.				1590	1592	1
Ford. Anlageverkauf 9246	1596							9
1600 Ford. Anlageverkauf 9246 H 9246 25 1602 = Einz.Immat.Verm. 1598 1600 1 1604	1598	Abgang Immat.Verm.	4850	Н	4850			25
1602 = Einz Immat Verm. 1598 1600 1 1604 9 1606 Zugang Immat Verm. 100 S 199 25 4825 S 4829 25 4856 S 4856 S 4856 25 4911 S 4911 25 25 6200 S 6219 25 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz Immat Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			6890	Н	6890			25
1604 Zugang Immat.Verm. 100 S 199 25 4825 S 4829 25 4856 S 4856 25 4911 S 4911 25 6200 S 6219 25 6896 S 6896 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 6891 H 4904 25 6891 H 6894 25 6891 H 6894 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1600	Ford. Anlageverkauf	9246	Н	9246			25
1606 Zugang Immat.Verm. 100 S 199 25 4825 S 4829 25 4856 S 4856 25 4911 S 4911 25 6200 S 6219 25 6896 S 6896 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 25 25 25 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1602	= Einz.Immat.Verm.				1598	1600	1
4825 S 4829 25 4856 S 4856 25 4911 S 4911 25 6200 S 6219 25 6896 S 6896 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 1619 4901 H 4904 25 1619 5903 H 6904 25 1610 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1604							9
4856 S 4856 25 4911 S 4911 25 6200 S 6219 25 6896 S 6896 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25 1617 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25 1618 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25 1619 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25 1610 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248	1606	Zugang Immat.Verm.	100	S	199			25
4911 S 4911 25 6200 S 6219 25 6896 S 6896 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 16901 H 4904 25 16903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			4825	S	4829			25
6200 S 6219 25 6896 S 6896 25 1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			4856	S	4856			25
1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			4911	S	4911			25
1608 Investitionsverb. 9242 S 9242 S 9242 25 1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			6200	S	6219			25
1610 = Ausz.Immat.Verm. 1606 1608 1 1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			6896	S	6896			25
1612 9 1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1608	Investitionsverb.	9242	S	9242			25
1614 Abgang Finanzanlagen 4851 H 4854 25 4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1610	= Ausz.Immat.Verm.				1606	1608	1
4901 H 4904 25 6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1612							9
6891 H 6894 25 6903 H 6904 25 1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25	1614	Abgang Finanzanlagen	4851	Н	4854			25
1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			4901	Н	4904			25
1616 Ford. Anlageverkauf 9247 H 9248 25			6891	Н	6894			25
			6903	Н	6904			25
1618 = Einz.FAV-Verkauf 1614 1616 1	1616	Ford. Anlageverkauf	9247	Н	9248			25
	1618	= Einz.FAV-Verkauf				1614	1616	1

Dokument 0906301 Seite 88 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1620							9
		2965	Н	2965			19
1622	Zugang Finanzanlagen				1000	1620	2
		800	S	999			25
		4857	S	4859			25
		4912	S	4914			25
		6897	S	6899			25
		7200	S	7209			25
		7250	S	7299			25
		7462	S	7462			25
1624	Investitionsverb.	9243	S	9243			25
1626	= Ausz.FAV-Invest.				1622	1624	1
1627							9
1628	Einz.kfr.Finanzdisp.	1530	Н	1549			19
		1890	Н	1894			19
1629	Ausz.kfr.Finanzdisp.	1530	S	1549			19
		1890	S	1894			19
1632							9
1633	Erhaltene Zinsen	7010	Н	7012			25
		7019	Н	7029			25
1634	Erhaltene Dividenden	7000	Н	7009			25
		7013	Н	7018			25
		7030	Н	7099			25
		7192	Н	7199			25
		7390	Н	7391			25
1635							9

Dokument 0906301 Seite 89 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1636	Cashflow Investition				1586	1594	2
					1602	1610	2
					1618	1626	2
					1628	1629	2
					1633	1634	1
1639							89
1640							9
		2963	S	2967			19
1642	Einz.Eigenkapital				1000	1640	2
		50	Н	94			28
		1298	Н	1299			28
		1394	Н	1394			28
		2000	Н	2019			28
		2030	Н	2069			28
		2080	Н	2099			28
		2900	Н	2962			28
		2968	Н	2969			19
		2970	Н	2979			28
		3519	Н	3519			28
		3620	Н	3629			28
		3760	Н	3760			28
		7190	Н	7191			28
		7392	Н	7399			28
		7700	Н	7799			28
		9141	Н	9141			28
		9143	Н	9145			28

Dokument 0906301 Seite 90 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9170	Н	9185			28
		9295	Н	9299			28
		9804	Н	9805			28
		9810	Н	9886			28
		9892	Н	9892			28
1644	Privateinlagen	2100	Н	2499			18
		9157	Н	9159			18
		9167	Н	9169			18
		9400	Н	9499			18
1646	= Einz.EK-Zuführung				1642	1644	1
1648							9
1650	Ausz. Eigenkapital	50	S	94			28
		1298	S	1299			28
		1394	S	1394			28
		2000	S	2019			28
		2030	S	2069			28
		2080	S	2099			28
		2900	S	2962			28
		2970	S	2979			28
		3519	S	3519			28
		3620	S	3629			28
		3760	S	3760			28
		7190	S	7191			28
		7392	S	7399			28
		7700	S	7799			28
		9141	S	9141			28

Dokument 0906301 Seite 91 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9143	S	9145			28
		9170	S	9185			28
		9295	S	9299			28
		9804	S	9805			28
		9810	S	9886			28
		9892	S	9892			28
1652	Privatentnahmen	2100	S	2499			18
		9157	S	9159			18
		9167	S	9169			18
		9400	S	9499			18
1654	= Ausz.Untern.Eigner				1650	1652	1
1656							9
1658	Anleihen/Bankkredite	3100	Н	3100			19
		3120	Н	3120			19
		3150	Н	3150			19
		3180	Н	3180			19
		3210	Н	3248			19
1660	Sonstige Kredite	2020	Н	2029			19
		2070	Н	2079			19
		2500	Н	2899			19
		3400	Н	3400			19
		3450	Н	3450			19
		3510	Н	3510			19
		3520	Н	3520			19
		3530	Н	3530			19
		3540	Н	3540			19

Dokument 0906301 Seite 92 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3560	Н	3560			19
		3570	Н	3598			19
		3640	Н	3640			19
		3645	Н	3645			19
		3650	Н	3650			19
		3655	Н	3655			19
		7361	Н	7361			25
		9186	Н	9188			19
1662	= Einz.Anleihen/Kred				1658	1660	1
1664							9
1666	Anleihen/Bankkredite	3100	S	3100			19
		3101	S	3119			25
		3120	S	3120			19
		3121	S	3149			25
		3150	S	3150			19
		3151	S	3179			25
		3180	S	3180			19
		3181	S	3209			25
		3210	S	3248			19
		3249	S	3249			25
1668	Sonstige Kredite	2020	S	2029			19
		2070	S	2079			19
		2500	S	2899			19
		3400	S	3400			19
		3401	S	3419			25
		3450	S	3450			19

Dokument 0906301 Seite 93 von 247

3WA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl
		3451	S	3469			25
		3510	S	3510			19
		3511	S	3518			25
		3520	S	3520			19
		3521	S	3529			25
		3530	S	3530			19
		3531	S	3539			25
		3540	S	3540			19
		3541	S	3549			25
		3560	S	3560			19
		3561	S	3569			25
		3570	S	3598			19
		3599	S	3599			25
		3640	S	3640			19
		3641	S	3644			25
		3645	S	3645			19
		3646	S	3649			25
		3650	S	3650			19
		3651	S	3654			25
		3655	S	3655			19
		3656	S	3694			25
		4932	S	4934			25
		7141	S	7141			25
		9186	S	9188			19
570	= Ausz.Anleihen/Kred				1666	1668	1
671							9

Dokument 0906301 Seite 94 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1672	Erh. Zuschüsse/Zuwend	2988	Н	2988			19
		2999	Н	2999			19
		4975	Н	4980			25
1675							9
1676	Gezahlte Zinsen	1940	S	1949			25
		7316	S	7317			25
		7320	S	7329			25
1678							9
1679	Cashflow Finanzierg.				1646	1654	2
					1662	1670	2
					1672	1676	2
1680							89
1682	Einz.Kunden				1420	1420	1
1689	- Ausz.Lieferanten				1451	1451	1
1696	- Ausz.Beschäftigte				1478	1478	1
1703	+ Sonst.Einzahlungen				1522	1522	1
1710	- Sonst.Auszahlungen				1559	1559	1
1718	- Ertragsteuerzhlgen.				1567	1567	1
1719	= Cashfl.lfd.Gesch.				1573	1573	1
1726							9
1727							9
1729	Einz.SAV-Verkauf				1586	1586	1
1731	- Ausz.SAV-Invest.				1594	1594	1
1733	+ Einz.Immat.Verm.				1602	1602	1
1735	- Ausz.Immat.Verm.				1610	1610	1
1737	+ Einz.FAV-Verkauf				1618	1618	1

Dokument 0906301 Seite 95 von 247

1739 - Ausz FAV-Invest. 1626 1626 1 1741 + Einz kfr.Fin.Disp. 1628 1628 1 1742 - Ausz kfr.Fin.Disp. 1629 1629 1 1743 + Erhalt. Zinsen 1633 1633 1 1744 + Erhalt. Dividenden 1634 1634 1 1747 9 1748 9 1636 1636 1 1750 Einz EK-Zuführung 1646 1646 1 1752 - Ausz Untern Eigner 1654 1654 1 1754 + Einz Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz Anleihen/Kred 1670 1670 1 1756 + Erh Zuschtüsser/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1760 19 1 9 1761 9 1 9 1765 - Gezahlte Zinsen 1679 1679 1 1760 9 1 9 1 1761 9 1 9 1 1765 9 1 9 1 1767 Finanzmittel am	BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1742 - Ausz.kfr.Fin.Disp. 1629 1629 1 1743 + Erhalt. Zinsen 1633 1633 1 1744 + Erhalt. Dividenden 1634 1634 1 1745 = Cashfl.Investition 1636 1636 1 1747 9 1748 9 1750 Einz.EK-Zuführung 1646 1646 1 1752 - Ausz.Untern.Eigner 1654 1654 1 1754 + Einz.Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz.Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz.Anleihen/Kred 1670 1670 1 1756 + Erh.Zuschüsser/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfl.Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 1761 9 1763 Änderg. Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80	1739	- Ausz.FAV-Invest.				1626	1626	1
1743 + Erhalt, Zinsen 1633 1633 1 1744 + Erhalt, Dividenden 1634 1634 1 1745 = Cashfil.nvestition 1636 1636 1 1747 9 1748 9 1750 Einz, EK-Zuführung 1646 1646 1 1752 - Ausz, Untern, Eigner 1654 1654 1 1754 + Einz, Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz, Anleihen/Kred 1670 1670 1 1756 + Erh, Zuschüsse/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte, Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfil. Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 1761 9 1762 Anderg, Finanzmittel 1765 1676 1766 17676 17	1741	+ Einz.kfr.Fin.Disp.				1628	1628	1
1744 + Erhalt. Dividenden 1634 1634 1 1745 = Cashfi.Investition 1636 1636 1 1747 9 1748 9 1750 Einz.EK. Zuführung 1646 1646 1 1752 - Ausz.Untern. Eigner 1654 1654 1 1754 + Einz. Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz. Anleihen/Kred 1662 1662 1 1756 + Erh. Zuschüsse/Zuw. 1670 1670 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfi. Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 1761 9 1763 Änderg. Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 8 1374 H 1374 S 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80	1742	- Ausz.kfr.Fin.Disp.				1629	1629	1
1745 = Cashfi.Investition 1636 1636 1 1747 9 1748 9 1750 Einz,EK-Zuführung 1646 1646 1 1752 - Ausz,Untern,Eigner 1654 1654 1 1754 + Einz,Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz,Anleihen/Kred 1662 1662 1 1756 + Erh,Zuschüsse/Zuw. 1670 1670 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfi.Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 1761 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 7 1860 S 1479 80 1860 S 1479 80	1743	+ Erhalt. Zinsen				1633	1633	1
1747 1748 1750 Einz, EK-Zuführung 1752 - Ausz, Untern, Eigner 1754 + Einz, Anleihen/Kred 1755 - Ausz, Anleihen/Kred 1756 + Erh, Zuschüsse/Zuw. 1757 - Gezahlte Zinsen 1758 = Cashfl, Finanzierg. 1760 17	1744	+ Erhalt. Dividenden				1634	1634	1
1748 1646 1646 1 1752	1745	= Cashfl.Investition				1636	1636	1
1750 Einz, EK-Zuführung 1646 1646 1 1752 - Ausz, Untern, Eigner 1654 1654 1 1754 + Einz, Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz, Anleihen/Kred 1670 1670 1 1756 + Erh, Zuschüsse/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1768 = Cashfl, Finanzierg. 1679 1679 1 1761 9 9 1 9 9 1763 Änderg, Finanzmittel 9 9 9 9 1765 Finanzmittel am 9	1747							9
1752 - Ausz.Untern.Eigner 1654 1654 1 1754 + Einz.Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz.Anleihen/Kred 1670 1670 1 1756 + Erh.Zuschüsse/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfl.Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 1761 9 1763 Änderg. Finanzmittel 9 1765 9 1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 \$ 1374 80 1374 H 1374 9 1460 \$ 1479 80 1460 \$ 1479 80	1748							9
1754 + Einz,Anleihen/Kred 1662 1662 1 1755 - Ausz,Anleihen/Kred 1670 1670 1 1756 + Erh,Zuschüsse/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfl,Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 1761 9 1765 9 1767 Finanzmittel 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1750	Einz.EK-Zuführung				1646	1646	1
1755 - Ausz Anleihen/Kred 1670 1670 1 1756 + Erh Zuschüsse/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfl. Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 10 9 10 9 10 <td>1752</td> <td>- Ausz.Untern.Eigner</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>1654</td> <td>1654</td> <td>1</td>	1752	- Ausz.Untern.Eigner				1654	1654	1
1756 + Erh.Zuschüsse/Zuw. 1672 1672 1 1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfl.Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 <td>1754</td> <td>+ Einz.Anleihen/Kred</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>1662</td> <td>1662</td> <td>1</td>	1754	+ Einz.Anleihen/Kred				1662	1662	1
1757 - Gezahlte Zinsen 1676 1676 1 1758 = Cashfl.Finanzierg. 1679 1 1760 9 9 9 1761 9 9 1763 Änderg. Finanzmittel 9 1765 9 9 1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25 25	1755	- Ausz.Anleihen/Kred				1670	1670	1
1758 = Cashfl.Finanzierg. 1679 1679 1 1760 9 1761 9 1763 Änderg. Finanzmittel 9 1765 9 1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1756	+ Erh.Zuschüsse/Zuw.				1672	1672	1
1760 9 1761 9 1763 Änderg. Finanzmittel 9 1765 9 1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 \$ 1374 80 1374 H 1374 25 1374 \$ 1374 7 1460 \$ 1479 80 1460 H 1479 25	1757	- Gezahlte Zinsen				1676	1676	1
1761 9 1763 Änderg. Finanzmittel 9 1765 9 1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1758	= Cashfl.Finanzierg.				1679	1679	1
1763 Änderg. Finanzmittel 9 1765 9 1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1760							9
1765 9 1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1761							9
1767 Finanzmittel am 9 1768 Anfang der Periode 1374 S 1374 80 1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1763	Änderg. Finanzmittel						9
1374 S 1374 80 1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479	1765							9
1374 H 1374 25 1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1767	Finanzmittel am						9
1374 S 1374 7 1460 S 1479 80 1460 H 1479 25	1768	Anfang der Periode	1374	S	1374			80
1460 S 1479 80 1460 H 1479 25			1374	Н	1374			25
1460 H 1479 25			1374	S	1374			7
			1460	S	1479			80
1460 S 1479 7			1460	Н	1479			25
			1460	S	1479			7

Dokument 0906301 Seite 96 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1486	S	1486			80
		1486	Н	1486			25
		1486	S	1486			7
		1520	S	1529			80
		1520	Н	1529			25
		1520	S	1529			7
		1550	S	1889			80
		1550	Н	1889			25
		1550	S	1889			7
		9293	S	9294			80
		9293	Н	9294			25
		9293	S	9294			7
		9962	S	9963			80
		9962	Н	9963			25
		9962	S	9963			7
1770							9
1772	Zahlungswirksame						9
1773	Veränderungen				1573	1573	1
					1636	1636	1
					1679	1679	1
1780	Bewertungsbedingte						9
1781	Veränderungen	4843	Н	4843			25
		6883	Н	6883			25
1783							9
1785	Finanzmittel am						9
1786	Ende der Periode				1768	1781	1

Dokument 0906301 Seite 97 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1794							89
1800	Nachrichtliche						9
1801	Informationen						9
1803							9
1805	Privat						9
1807							9
1809	Steuererstattungen	2150	Н	2179			18
		9157	Н	9159			18
		9167	Н	9169			18
		9410	Н	9419			18
1811	Versich.Erstattung.	2200	Н	2229			18
		9420	Н	9429			18
1813	Grundstückserträge	2300	Н	2399			18
		9460	Н	9479			18
1815	And. Privateinlagen	2100	Н	2149			18
		2180	Н	2199			18
		2230	Н	2299			18
		2400	Н	2499			18
		9400	Н	9409			18
		9430	Н	9459			18
		9480	Н	9499			18
1820	Privateinlagen				1809	1815	1
1822							9
1824	Eigenverbrauch	2130	S	2149			18
		9480	S	9489			18
1826	Steuern	2150	S	2179			18

Dokument 0906301 Seite 98 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9157	S	9159			18
		9167	S	9169			18
		9410	S	9419			18
1828	Versicherungen	2200	S	2229			18
		9420	S	9429			18
1830	Grundstücksaufwand	2300	S	2399			18
		9460	S	9479			18
1832	Spenden	2250	S	2279			18
		9440	S	9449			18
1834	And. Sonderausgaben	2230	S	2249			18
		9430	S	9439			18
1836	And. Privatentnahm.	2100	S	2129			18
		2180	S	2199			18
		2280	S	2299			18
		2400	S	2499			18
		9400	S	9409			18
		9450	S	9459			18
		9490	S	9499			18
1841	Privatentnahmen				1824	1836	1
1843							9
1845							9
1847	Forderungen g. Kdn.						9
1848	u. Verbind. g. Lief.						9
1850							9
1852	Ford.L.u.L. S-Saldo	1200	S	1206			80
		1200	S	1206			7

Dokument 0906301 Seite 99 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1207	S	1214			84
		1215	S	1219			80
		1215	S	1219			7
		1220	S	1245			84
		1250	S	1257			84
		1270	S	1275			84
		1290	S	1295			84
		9960	S	9960			80
		9960	S	9960			7
		10000	Н	69999			84
1855	Ford.L.u.L. H-Saldo	1246	Н	1249			84
		1258	Н	1259			84
		1276	Н	1279			84
		1296	Н	1297			84
1859	Forderungen gg. Kdn.				1852	1855	2
1861							9
1863	Verb.L.u.L. H-Saldo	3300	Н	3303			80
		3300	Н	3303			7
		3304	Н	3304			84
		3305	Н	3309			80
		3305	Н	3309			7
		3310	Н	3348			84
		3350	Н	3399			84
		3420	Н	3449			84
		3470	Н	3499			84
		9292	Н	9292			80

Dokument 0906301 Seite 100 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9292	Н	9292			7
		9964	Н	9964			80
		9964	Н	9964			7
		70000	S	99999			84
1866	Verb.L.u.L. S-Saldo	3349	S	3349			84
1870	Verbindl. gg. Lief.				1863	1866	2
1871							9
1872	Guthaben bei Lief.	1180	S	1189			84
		3300	S	3303			80
		3300	S	3303			7
		3304	S	3304			84
		3310	S	3348			84
		3420	S	3449			84
		3470	S	3499			84
		3695	S	3699			80
		3695	S	3699			7
		70000	Н	99999			84
1873	Guthaben von Kunden	1190	Н	1199			84
		1200	Н	1206			80
		1200	Н	1206			7
		1207	Н	1214			84
		1220	Н	1229			84
		1240	Н	1245			84
		1250	Н	1257			84
		1270	Н	1275			84
		1290	Н	1295			84

Dokument 0906301 Seite 101 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1495	Н	1497			80
		1495	Н	1497			7
		3250	Н	3299			84
		10000	S	69999			84
1874							9
1875							9
1876	Weit. Informationen						9
1878							9
1880	Mietleasing	6316	S	6316			25
		6498	S	6499			25
		6560	S	6569			25
		6840	S	6844			25
1883	Kaufleasing	6250	S	6259			25
1885							9
1895	Kalkulat. Bestände-						9
1896	differenz RHB/Waren	K51:					
		4600	S	4629			25
		4600	Н	4629			25
		4670	S	4685			25
		4670	Н	4685			25
		4941	S	4945			25
		4941	Н	4945			25
		5100	S	5859			25
		5100	Н	5859			25
		5880	S	5899			25
		5880	Н	5899			25

Dokument 0906301 Seite 102 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		K50:					
		4600	S	4629			25
		4600	Н	4629			25
		4670	S	4685			25
		4670	Н	4685			25
		4941	S	4945			25
		4941	Н	4945			25
		5100	S	5859			25
		5860	S	5879			25
		5880	S	5899			25
		WE in %:					
		4000	S	4185			25
		4200	S	4509			25
		4560	S	4569			25
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4690	S	4829			25
		4941	S	4945			25
		5100	S	5859			25
		5880	S	5899			25
1901							89
1902	Ausgewählte						9
1903	steuerl. Korrekturen						9
1905							9
1906	Vorläufiges Ergebnis				1389	1389	1
1908	Gewerbesteuer (+)	7610	S	7629			25

Dokument 0906301 Seite 103 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1910	Auflösung IAB (+)	9916	Н	9917			25
		9972	Н	9972			25
1912	Mituntern.Vergüt.(+)	5985	S	5999			25
		6028	S	6028			25
		6038	S	6038			25
		6068	S	6068			25
		6074	S	6074			25
		6078	S	6078			25
		6118	S	6119			25
		6148	S	6148			25
		6314	S	6314			25
		6319	S	6319			25
		6823	S	6824			25
		6834	S	6834			25
		7328	S	7328			25
1918	Bildung IAB (-)	9970	S	9970			25
1924	Gewinnkorrekt. (+/-)	4980	S	4986			25
		6349	S	6349			25
		6390	S	6399			25
		6437	S	6439			25
		6620	S	6624			25
		6642	S	6642			25
		6644	S	6649			25
		6672	S	6672			25
		6689	S	6689			25
		6968	S	6968			25

Dokument 0906301 Seite 104 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form04/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7107	S	7108			25
		7140	S	7140			25
		7302	S	7302			25
		7304	S	7304			25
		7306	S	7306			25
		7308	S	7308			25
		7313	S	7315			25
		7366	S	7389			25
		7630	S	7639			25
		7641	S	7641			25
		7643	S	7643			25
		7646	S	7648			25
1997							9

4.3 Gesamtkostenverfahren-BWA (BWA-Form 05)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

Zeile	BWA-Form 05 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
1020	Umsatzerlöse	4000 H 4599		0
		4690 H 4799		0
		4833 H 4833		0
		4860 H 4864		0
		4992 H 4999		0
1030	Best. Verdg. FE/UE	4800 H 4819		0
1040	Akt. Eigenleistungen	4820 H 4829		0

Dokument 0906301 Seite 105 von 247

Zeile	BWA-Form 05 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
1060	Gesamtleistung		1020 - 1040	1
1070	Material, Stoffe und Waren	K51:		
		5100 S 5859		25
		5880 S 5999		25
		K50:		
		5000 S 5099		25
		5900 S 5999		25
		WE in %:		
		4000 H 4599		25
		4690 H 4799		25
		4833 H 4833		25
		4860 H 4864		25
		4992 H 4999		25
1090	Rohertrag		1060 ./. 1070	2
1100	Sonst. betriebl. Ertrag	4600 H 4689		0
		4830 H 4832		0
		4834 H 4859		0
		4865 H 4991		0
		7400 H 7499		0
1120	Betriebl. Rohertrag		1090 - 1100	1
1140	Personalaufwand	6000 S 6199		0
1160	Abschreibungen	6200 S 6299		0
1180	Sonst. betriebl. Aufwand:			9
1190	Raumkosten	6305 S 6351		0
1200	Kfz-Kosten (ohne St.)	6500 S 6599		0
1210	Werbe-/Reisekosten	6600 S 6699		0

Dokument 0906301 Seite 106 von 247

Zeile	BWA-Form 05 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
1220	Restl. Aufwendungen	6300 S 6304		0
		6352 S 6499		0
		6700 S 6999		0
		7500 S 7599		0
		7800 S 8999		0
1240	Summe Kosten		1140 - 1220	1
1260	Erträge aus			9
1270	Beteiligungen	7000 H 7009		0
1280	Wertpapiere / Ausl.	7010 H 7099		0
1290	Sonstige Zinsen / Ähnl.	7100 H 7143		0
		7144 H 7189		28
		7192 H 7199		0
		7364 H 7365		28
1310	Abschr. Finanz / WP UV	7200 S 7299		0
1330	Zinsaufw. und Ähnl.	7144 S 7189		28
		7300 S 7363		0
		7364 S 7365		28
		7366 S 7391		0
1420	Ergebnis vor Steuern		1120 ./. 1240	2
			1270 ./. 1310	2
			1280 ./. 1330	2
			+ 1290	1
1440	Steuern Einkommen und Ertrag	7600 S 7649		0
1445	Ergebnis n. Steuern		1420 ./. 1440	2
1450	Sonstige Steuern	7650 S 7699		0
1461	Erträge aus Verlustüb.	7190 H 7191		0

Dokument 0906301 Seite 107 von 247

Zeile	BWA-Form 05 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		7399 H 7399		18
1463	Abgeführte Gewinne	7392 S 7398		0
		7399 S 7399		18
1470	Überschuss/Fehlbetrag		1445 ./. 1450	2
			1461 ./. 1463	2

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

BWA-Form 05 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Linie	Farbe	aus Zeilen			
9011	Gesamtertrag	grün	1060, 1100, 1270 -1290, 1461			
9012	Gesamtaufwand	rot	1070, 1240, 1310 -1330, 1440, 1450, 1463			

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und den 3-Jahresvergleich (Balkendiagramm) sind:

BWA-Form 05 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen			
9111	Gesamtleistung	1	1060			
9112	Material, Stoffe und Waren	2	1070			
9113	Rohertrag	3	1090			
9114	Summe Kosten	4	1240			
9115	Ergebnis vor Steuern	5	1420			
9116	Überschuss/Fehlbetrag	6	1470			

Dokument 0906301 Seite 108 von 247

Kurzfristige Erfolgsrechnung (Kreisdiagramm)

Für das Kreisdiagramm werden folgende Zeilen abgefragt:

	BWA-Form 05 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen		
9411	Gesamtleistung	grün	1000 ./. 1060		
9412	Sonst. betr. Ertrag	hell-blau	1000 ./. 1100		
9413	Neutr. Ertrag ges.	ocker	1000 ./. 1270 1000 ./. 1280 1000 ./. 1290 1000 ./. 1461		
9414	Material, Stoffe und Waren	rot	1070		
9415	Personalaufwand	blau	1140		
9416	Abschreibungen	hell-grün	1160		
9417	Sonst. betr. Aufw.	lila	1190 - 1220		
9418	Neutr. Aufwand ges.	gelb	1310 - 1330, 1440, 1450, 1463		
9419	Überschuss/Fehlbetrag	rosa	1470		

Hinweis:

Die Zeilenbereiche 92xx und 93xx werden in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 05 / SKR 04		
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9211	Gesamtleistung	1060
9212	Ergebnis vor Steuern	1420
9213	Überschuss/Fehlbetrag	1470

BWA-Form 05 / SKR 04		
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9311	Personalaufwand	1140
9312	Sonst. betr. Aufw.	1190 - 1220

Dokument 0906301 Seite 109 von 247

BWA-Form 05 / SKR 04		
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9313	Abschreibungen	1160
9314	Material, Stoffe und Waren	1070
9315	Überschuss/Fehlbetrag	1470

4.4 Umsatzkostenverfahren-BWA (BWA-Form 06)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

Zeile	BWA-Form 06 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
1020	Umsatzerlöse	4000 H 4599		0
		4690 H 4799		0
		4833 H 4833		0
		4860 H 4864		0
		4992 H 4999		0
1040	Umsatzbezogene			9
1050	Herstellungskosten	6990 S 6991		0
1070	Bruttoerg. v. Umsatz		1020 ./. 1050	1
1090	Sonst. betr. Ertrag	4600 H 4689		0
		4830 H 4832		0
		4834 H 4859		0
		4865 H 4991		0
		7400 H 7499		0
1110	Rohergebnis		1070 - 1090	1
1130	Vertriebskosten	6994 S 6998		0
1150	Allg. Verwalt.kost.	6992 S 6993		0
1170	Sonst. betr. Aufw.	K51:		

Dokument 0906301 Seite 110 von 247

Zeile	BWA-Form 06 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		4800 S 4829		0
		5100 S 5859		25
		5880 S 5999		25
		6000 S 6989		0
		6999 S 6999		0
		7500 S 7599		0
		7800 S 8999		0
		K50:		
		4800 S 4829		0
		5000 S 5099		25
		5900 S 5999		25
		6000 S 6989		0
		6999 S 6999		0
		7500 S 7599		0
		7800 S 8999		0
		WE in %:		
		4000 H 4599		25
		4690 H 4799		25
		4800 S 4829		0
		4833 H 4833		25
		4860 H 4864		25
		4992 H 4999		25
		6000 S 6989		0
		6999 S 6999		0
		7500 S 7599		0
		7800 S 8999		0

Dokument 0906301 Seite 111 von 247

Zeile	BWA-Form 06 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
1190	Summe Kosten (o. HK)		1130 - 1170	1
1220	Erträge aus			9
1230	Beteiligungen	7000 H 7009		0
1240	Wertpapiere/Ausl.	7010 H 7099		0
1250	Sonst. Zinsen/Ähnl.	7100 H 7143		0
		7144 H 7189		28
		7192 H 7199		0
		7364 H 7365		28
1270	Abschr. Finanz./WP UV	7200 S 7299		0
1290	Zinsaufw. u. Ähnl.	7144 S 7189		28
		7300 S 7363		0
		7364 S 7365		28
		7366 S 7391		0
1400	Steuern Eink. u. Ertr.	7600 S 7649		0
1405	Ergebnis n. Steuern		1110 ./. 1190	2
			1230 ./. 1270	2
			1240 ./. 1290	2
			1250 ./. 1400	2
1410	Sonstige Steuern	7650 S 7699		0
1425	Erträge aus Verlustüb.	7190 H 7191		0
		7399 H 7399		18
1428	Abgeführte Gewinne	7392 S 7398		0
		7399 S 7399		18
1440	Überschuss/Fehlbetr.		1405 ./. 1410	2
			1425 ./. 1428	2

Dokument 0906301 Seite 112 von 247

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

BWA-Form 06 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Linie	Farbe	aus Zeilen	
9011	Ertrag	grün	1020, 1090, 1230- 1250, 1425	
9012	Aufwand	rot	1050, 1190, 1270-1290, 1400, 1410, 1428	

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und den 3-Jahresvergleich (Balkendiagramm) sind:

BWA-Form 06 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen	
9111	Umsatzerlöse	1	1020	
9112	Umsatzb. Herst.kost.	2	1050	
9113	Bruttoerg. v. Umsatz	3	1070	
9114	Summe Kosten (o. HK)	4	1190	
9115	Ergebnis n. Steuern	5	1405	
9116	Überschuss/Fehlbetr.	6	1440	

Dokument 0906301 Seite 113 von 247

Kurzfristige Erfolgsrechnung (Kreisdiagramm)

Für das Kreisdiagramm werden folgende Zeilen abgefragt:

BWA-Form 06 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen	
9411	Umsatzerlöse	grün	1000 ./. 1020	
9412	Sonst. betr. Ertrag	hell-blau	1000 ./. 1090	
9413	Neutr. Ertrag	ocker	1000 ./. 1230 1000 ./. 1240	
			1000 ./. 1250 1000 ./. 1425	
9414	Umsatzb. Herst.kost.	rot	1050	
9415	Vertriebskosten	blau	1130	
9416	Allg. Verwalt.kost.	hell-grün	1150	
9417	Sonst. betr. Aufw.	lila	1170	
9418	Neutr. Aufw./Steuern	gelb	1270 - 1290, 1400, 1410, 1428	
9419	Überschuss/Fehlbetr.	rosa	1440	

Hinweis:

Die Zeilenbereiche 92xx und 93xx werden in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 06 / SKR 04		
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9211	Umsatzerlöse	1020
9212	Bruttoerg. v. Umsatz	1070
9213	Überschuss/Fehlbetr.	1440

BWA-Form 06 / SKR 04		
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9311	Vertriebskosten	1130
9312	Allg. Verwalt.kost.	1150
9313	Sonst. betr. Aufw.	1170

Dokument 0906301 Seite 114 von 247

	BWA-Form 06 / SKR 04	
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9314	Umsatzb. Herst.kost.	1050
9315	Überschuss/Fehlbetr.	1440

4.5 Controllingreport-E/A (BWA-Form 07)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1000							9
1002	Kfr. Erfolgsrechnung						9
1004							9
1006	Umsatzerlöse	4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4799			25
1049	Best.Verdg. FE/UE	4800	Н	4819			25
1052	Akt.Eigenleistungen	4820	Н	4829			25
1056	Gesamtleistung				1006	1052	1
1064							9
1066	Mat./Wareneinkauf	K51:					
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4941	S	4945			25
		5100	S	5859			25
		5880	S	5899			25
		K50:					

Dokument 0906301 Seite 115 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4941	S	4945			25
		5000	S	5099			25
		WE in %:					
		4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4829			25
1103	Bezogene Leistungen	5900	S	5999			25
1112							9
1114	Rohertrag				1000	1103	2
					1056	1066	2
1122							9
1124	So. betr. Erlöse	4186	Н	4199			25
		4510	Н	4559			25
		4570	Н	4599			25
		4630	Н	4669			25
		4686	Н	4689			25
		4830	Н	4836			25
		4838	Н	4838			25
		4840	Н	4843			25
		4847	Н	4847			25
		4940	Н	4940			25
		4946	Н	4959			25
		4992	Н	4999			25

Dokument 0906301 Seite 116 von 247

	Zeilenbeschriftung		S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1150							9
1152	Betriebl. Rohertrag				1114	1124	1
1160							9
1162	Kostenarten:						9
1164	Personal	6000	S	6199			25
		6970	S	6971			25
		6979	S	6979			25
1190	Raum/Energie	6305	S	6351			25
		6972	S	6973			25
1200	Betriebl. Steuern	7650	S	7699			25
1208	Versich./Beiträge	6400	S	6439			25
1216	Kfz (ohne Steuer)	6500	S	6599			25
1224	Werben/Repräsent.	6600	S	6649			25
1232	Reisen	6650	S	6699			25
1240	Verkauf/Versand	6700	S	6799			25
1248	Abschreibungen	6200	S	6299			25
		6910	S	6917			25
		6930	S	6959			25
		6976	S	6977			25
		7200	S	7299			25
1256	Reparatur/Instandh.	6450	S	6474			25
		6485	S	6497			25
1264	Sonstige	6300	S	6304			25
		6440	S	6449			25
		6475	S	6484			25
		6498	S	6499			25

Dokument 0906301 Seite 117 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6800	S	6874			25
		6880	S	6883			25
		6974	S	6975			25
		6978	S	6978			25
		6990	S	6999			25
		7800	S	7899			25
1290	Kontenkl. unbesetzt	8000	S	8999			25
1294	Gesamtkosten				1164	1290	1
1302							9
1304	Betriebsergebnis				1152	1294	2
1311							9
1313	Zinsaufwand	7144	S	7189			28
		7300	S	7363			25
		7364	S	7365			28
		7366	S	7389			25
1315	Sonst. neutr. Aufw	6352	S	6399			25
		6875	S	6879			25
		6884	S	6909			25
		6918	S	6929			25
		6960	S	6969			25
		7390	S	7398			25
		7399	S	7399			18
		7500	S	7599			25
		7900	S	7999			25
1325	Anderer Aufwand				1313	1315	1
1331							9

Dokument 0906301 Seite 118 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1333	Zinserträge u.Ä.	7000	Н	7143			25
		7144	Н	7189			28
		7364	Н	7365			28
1335	Sonst. neutr. Ertr	4837	Н	4837			25
		4839	Н	4839			25
		4844	Н	4846			25
		4848	Н	4939			25
		4960	Н	4991			25
		7190	Н	7199			25
		7399	Н	7399			18
		7400	Н	7499			25
1345	Verr. kalk. Kosten	6980	Н	6989			25
1347	Anderer Ertrag				1333	1345	1
1353							9
1355	Ergebnis vor Steuern				1304	1325	2
					1347	1347	1
1361							9
1363	Steuern Eink.u.Ertr	7600	S	7649			25
1366							9
1368	Vorläufiges Ergebnis				1355	1363	2
1374							89
1377	Ergebnisüberleitung						9
1379							9
1380	Vorläufiges Ergebnis				1368	1368	1
1381							9
1383	+/- Veränd. Forderg.	1200	Н	1219			25

Dokument 0906301 Seite 119 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1221	Н	1259			25
		1270	Н	1279			25
		1290	Н	1297			25
		1300	Н	1306			25
		1369	Н	1369			25
		1456	Н	1456			25
		1491	Н	1497			25
		9290	Н	9290			25
1386	+ Erhaltene Anzahlg.	1190	Н	1199			25
		3250	Н	3299			25
1388	+ Umsatzsteuer E/A	3798	Н	3798			25
		3800	Н	3801			25
		3806	Н	3808			25
		3810	Н	3818			25
		3832	Н	3833			25
		3851	Н	3853			25
1390	+ USt-Erstattung E/A	1420	Н	1426			28
		3820	Н	3831			28
		3840	Н	3850			28
		3860	Н	3864			28
1392							9
1394	+/- Veränd. Verbind.	1457	Н	1459			25
		1485	Н	1485			25
		3300	Н	3333			25
		3335	Н	3349			25
		3420	Н	3449			25

Dokument 0906301 Seite 120 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3470	Н	3508			25
		3612	Н	3612			25
		3695	Н	3699			25
		3720	Н	3759			25
		3770	Н	3785			25
		3790	Н	3797			25
		9292	Н	9292			25
1397	- Geleist. Anzahlg.	1180	S	1189			25
1399	- Vorsteuer E/A	1376	S	1377			25
		1396	S	1419			25
		1431	S	1434			25
		1436	S	1439			25
		1480	S	1481			25
		1483	S	1484			25
		3802	S	3805			25
		3809	S	3809			25
		3819	S	3819			25
		3834	S	3839			25
		3865	S	3899			25
1401	- USt-Zahlung E/A	1420	S	1426			28
		3820	S	3831			28
		3840	S	3850			28
		3860	S	3864			28
1403							9
1404	+/- Weitere Korrekt.	1440	Н	1449			25
		3799	Н	3799			25

Dokument 0906301 Seite 121 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3854	Н	3859			25
		4499	S	4499			25
		4800	S	4819			25
		4825	S	4829			25
		4930	S	4934			25
		4939	S	4939			25
		5970	S	5999			25
		6076	S	6079			25
		6201	S	6204			25
		6211	S	6219			25
		6279	S	6279			25
		6475	S	6484			25
		6854	S	6854			25
		6918	S	6919			25
		7140	S	7189			25
		7201	S	7203			25
		7360	S	7389			25
		7450	S	7451			25
		7460	S	7499			25
		7550	S	7553			25
		7560	S	7599			25
		7645	S	7649			25
1407							9
1409	=Vorl.betr.wirt.Erg.				1380	1383	1
					1386	1397	2
					1388	1399	2

Dokument 0906301 Seite 122 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
					1390	1401	2
					1394	1394	1
					1404	1404	1
1410	EinnAusgaben-BWA						9
1423							89
1424	Kapitalflussrechnung						9
1426							9
		2969	S	2969			19
1427							9
		9960	S	9961			19
		9964	S	9969			19
1428	Umsatzerlöse (KFR)	1040	Н	1139			25
		4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4698			25
		4700	Н	4819			25
		6279	Н	6279			25
1436	Forderungen a.L.u.L.	1200	Н	1245			25
		1250	Н	1257			25
		1259	Н	1259			25
		1270	Н	1275			25
		1290	Н	1295			25
		1349	Н	1349			25
		1456	Н	1456			25
		1495	Н	1497			25

Dokument 0906301 Seite 123 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9249	Н	9259			25
1438	FordgsKorrekturen	1246	Н	1249			25
		1276	Н	1279			25
		1296	Н	1297			25
		4920	Н	4926			25
		6272	Н	6277			25
		6280	Н	6289			25
		6910	Н	6917			25
		6920	Н	6921			25
		6923	Н	6923			25
		6930	Н	6959			25
		9289	Н	9290			25
1440	Erhaltene Anzahlgen.	1190	Н	1199			25
		3250	Н	3299			25
1442	Umsatzsteuer				1000	1426	2
		1930	Н	1939			25
		3798	Н	3798			25
		3800	Н	3801			25
		3806	Н	3808			25
		3810	Н	3818			25
		3832	Н	3833			25
		3851	Н	3853			25
1444	= Einz.Kunden				1428	1442	1
1449							9
		9960	Н	9961			19
		9964	Н	9969			19

Dokument 0906301 Seite 124 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1451	Waren/Bezogene Leist	1000	S	1039			25
		1140	S	1179			25
		1920	S	1929			25
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		5000	S	5999			25
		6278	S	6278			25
1458	Andere Lief.u.Leist.	1900	S	1919			25
		3070	S	3073			25
		3075	S	3075			25
		3085	S	3099			25
		4630	S	4669			25
		4686	S	4689			25
		4930	S	4931			25
		6300	S	6339			25
		6345	S	6389			25
		6400	S	6429			25
		6450	S	6611			25
		6620	S	6621			25
		6625	S	6821			25
		6823	S	6853			25
		6859	S	6859			25
		7142	S	7142			25
		7362	S	7362			25
		7550	S	7553			25
		7800	S	7899			25

Dokument 0906301 Seite 125 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1465	Verbindl.a.L.u.L.	3300	S	3333			25
		3335	S	3399			25
		3420	S	3449			25
		3470	S	3499			25
		3695	S	3699			25
		3726	S	3729			25
		9244	S	9244			25
		9292	S	9292			25
1467	Geleist.Anzahlungen	1180	S	1189			25
1469	Vorsteuer	1376	S	1377			25
		1396	S	1419			25
		1431	S	1434			25
		1436	S	1439			25
		1480	S	1481			25
		1483	S	1484			25
		3802	S	3805			25
		3809	S	3809			25
		3819	S	3819			25
		3834	S	3839			25
		3865	S	3899			25
1471	= Ausz.Lieferanten				1451	1469	1
1476							9
		2967	Н	2967			19
1478	Personalkosten	6000	S	6199			25
		6970	S	6971			25
		6979	S	6979			25

Dokument 0906301 Seite 126 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1484	Kalk.Kosten/Sachbez.	4940	S	4959			25
		6970	Н	6971			25
		6979	Н	6979			25
1489	Ford./Verb. Personal	1340	S	1348			25
		1457	S	1459			25
		3720	S	3725			25
		3730	S	3759			25
		3770	S	3785			25
		3790	S	3790			25
		3796	S	3797			25
1491	Personalrückstellung	1381	S	1381			25
		1383	S	1389			25
		3000	S	3019			25
		3074	S	3074			25
		3076	S	3084			25
		7143	S	7189			25
		7360	S	7360			25
		7363	S	7365			25
		7561	S	7561			25
1493	= Ausz.Beschäftigte				1478	1491	1
1498							9
1500	Sonstige betr.Erlöse	4186	Н	4199			25
		4510	Н	4559			25
		4570	Н	4599			25
		4630	Н	4669			25
		4686	Н	4689			25

Dokument 0906301 Seite 127 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4830	Н	4836			25
		4838	Н	4838			25
		4840	Н	4842			25
		4847	Н	4847			25
		4940	Н	4940			25
		4946	Н	4959			25
		4992	Н	4999			25
1507	Entn./SB Leist/Gegen	4630	S	4669			25
		4686	S	4689			25
		4940	S	4940			25
		4946	S	4959			25
1512	Zinserträge (lfd.G.)	7100	Н	7101			25
		7103	Н	7127			25
		7129	Н	7139			25
1516	Steuern (o.USt/Ertr)	1427	Н	1430			28
		3761	Н	3769			28
		4699	Н	4699			28
		6612	Н	6619			28
		6622	Н	6624			28
		7650	Н	7693			28
1518	Sonst.Verbindlichk.	3500	Н	3509			28
		3550	Н	3559			28
		3600	Н	3611			28
		3613	Н	3619			28
		3630	Н	3634			28
		3786	Н	3789			28

Dokument 0906301 Seite 128 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3791	Н	3795			28
		3900	Н	3949			25
1520	Sonstige Forderungen	1258	Н	1258			28
		1260	Н	1269			28
		1280	Н	1289			28
		1300	Н	1339			28
		1350	Н	1368			28
		1369	Н	1369			25
		1370	Н	1373			28
		1375	Н	1375			28
		1378	Н	1380			28
		1382	Н	1382			28
		1390	Н	1393			28
		1395	Н	1395			28
		1487	Н	1489			28
		1491	Н	1494			25
		1500	Н	1519			28
		4865	Н	4899			28
		4915	Н	4919			28
		6270	Н	6271			28
		6290	Н	6299			28
		6905	Н	6909			28
		7210	Н	7249			28
		7463	Н	7463			28
		9287	Н	9288			25
		9291	Н	9291			28

Dokument 0906301 Seite 129 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1522	Sonstige Korrekturen				1000	1427	2
		1485	Н	1485			28
		1490	Н	1494			28
		1498	Н	1499			28
		2980	Н	2987			28
		2989	Н	2998			28
		4837	Н	4837			25
		4839	Н	4839			25
		4860	Н	4864			25
		4905	Н	4909			25
		4927	Н	4929			28
		4935	Н	4939			28
		4960	Н	4974			25
		4981	Н	4981			28
		4982	Н	4986			25
		4989	Н	4991			25
		6922	Н	6922			28
		6924	Н	6929			28
		7401	Н	7499			25
		7452	Н	7459			25
		7460	Н	7460			28
		7560	Н	7560			28
		9146	Н	9149			28
1528	UmsatzstErstattung	1420	Н	1426			28
		1440	Н	1449			28
		3799	Н	3799			28

Dokument 0906301 Seite 130 von 247

	Zeilenbeschriftung		S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3820	Н	3831			28
		3840	Н	3850			28
		3854	Н	3864			28
1530	= Sonst.Einzahlungen				1500	1528	1
1535							9
		2963	Н	2963			19
		2966	Н	2966			19
1537	Weitere Kosten	6340	S	6344			25
		6430	S	6449			25
		6822	S	6822			25
		6854	S	6858			25
		6860	S	6874			25
		6880	S	6882			25
		6972	S	6975			25
		6978	S	6978			25
		6990	S	6999			25
		8000	S	8999			25
1543	Kalk.Kosten	6970	S	6989			25
		6972	Н	6975			25
		6978	Н	6978			25
1545	Zinsaufwand (Ifd.G.)	7300	S	7306			25
		7308	S	7315			25
		7318	S	7319			25
		7330	S	7359			25
1547	Steuern (o.USt/Ertr)	1427	S	1430			28
		3761	S	3769			28

Dokument 0906301 Seite 131 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4699	S	4699			28
		6612	S	6619			28
		6622	S	6624			28
		7650	S	7693			28
1549	Sonstige Forderungen	1258	S	1258			28
		1260	S	1269			28
		1280	S	1289			28
		1300	S	1339			28
		1350	S	1368			28
		1370	S	1373			28
		1375	S	1375			28
		1378	S	1380			28
		1382	S	1382			28
		1390	S	1393			28
		1395	S	1395			28
		1487	S	1489			28
		1500	S	1504			28
		1500	S	1519			28
		4865	S	4899			28
		4915	S	4919			28
		6270	S	6271			28
		6290	S	6299			28
		6905	S	6909			28
		7210	S	7249			28
		7210	S	7463			28
		9291	S	9291			28

Dokument 0906301 Seite 132 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1551	Sonst. Verbindlichk.	1895	S	1899			25
		3500	S	3509			28
		3550	S	3559			28
		3600	S	3611			28
		3612	S	3612			25
		3613	S	3619			28
		3630	S	3634			28
		3635	S	3639			25
		3786	S	3789			28
		3791	S	3795			28
1553	Sonstige Korrekturen				1000	1449	2
					1000	1535	2
		1485	S	1485			28
		1490	S	1490			28
		1498	S	1499			28
		2980	S	2987			28
		2989	S	2998			28
		4927	S	4929			28
		4935	S	4939			28
		4981	S	4981			28
		6390	S	6399			25
		6875	S	6879			25
		6918	S	6919			25
		6922	S	6922			28
		6924	S	6929			28
		6960	S	6969			25

Dokument 0906301 Seite 133 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7400	S	7400			25
		7450	S	7451			25
		7460	S	7460			28
		7500	S	7549			25
		7554	S	7559			25
		7560	S	7560			28
		7900	S	7999			25
		9146	S	9149			28
1559	UmsatzstZahlung	1420	S	1426			28
		1440	S	1449			28
		3799	S	3799			28
		3820	S	3831			28
		3840	S	3850			28
		3854	S	3864			28
1561	= Sonst.Auszahlungen				1537	1559	1
1566							9
1567	Ertragsteuerzahlgen.	1435	S	1435			25
		1450	S	1455			25
		1950	S	1999			25
		2968	S	2968			19
		3020	S	3069			25
		3700	S	3719			25
		7102	S	7102			25
		7128	S	7128			25
		7140	S	7140			25
		7307	S	7307			25

Dokument 0906301 Seite 134 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7366	S	7389			25
		7464	S	7499			25
		7563	S	7649			25
		7694	S	7699			25
					1000	1476	2
1571							9
1573	Cashflow Ifd.Gesch.				1000	1493	2
					1000	1567	2
					1444	1471	2
					1530	1561	2
1580							89
1581							9
1582	Abgang Sachanlagen	4844	Н	4846			25
		4848	Н	4849			25
		4900	Н	4900			25
		6884	Н	6889			25
		6900	Н	6902			25
1584	Ford. Anlageverkauf	9245	Н	9245			25
1586	= Einz.SAV-Verkauf				1582	1584	1
1588							9
		2964	Н	2964			19
1590	Zugang Sachanlagen				1000	1588	2
		95	S	99			25
		200	S	799			25
		2988	S	2988			19
		2999	S	2999			19

Dokument 0906301 Seite 135 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3950	S	3999			25
		4820	S	4824			25
		4855	S	4855			25
		4910	S	4910			25
		4987	S	4988			25
		6220	S	6269			25
		6895	S	6895			25
		7461	S	7461			25
		7562	S	7562			25
1592	Investitionsverb.	1482	S	1482			25
		3334	S	3334			25
		9240	S	9241			25
1594	= Ausz.SAV-Invest.				1590	1592	1
1596							9
1598	Abgang Immat.Verm.	4850	Н	4850			25
		6890	Н	6890			25
1600	Ford. Anlageverkauf	9246	Н	9246			25
1602	= Einz.Immat.Verm.				1598	1600	1
1604							9
1606	Zugang Immat.Verm.	100	S	199			25
		4825	S	4829			25
		4856	S	4856			25
		4911	S	4911			25
		6200	S	6219			25
		6896	S	6896			25
1608	Investitionsverb.	9242	S	9242			25

Dokument 0906301 Seite 136 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1610	= Ausz.Immat.Verm.				1606	1608	1
1612							9
1614	Abgang Finanzanlagen	4851	Н	4854			25
		4901	Н	4904			25
		6891	Н	6894			25
		6903	Н	6904			25
1616	Ford. Anlageverkauf	9247	Н	9248			25
1618	= Einz.FAV-Verkauf				1614	1616	1
1620							9
		2965	Н	2965			19
1622	Zugang Finanzanlagen				1000	1620	2
		800	S	999			25
		4857	S	4859			25
		4912	S	4914			25
		6897	S	6899			25
		7200	S	7209			25
		7250	S	7299			25
		7462	S	7462			25
1624	Investitionsverb.	9243	S	9243			25
1626	= Ausz.FAV-Invest.				1622	1624	1
1627							9
1628	Einz.kfr.Finanzdisp.	1530	Н	1549			19
		1890	Н	1894			19
1629	Ausz.kfr.Finanzdisp.	1530	S	1549			19
		1890	S	1894			19
1632							9

Dokument 0906301 Seite 137 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1633	Erhaltene Zinsen	7010	Н	7012			25
		7019	Н	7029			25
1634	Erhaltene Dividenden	7000	Н	7009			25
		7013	Н	7018			25
		7030	Н	7099			25
		7192	Н	7199			25
		7390	Н	7391			25
1635							9
1636	Cashflow Investition				1586	1594	2
					1602	1610	2
					1618	1626	2
					1628	1629	2
					1633	1634	1
1639							89
1640							9
		2963	S	2967			19
1642	Einz.Eigenkapital				1000	1640	2
		50	Н	94			28
		1298	Н	1299			28
		1394	Н	1394			28
		2000	Н	2019			28
		2030	Н	2069			28
		2080	Н	2099			28
		2900	Н	2962			28
		2968	Н	2969			19
		2970	Н	2979			28

Dokument 0906301 Seite 138 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3519	Н	3519			28
		3620	Н	3629			28
		3760	Н	3760			28
		7190	Н	7191			28
		7392	Н	7399			28
		7700	Н	7799			28
		9141	Н	9141			28
		9143	Н	9145			28
		9170	Н	9185			28
		9295	Н	9299			28
		9804	Н	9805			28
		9810	Н	9886			28
		9892	Н	9892			28
1644	Privateinlagen	2100	Н	2499			18
		9157	Н	9159			28
		9167	Н	9168			28
		9400	Н	9499			18
1646	= Einz.EK-Zuführung				1642	1644	1
1648							9
1650	Ausz. Eigenkapital	50	S	94			28
		1298	S	1299			28
		1394	S	1394			28
		2000	S	2019			28
		2030	S	2069			28
		2080	S	2099			28
		2900	S	2962			28

Dokument 0906301 Seite 139 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2970	S	2979			28
		3519	S	3519			28
		3620	S	3629			28
		3760	S	3760			28
		7190	S	7191			28
		7392	S	7399			28
		7700	S	7799			28
		9141	S	9141			28
		9143	S	9145			28
		9170	S	9185			28
		9295	S	9299			28
		9804	S	9805			28
		9810	S	9886			28
		9892	S	9892			28
1652	Privatentnahmen	2100	S	2499			18
		9157	S	9159			18
		9167	S	9169			18
		9400	S	9499			18
1654	= Ausz.Untern.Eigner				1650	1652	1
1656							9
1658	Anleihen/Bankkredite	3100	Н	3100			19
		3120	Н	3120			19
		3150	Н	3150			19
		3180	Н	3180			19
		3210	Н	3248			19
1660	Sonstige Kredite	2020	Н	2029			19

Dokument 0906301 Seite 140 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2070	Н	2079			19
		2500	Н	2899			19
		3400	Н	3400			19
		3450	Н	3450			19
		3510	Н	3510			19
		3520	Н	3520			19
		3530	Н	3530			19
		3540	Н	3540			19
		3560	Н	3560			19
		3570	Н	3598			19
		3640	Н	3640			19
		3645	Н	3645			19
		3650	Н	3650			19
		3655	Н	3655			19
		9157	Н	9159			28
		7361	Н	7361			25
		9186	Н	9188			19
1662	= Einz.Anleihen/Kred				1658	1660	1
1664							9
1666	Anleihen/Bankkredite	3100	S	3100			19
		3101	S	3119			25
		3120	S	3120			19
		3121	S	3149			25
		3150	S	3150			19
		3151	S	3179			25
		3180	S	3180			19

Dokument 0906301 Seite 141 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3181	S	3209			25
		3210	S	3248			19
		3249	S	3249			25
1668	Sonstige Kredite	2020	S	2029			19
		2070	S	2079			19
		2500	S	2899			19
		3400	S	3400			19
		3401	S	3419			25
		3450	S	3450			19
		3451	S	3469			25
		3510	S	3510			19
		3511	S	3518			25
		3520	S	3520			19
		3521	S	3529			25
		3530	S	3530			19
		3531	S	3539			25
		3540	S	3540			19
		3541	S	3549			25
		3560	S	3560			19
		3561	S	3569			25
		3570	S	3598			19
		3599	S	3599			25
		3640	S	3640			19
		3641	S	3644			25
		3645	S	3645			19
		3646	S	3649			25
		3646	S	3649			

Dokument 0906301 Seite 142 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3650	S	3650			19
		3651	S	3654			25
		3655	S	3655			19
		3656	S	3694			25
		4932	S	4934			25
		7361	S	7361			25
		9186	S	9188			19
1670	= Ausz.Anleihen/Kred				1666	1668	1
1671							9
1672	Erh. Zuschüsse/Zuwend	2988	Н	2988			19
		2999	Н	2999			19
		4975	Н	4980			25
1675							9
1676	Gezahlte Zinsen	1940	S	1949			25
		7316	S	7317			25
		7320	S	7329			25
1678							9
1679	Cashflow Finanzierg.				1646	1654	2
					1662	1670	2
					1672	1676	2
1680							89
1682	Einz.Kunden				1444	1444	1
1689	- Ausz.Lieferanten				1471	1471	1
1696	- Ausz.Beschäftigte				1493	1493	1
1703	+ Sonst.Einzahlungen				1530	1530	1
1710	- Sonst.Auszahlungen				1561	1561	1

Dokument 0906301 Seite 143 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1718	- Ertragsteuerzhlgen.				1567	1568	1
1719	= Cashfl.lfd.Gesch.				1567	1567	1
1726							9
1727							9
1729	Einz.SAV-Verkauf				1586	1586	1
1731	- Ausz.SAV-Invest.				1594	1594	1
1733	+ Einz.Immat.Verm.				1602	1602	1
1735	- Ausz.Immat.Verm.				1610	1610	1
1737	+ Einz.FAV-Verkauf				1618	1618	1
1739	- Ausz.FAV-Invest.				1626	1626	1
1741	+ Einz.kfr.Fin.Disp.				1628	1628	1
1742	- Ausz.kfr.Fin.Disp.				1629	1629	1
1743	+ Erhaltene Zinsen				1633	1633	1
1744	+ Erhaltene Dividenden				1634	1634	1
1745	= Cashfl.Investition				1636	1636	1
1747							9
1748							9
1750	Einz.EK-Zuführung				1646	1646	1
1752	- Ausz.Untern.Eigner				1654	1654	1
1754	+ Einz.Anleihen/Kred				1662	1662	1
1755	- Ausz.Anleihen/Kred				1670	1670	1
1756	+ Erh. Zuschüsse/Zuw.				1672	1672	1
1757	- Gezahlte Zinsen				1676	1676	1
1758	= Cashfl.Finanzierg.				1679	1679	1
1760							9
1761							9

Dokument 0906301 Seite 144 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1763	Änderg. Finanzmittel						9
1765							9
1767	Finanzmittel am						9
1768	Anfang der Periode	1374	S	1374			80
		1374	Н	1374			25
		1374	S	1374			7
		1460	S	1479			80
		1460	Н	1479			25
		1460	S	1479			7
		1486	S	1486			80
		1486	Н	1486			25
		1486	S	1486			7
		1520	S	1529			80
		1520	Н	1529			25
		1520	S	1529			7
		1550	S	1889			80
		1550	Н	1889			25
		1550	S	1889			7
		9293	S	9294			80
		9293	Н	9294			25
		9293	S	9294			7
		9962	S	9963			80
		9962	Н	9963			25
		9962	S	9963			7
1770							9
1772	Zahlungswirksame						9

Dokument 0906301 Seite 145 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1773	Veränderungen				1573	1573	1
					1636	1636	1
					1679	1679	1
1780	Bewertungsbedingte						9
1781	Veränderungen	4843	Н	4843			25
		6883	Н	6883			25
1783							9
1785	Finanzmittel am						9
1786	Ende der Periode				1768	1781	1
1794							89
1800	Nachrichtliche						9
1801	Informationen						9
1803							9
1805	Privat						9
1807							9
1809	Steuererstattungen	2150	Н	2179			18
		9157	Н	9159			18
		9167	Н	9169			18
		9410	Н	9419			18
1811	Versich.Erstattung.	2200	Н	2229			18
		9420	Н	9429			18
1813	Grundstückserträge	2300	Н	2399			18
		9460	Н	9479			18
1815	And. Privateinlagen	2100	Н	2149			18
		2180	Н	2199			18
		2230	Н	2299			18

Dokument 0906301 Seite 146 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2400	Н	2499			18
		9400	Н	9409			18
		9430	Н	9459			18
		9480	Н	9499			18
1820	Privateinlagen				1809	1815	1
1822							9
1824	Eigenverbrauch	2130	S	2149			18
		9480	S	9489			18
1826	Steuern	2150	S	2179			18
		9157	S	9159			18
		9167	S	9169			18
		9410	S	9419			18
1828	Versicherungen	2200	S	2229			18
		9420	S	9429			18
1830	Grundstücksaufwand	2300	S	2399			18
		9460	S	9479			18
1832	Spenden	2250	S	2279			18
		9440	S	9449			18
1834	And. Sonderausgaben	2230	S	2249			18
		9430	S	9439			18
1836	And. Privatentnahm.	2100	S	2129			18
		2180	S	2199			18
		2280	S	2299			18
		2400	S	2499			18
		9400	S	9409			18
		9450	S	9459			18

Dokument 0906301 Seite 147 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9490	S	9499			18
1841	Privatentnahmen				1824	1836	1
1843							9
1845							9
1847	Forderungen g. Kdn.						9
1848	u. Verbind. g. Lief.						9
1850							9
1852	Ford.L.u.L. S-Saldo	1200	S	1206			80
		1200	S	1206			7
		1207	S	1214			84
		1215	S	1219			80
		1215	S	1219			7
		1220	S	1245			84
		1250	S	1257			84
		1270	S	1275			84
		1290	S	1295			84
		9960	S	9960			80
		9960	S	9960			7
		10000	Н	69999			84
1855	Ford.L.u.L. H-Saldo	1246	Н	1249			84
		1258	Н	1259			84
		1276	Н	1279			84
		1296	Н	1297			84
1859	Forderungen gg. Kdn.				1852	1855	2
1861							9
1863	Verb.L.u.L. H-Saldo	3300	Н	3303			80

Dokument 0906301 Seite 148 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3300	Н	3303			7
		3304	Н	3304			84
		3305	Н	3309			80
		3305	Н	3309			7
		3310	Н	3348			84
		3350	Н	3399			84
		3420	Н	3449			84
		3470	Н	3499			84
		9292	Н	9292			80
		9292	Н	9292			7
		9964	Н	9964			80
		9964	Н	9964			7
		70000	S	99999			84
1866	Verb.L.u.L. S-Saldo	3349	S	3349			84
1870	Verbindl. gg. Lief.				1863	1866	2
1871							9
1872	Guthaben bei Lief.	1180	S	1189			84
		3300	S	3303			80
		3300	S	3303			7
		3304	S	3304			84
		3310	S	3348			84
		3420	S	3449			84
		3470	S	3499			84
		3695	S	3699			80
		3695	S	3699			7
		70000	Н	99999			84

Dokument 0906301 Seite 149 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1873	Guthaben von Kunden	1190	Н	1199			84
		1200	Н	1206			80
		1200	Н	1206			7
		1207	Н	1214			84
		1220	Н	1229			84
		1240	Н	1245			84
		1250	Н	1257			84
		1270	Н	1275			84
		1290	Н	1295			84
		1495	Н	1497			80
		1495	Н	1497			7
		3250	Н	3299			84
		10000	S	69999			84
1874							9
1875							9
1876	Weit. Informationen						9
1878							9
1880	Mietleasing	6316	S	6316			25
		6498	S	6499			25
		6560	S	6569			25
		6840	S	6844			25
1883	Kaufleasing	6250	S	6259			25
1885							9
1887	Bildung IAB	9970	S	9970			25
1889	Auflösung IAB	9916	Н	9917			25
		9972	Н	9972			25

Dokument 0906301 Seite 150 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1892							9
1895	Kalkulat. Bestände-						9
1896	differenz RHB/Waren	K51:					
		4600	S	4629			25
		4600	Н	4629			25
		4670	S	4685			25
		4670	Н	4685			25
		4941	S	4945			25
		4941	Н	4945			25
		5100	S	5859			25
		5100	Н	5859			25
		5880	S	5899			25
		5880	Н	5899			25
		K50:					
		4600	S	4629			25
		4600	Н	4629			25
		4670	S	4685			25
		4670	Н	4685			25
		4941	S	4945			25
		4941	Н	4945			25
		5100	S	5859			25
		5860	S	5879			25
		5880	S	5899			25
		WE in %:					
		4000	S	4185			25
		4200	S	4509			25

Dokument 0906301 Seite 151 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form07/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4560	S	4569			25
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4690	S	4829			25
		4941	S	4945			25
		5100	S	5859			25
		5880	S	5899			25
1998							9

4.6 Steuerberater-BWA (BWA-Form 10)

Zeilenbereich 1000

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1000							9
1011	Kostenstatistik						9
1012							9
1013	Kanzleierlöse						9
1020	Steuerberatung	4000	Н	4099			0
		4300	Н	4301			0
		4340	Н	4341			0
		4400	Н	4401			0
		4410	Н	4411			0
1030	Abschlussarbeiten	4100	Н	4199			0
		4302	Н	4303			0
		4342	Н	4343			0
		4402	Н	4403			0

Dokument 0906301 Seite 152 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4412	Н	4413			0
1040	Buchführung	4200	Н	4299			0
		4304	Н	4305			0
		4344	Н	4345			0
		4404	Н	4405			0
		4414	Н	4415			0
1050	So. Kanzleierlöse	4306	Н	4339			0
		4346	Н	4347			0
		4350	Н	4399			0
		4406	Н	4407			0
		4416	Н	4417			0
		4499	Н	4509			0
		4560	Н	4569			0
		4699	Н	4699			0
1060	Sonstige Erlöse	4348	Н	4349			0
		4408	Н	4409			0
		4418	Н	4498			0
		4510	Н	4559			0
		4570	Н	4599			0
		4630	Н	4669			0
		4686	Н	4698			0
		4800	Н	4836			0
		4838	Н	4838			0
		4841	Н	4842			0
		4940	Н	4940			0
		4946	Н	4959			0

Dokument 0906301 Seite 153 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4992	Н	4999			0
1070	Erlösschmälerungen	4700	Н	4799			0
1080							9
1090	Betriebserlöse				1020	1070	1
1100							9
1110	Prod. Pers.Kosten	6000	S	6009			0
		6020	S	6029			0
		6050	S	6059			0
		6970	S	6970			0
		6979	S	6979			0
1120	Unprod.Pers.Kosten	6010	S	6019			0
		6030	S	6049			0
		6060	S	6199			0
		6440	S	6449			0
		6971	S	6971			0
1130	Kanzleibedarf	K51:					
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4941	S	4945			25
		5100	S	5859			25
		5880	S	5899			25
		6815	S	6819			0
		K50:					
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		4941	S	4945			25

Dokument 0906301 Seite 154 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		5000	S	5099			25
		6815	S	6819			0
		WE in %:					
		4000	Н	4347			25
		4350	Н	4407			25
		4410	Н	4417			25
		4499	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4699	Н	4799			25
		6815	S	6819			0
1140	Miete	6310	S	6319			0
		6972	S	6973			0
1150	Sonst. Raumkosten	6305	S	6309			0
		6320	S	6351			0
1160	Steuern/so.Abgaben	6430	S	6439			0
		6860	S	6874			0
		7610	S	7629			0
		7650	S	7679			0
1170	Versicherungen	6400	S	6419			0
1180	Beiträge	6420	S	6429			0
1190	DATEV-Kosten	7800	S	7849			0
1200	Sonst. EDV-Kosten	6495	S	6497			0
		7850	S	7889			0
1210	Fremdleistungen	5900	S	5999			25
		6303	S	6303			0
1220	Besondere Kosten	7890	S	7899			0

Dokument 0906301 Seite 155 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1230	Fahrzeugkosten	6500	S	6599			0
		7685	S	7689			0
1240	Werbe-/Reisekosten	6600	S	6699			0
1250	Instandh./Abschr.	6200	S	6299			0
		6450	S	6474			0
		6485	S	6494			0
		6845	S	6849			0
		6910	S	6917			0
		6930	S	6959			0
		6976	S	6977			0
		7200	S	7299			0
1260	Porto/Tel./Telefax	6800	S	6814			0
1270	Fachliteratur	6820	S	6820			0
1280	Fortbildungskosten	6821	S	6821			0
1290	Rechts-/Ber.Kosten	6825	S	6832			0
1300	Versch. Kosten	6300	S	6302			0
		6304	S	6304			0
		6475	S	6484			0
		6498	S	6499			0
		6700	S	6799			0
		6822	S	6824			0
		6833	S	6844			0
		6850	S	6859			0
		6974	S	6975			0
		6978	S	6978			0
		6990	S	6999			0

Dokument 0906301 Seite 156 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1310							9
1340	Betriebsaufwand				1110	1300	1
1350							9
1360	Betriebsergebnis				1090	1340	2
1370							9
1380	Neutraler Ertrag	4837	Н	4837			0
		4839	Н	4840			0
		4843	Н	4843			0
		4847	Н	4847			0
		4860	Н	4939			0
		4960	Н	4991			0
		7000	Н	7143			0
		7144	Н	7189			28
		7190	Н	7199			0
		7364	Н	7365			28
		7399	Н	7399			18
		7400	Н	7499			0
1390	Neutraler Aufwand	4855	S	4859			0
		6352	S	6399			0
		6875	S	6883			0
		6895	S	6909			0
		6918	S	6929			0
		6960	S	6969			0
		7144	S	7189			28
		7300	S	7363			0
		7364	S	7365			28

Dokument 0906301 Seite 157 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7366	S	7398			0
		7399	S	7399			18
		7500	S	7609			0
		7630	S	7649			0
		7680	S	7684			0
		7690	S	7699			0
		7900	S	7999			0
1400	Verr. kalk. Kosten	6980	Н	6989			0
1410	Kontenklasse 8	8000	Н	8999			0
1420	Erl. Anlagenverkauf	4844	Н	4846			0
		4848	Н	4854			0
		6884	Н	6894			0
1431							9
1440	Neutrales Ergebnis				1380	1390	2
					1400	1430	1
1450							9
1460							9
1470	Vorl. Gesamtergebnis				1360	1360	1
					1440	1440	1
1480							9
1490	Kanzlei - Kennzahlen						9
1491							9
1492	Bezugswerte						9
1493							9
1500	Mitarbeiter	9130	S	9130			7
1510	Eff. Arbeitsstd.	9131	S	9131			0

Dokument 0906301 Seite 158 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1520							9
1521	Kennzahlen						9
1532							9
1540	Betriebserlöse				1090	1090	1
1541	je						9
1550	Mitarbeiter				1540	1500	4
1560	eff. Arbeitsstd.				1540	1510	4
1561							9
1570	Personalkosten				1110	1120	1
1571	je						9
1580	Mitarbeiter				1570	1500	4
1590	eff. Arbeitsstd.				1570	1510	4
1591							9
1600	Betriebsaufwand				1340	1340	1
1601	je						9
1610	Mitarbeiter				1600	1500	4
1620	eff. Arbeitsstd.				1600	1510	4
1621							9
1630	Sollumsatz	9132	S	9132			0
1631	je						9
1640	Mitarbeiter				1630	1500	4
1650	eff. Arbeitsstd.				1630	1510	4
1651							9
1652							9
1653	Cashflow-Ermittlung						9
1654							9

Dokument 0906301 Seite 159 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1660	Betriebsergebnis				1360	1360	1
1670	+ Verr. kalk.Kosten	6980	Н	6985			0
		6988	Н	6989			0
1671							9
1680	Erwirtsch. Ergebnis				1660	1670	1
1681							9
1690	+ Abschreibungen	6200	S	6279			0
		6290	S	6299			0
		6910	S	6917			0
		6976	S	6977			0
		7200	S	7299			0
1691							9
1700	CashflowI				1680	1690	1
1701							9
1710	+ Privateinlagen	2180	Н	2199			0
		2350	Н	2399			0
		9470	Н	9479			0
		9490	Н	9499			0
1720	- Private Steuern	2150	S	2179			0
		9410	S	9419			0
1730	- Priv.Sonderausg.	2200	S	2249			0
		9420	S	9439			0
1735	- Unentg. Wertabg.	2130	S	2149			0
		9480	S	9489			0
1740	- Privatentnahmen	2100	S	2129			0
		2250	S	2349			0

Dokument 0906301 Seite 160 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2400	S	2499			0
		9400	S	9409			0
		9440	S	9469			0
1741							9
1750	CashflowII				1000	1735	2
					1000	1740	2
					1700	1720	2
					1710	1730	2
1752	Einnahmen-Ausgaben-						9
1753	Rechnung						9
1754							9
1755							9
1756							9
1760	Kanzleierlöse				1020	1050	1
		4499	S	4499			0
		4600	Н	4629			25
		4670	Н	4685			25
		4699	S	4699			0
		4730	Н	4749			0
		4941	Н	4945			25
1761							9
1770	N. fällige USt	3810	Н	3816			25
1771							9
1780	Forderungen	1200	Н	1219			25
		1221	Н	1257			25
		1259	Н	1259			25

Dokument 0906301 Seite 161 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1270	Н	1279			25
		1290	Н	1297			25
		1456	Н	1456			25
		1495	Н	1497			25
		6280	Н	6289			25
		6930	Н	6959			25
		9289	Н	9290			25
1781							9
1790	Kanzleieinnahmen				1760	1780	1
1791							9
1800	Andere Einnahmen	1190	Н	1199			25
		1369	Н	1369			25
		1440	Н	1449			25
		3250	Н	3299			25
		4348	Н	4349			0
		4408	Н	4409			0
		4418	Н	4498			0
		4510	Н	4559			0
		4570	Н	4599			0
		4630	Н	4669			0
		4686	Н	4698			0
		4700	Н	4729			0
		4750	Н	4799			0
		4820	Н	4824			0
		4830	Н	4854			0
		4860	Н	4929			0

Dokument 0906301 Seite 162 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4935	Н	4938			0
		4940	Н	4940			0
		4946	Н	4999			0
		6884	Н	6894			0
		6900	Н	6904			0
		7000	Н	7139			0
		7190	Н	7199			0
		7400	Н	7449			0
		7452	Н	7459			0
		8000	Н	8999			0
		9287	Н	9288			25
1801							9
1810	Umsatzsteuer	3798	Н	3798			25
		3800	Н	3801			25
		3806	Н	3808			25
		3817	Н	3818			25
		3832	Н	3833			25
		3851	Н	3853			25
1815	USt-Erstattung	1420	Н	1426			28
		3820	Н	3831			28
		3840	Н	3850			28
		3860	Н	3864			28
1816							9
1820	Betriebseinnahmen				1790	1815	1
1821							9
1822							9

Dokument 0906301 Seite 163 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1830	Personalausgaben				1110	1120	1
		6076	Н	6079			0
		6970	Н	6971			0
		6979	Н	6979			0
1831							9
1840	Sachausgaben				1130	1300	1
		4600	Н	4629			25
		4670	Н	4685			25
		4699	S	4699			0
		4941	Н	4945			25
		5970	Н	5999			25
		6201	Н	6204			0
		6211	Н	6219			0
		6279	Н	6289			0
		6475	Н	6484			0
		6854	Н	6854			0
		6930	Н	6959			0
		6982	S	6988			0
		7201	Н	7203			0
1841							9
1850	Sonstige Ausgaben	1180	S	1189			25
		3799	S	3799			25
		3854	S	3859			25
		4855	S	4859			0
		6352	S	6399			0
		6875	S	6883			0

Dokument 0906301 Seite 164 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6895	S	6899			0
		6905	S	6909			0
		6920	S	6929			0
		6960	S	6969			0
		7300	S	7359			0
		7390	S	7399			0
		7500	S	7549			0
		7554	S	7559			0
		7600	S	7609			0
		7630	S	7644			0
		7680	S	7684			0
		7690	S	7699			0
		7900	S	7999			0
1851							9
1860	Verbindlichkeiten	1457	S	1459			25
		1485	S	1485			25
		3300	S	3333			25
		3335	S	3349			25
		3420	S	3449			25
		3470	S	3508			25
		3695	S	3699			25
		3720	S	3759			25
		3770	S	3785			25
		3790	S	3797			25
		9292	S	9292			25
1861							9

Dokument 0906301 Seite 165 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form10/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1870	Vorsteuer	1376	S	1377			25
		1396	S	1419			25
		1431	S	1434			25
		1436	S	1439			25
		1480	S	1481			25
		1483	S	1484			25
		3802	S	3805			25
		3809	S	3809			25
		3819	S	3819			25
		3834	S	3839			25
		3865	S	3899			25
1880	USt-Zahlung	1420	S	1426			28
		3820	S	3831			28
		3840	S	3850			28
		3860	S	3864			28
1881							9
1890	Betriebsausgaben				1830	1880	1
1891							9
1892							9
1893	Vorl. Ergebnis der						9
1900	EinnAusgaben-Rg.				1820	1890	2

Dokument 0906301 Seite 166 von 247

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

BWA-Form 10 / SKR 04							
in Zeile	Bezeichnung - Linie	Farbe	aus Zeilen				
9011	Gesamtertrag	grün	1090, 1380, 1400 -1430				
9012	Gesamtaufwand	rot	1340, 1390				

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und den 3-Jahresvergleich (Balkendiagramm) sind:

	BWA-Form 10 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen		
9111	Betriebserlöse	1	1090		
9112	Betriebsaufwand	2	1340		
9113	Betriebsergebnis	3	1360		
9114	Neutrales Ergebnis	4	1440		
9115	Vorl. Gesamtergebnis	5	1470		

Kurzfristige Erfolgsrechnung (Kreisdiagramm)

Für das Kreisdiagramm werden folgende Zeilen abgefragt:

BWA-Form 10 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen	
9411	Kanz.Erlöse/Schmälg.	grün	1000 ./. 1090, 1060	
9412	Sonstige Erlöse	hell-blau	1000 ./. 1060	
9413	Neutraler Ertr. ges.	ocker	1000 ./. 1390 1000 ./. 1440	
9414	Kanzleibed./EDV-Kost.	rot	1130, 1190 - 1210	
9415	Personalkosten	blau	1110 - 1120	

Dokument 0906301 Seite 167 von 247

BWA-Form 10 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen	
9416	Instandh./Abschr.	hell-grün	1250	
9417	Sonst. Betriebsaufw.	lila	1140 - 1180, 1220 - 1240, 1260 - 1300	
9418	Neutraler Aufwand	gelb	1390	
9419	Vorl. Gesamtergebnis	rosa	1470	

Hinweis:

Die Zeilenbereiche 92xx und 93xx werden in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 10 / SKR 04			
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen	
9211	Betriebserlöse	1090	
9212	Betriebsergebnis	1360	
9213	Vorl. Gesamtergebnis	1470	

	BWA-Form 10 / SKR 04	
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9311	Personalkosten	1110 - 1120
9312	Sonst. Betriebsaufw.	1140 - 1180, 1220 - 1240, 1260 - 1300
9313	Instandh./Abschr.	1250
9314	Kanzleibed./EDV-Kost.	1130, 1190 - 1210
9315	Vorl. Gesamtergebnis	1470

Dokument 0906301 Seite 168 von 247

4.7 Kapitaldienstgrenze-BWA (BWA-Form 15)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
1020	Umsatzerlöse	4000 H 4185		0
		4200 H 4509		0
		4560 H 4569		0
		4690 H 4799		0
1030	+/- Bestandsveränderung	4800 H 4819		0
1040	+ Aktivierte Eigenleistung	4820 H 4829		0
1060	Gesamtleistung		1020 - 1040	1
1070	- Material, Stoffe und Waren	K51:		
		4600 S 4629		25
		4670 S 4685		25
		4941 S 4945		25
		5100 S 5859		25
		5880 S 5999		25
		K50:		
		4600 S 4629		25
		4670 S 4685		25
		4941 S 4945		25
		5000 S 5099		25
		5900 S 5999		25
		WE in %:		
		4000 H 4185		25
		4200 H 4509		25
		4560 H 4569		25

Dokument 0906301 Seite 169 von 247

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		4690 H 4829		25
1090	Rohertrag		1060 ./. 1070	2
1100	+ sonst. Betriebsertrag	4186 H 4199		0
		4510 H 4559		0
		4570 H 4599		0
		4630 H 4669		0
		4686 H 4689		0
		4830 H 4836		0
		4838 H 4838		0
		4840 H 4843		0
		4847 H 4847		0
		4860 H 4864		0
		4940 H 4940		0
	4946 H 4959		0	
		4992 H 4999		0
		7000 H 7143		0
		7144 H 7189		28
		7192 H 7199		0
		7364 H 7365		28
1120	Betriebl. Rohertrag		1090 - 1100	1
1130	- Betriebsaufwand	6000 S 6199		0
	(ohne Abschreibung)	6300 S 6389		0
		6400 S 6883		0
		6920 S 6921		0
		6923 S 6923		0
		6970 S 6975		0

Dokument 0906301 Seite 170 von 247

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		6978 S 6985		0
		6988 S 6999		0
		7144 S 7189		28
		7300 S 7363		0
		7364 S 7365		28
		7366 S 7398		0
		7399 S 7399		18
		7610 S 7629		0
		7650 S 7689		0
		7800 S 7899		0
1160	Cashflow verfügbar		1120 ./. 1130	2
1170	+ Zinsaufwand	7144 S 7189		28
		7300 S 7363		0
		7364 S 7365		28
		7366 S 7389		0
1190	Cashflow erweitert		1160 - 1170	1
1200		2964 H 2965		19
		4910 H 4914		19
		7461 H 7462		19
1210	+ Eigenmittelmehrung	0050 H 0094		28
		1298 H 1298		28
		2000 H 2019		28
		2030 H 2069		28
		2080 H 2099		28
		2180 H 2199		0
		2350 H 2399		0

Dokument 0906301 Seite 171 von 247

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		2900 H 2919		28
		9141 H 9141		28
		9143 H 9145		28
		9170 H 9185		28
		9295 H 9296		28
		9470 H 9479		0
		9490 H 9499		0
		9804 H 9805		28
		9810 H 9829		28
		9840 H 9849		28
1220	- EE-Steuern	2150 S 2179		0
		7600 S 7603		0
		7608 S 7609		0
		7630 S 7637		0
		7639 S 7639		0
		9157 S 9159		0
		9167 S 9169		0
		9410 S 9419		0
1230	- Sonstige Eigenmittel-	0050 S 0094		28
	minderung	1298 S 1298		28
		2000 S 2019		28
		2030 S 2069		28
		2080 S 2099		28
		2100 S 2149		0
		2200 S 2349		0
		2400 S 2499		0

Dokument 0906301 Seite 172 von 247

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		2900 S 2919		28
		9141 S 9141		28
		9143 S 9145		28
		9170 S 9185		28
		9295 S 9296		28
		9400 S 9409		0
		9420 S 9469		0
		9480 S 9489		0
		9804 S 9805		28
		9810 S 9829		28
		9840 S 9849		28
1240	- Ersatzinvestition	0100 S 0147		19
		0148 S 0149		25
		0150 S 0169		19
		0170 S 0199		25
		0200 S 0699		19
		0700 S 0799		25
		0800 S 0999		19
		9120 H 9120		0
			1000 ./. 1200	2
1270		7399 H 7399		18
1260	Kapitaldienstgrenze ges.		1190+1210	1
			./. 1220	2
			./. 1230	2
			./. 1240	2
1280	- Zinsaufwand und Tilgung	2020 S 2029		19

Dokument 0906301 Seite 173 von 247

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		2070 S 2079		19
		2500 S 2579		22
		2600 S 2899		22
		3100 S 3248		19
		3520 S 3549		19
		3560 S 3598		19
		7144 S 7189		28
		7300 S 7322		0
		7325 S 7363		0
		7364 S 7365		28
		7366 S 7389		0
		9111 H 9111		0
		9186 S 9188		22
			1000 ./. 1270	2
1300	Nicht ausgeschöpfte			9
1310	Kapitaldienstgrenze		1260 ./. 1280	2
1350	Betriebl. Rohertrag		1120 bis 1120	1
1360	- Personalaufwand	6000 S 6199		0
		6970 S 6971		0
		6979 S 6981		0
		6989 S 6989		0
1370	- Abschreibung auf	6220 S 6229		0
	Sachanlagen	6240 S 6249		0
		6260 S 6265		0
1380	- Gewerbesteuer	7610 S 7629		0
1390	- Sonstiger Betriebsaufwand	6200 S 6208		0
2000	Jonsage, Jeanessaalwana	3230 3 0200		O

Dokument 0906301 Seite 174 von 247

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		6250 S 6259		0
		6268 S 6269		0
		6300 S 6389		0
		6400 S 6883		0
		6910 S 6917		0
		6920 S 6921		0
		6923 S 6923		0
		6972 S 6978		0
		6982 S 6988		0
		6990 S 6999		0
		7144 S 7189		28
		7200 S 7363		0
		7364 S 7365		28
		7366 S 7398		0
		7399 S 7399		18
		7650 S 7689		0
		7800 S 7899		0
1410	Betriebsergebnis		1350 ./. 1360	2
			./. 1370	2
			./. 1380	2
			./. 1390	2
1430	+ A.o. Erträge	4837 H 4837		0
		4839 H 4839		0
		4844 H 4846		0
		4848 H 4859		0
		4865 H 4939		0

Dokument 0906301 Seite 175 von 247

Zeile	BWA-Form 15 Zeilenbezeichnung	SKR 04 Kontenbereich	Zeilenbereich	Fkt. Schl.
		4960 H 4991		0
		7190 H 7191		0
		7399 H 7399		18
		7400 H 7499		0
		8000 H 8999		0
1440	- Körperschaftsteuer	7600 S 7609		0
1450	- Sonst. a.o. Aufwand	6209 S 6219		0
		6230 S 6239		0
		6266 S 6267		0
		6270 S 6299		0
		6390 S 6399		0
		6884 S 6909		0
		6918 S 6919		0
		6922 S 6922		0
		6924 S 6969		0
		7500 S 7599		0
		7630 S 7649		0
		7690 S 7699		0
		7900 S 7999		0
1470	Vorläufiges Ergebnis		1410 ./. 1440	2
			1430 ./. 1450	2

Dokument 0906301 Seite 176 von 247

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

BWA-Form 15 / SKR 04					
in Zeile Bezeichnung - Linie Farbe aus Zeilen					
9011	Vorläufiges Ergebnis	grün	1470		
9012	Kapitaldienstgrenze ges.	rot	1260		
9013	Cashflow verfügbar	blau	1160		

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und dem 3-Jahresvergleich (Balkendiagramm) sind:

	BWA-Form 15 / SKR 04					
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen			
9111	Gesamtleistung	1	1060			
9112	Cashflow verfügbar	2	1160			
9113	Nicht ausgeschöpfte Kapitaldienstgrenze	3	1310			
9114	Kapitaldienstgrenze ges.	4	1260			
9115	Betriebsergebnis	5	1410			
9116	Vorläufiges Ergebnis	6	1470			

Kurzfristige Erfolgsrechnung (Kreisdiagramm)

Für das Kreisdiagramm werden folgende Zeilen abgefragt:

	BWA-Form 15 / SKR 04					
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen			
9411	Gesamtleistung	grün	1000 ./. 1060			
9412	So. Betriebsertrag	hell-blau	1000 ./. 1100			
9413	Eigenmittelmehrung	ocker	1000 ./. 1210			
9414	Material, Stoffe und Waren	rot	1070			

Dokument 0906301 Seite 177 von 247

	BWA-Form 15 / SKR 04					
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen			
9415	So. Betriebsaufwand	blau	1130 ./. 1170			
9416	EE-Steuern	hell-grün	1220			
9417	Sonst. Eigenm.Mindg.	lila	1230			
9418	Ersatzinvestition	gelb	1240			
9419	Kapitaldienstgr. ges.	rosa	1260			

Hinweis:

Die Zeilenbereiche 92xx und 93xx werden in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 15 / SKR 04		
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9211	Cashflow erweitert	1190
9212	Nicht ausgeschöpfte Kapitaldienstgrenze	1310
9213	Vorläufiges Ergebnis	1470

	BWA-Form 15 / SKR 04	
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9311	Personalaufwand	1360
9312	Übrige Betriebsaufw.	1380 - 1390
9313	Abschr. a. Sachanl.	1370
9314	Material, Stoffe und Waren	1070
9315	Vorl. Ergebnis	1470

Dokument 0906301 Seite 178 von 247

4.8 Einnahmen-Ausgaben-BWA (BWA-Form 43)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1000							9
1010	Betriebseinnahmen						9
1020							9
1030	Erlöse aus						9
1040	betriebl. Tätigk.	4000	Н	4498			0
		4500	Н	4509			0
		4560	Н	4569			0
		4600	Н	4629			0
		4670	Н	4685			0
		4690	Н	4698			0
		4700	Н	4799			0
		4941	Н	4945			0
1050	Sonstige Erlöse	1440	Н	1449			25
		4510	Н	4559			0
		4570	Н	4599			0
		4630	Н	4669			0
		4686	Н	4689			0
		4820	Н	4824			0
		4830	Н	4854			0
		4860	Н	4929			0
		4935	Н	4938			0
		4940	Н	4940			0
		4946	Н	4999			0

Dokument 0906301 Seite 179 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6884	Н	6894			0
		6900	Н	6904			0
		7000	Н	7139			0
		7190	Н	7199			0
		7400	Н	7449			0
		7452	Н	7459			0
1060	=Summe der Erlöse				1040	1050	1
1080							9
1100	Umsatzsteuer	3798	Н	3798			25
		3800	Н	3801			25
		3806	Н	3808			25
		3810	Н	3818			25
		3832	Н	3833			25
		3851	Н	3853			25
1110	USt-Erstattung	1420	Н	1426			28
		3820	Н	3831			28
		3840	Н	3850			28
		3860	Н	3864			28
1120							9
1140	Erhaltene Anzahlg.	1190	Н	1199			25
		3250	Н	3299			25
1150							9
1160	-Zugang Forderungen	1200	S	1219			25
		1221	S	1259			25
		1270	S	1279			25
		1290	S	1297			25

Dokument 0906301 Seite 180 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1300	S	1306			25
		1369	S	1369			25
		1456	S	1456			25
		1491	S	1497			25
		6280	S	6289			25
		6930	S	6959			25
		9290	S	9290			25
1170							9
1180	Betriebseinnahmen				1060	1140	1
					1120	1160	2
1200							9
1210	Betriebsausgaben						9
1220							9
1230	Material, Stoffe, Waren	K51:					
		5100	S	5859			25
		5880	S	5899			25
		K50:					
		5000	S	5099			25
		WE in %:					
		1200	Н	1219			25
		1221	Н	1259			25
		1270	Н	1279			25
		1290	Н	1297			25
		1300	Н	1306			25
		1456	Н	1456			25
		4000	Н	4498			25

Dokument 0906301 Seite 181 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4500	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4600	Н	4629			25
		4670	Н	4685			25
		4700	Н	4799			25
		4690	Н	4698			25
		4941	Н	4945			25
		9290	Н	9290			25
1240	Fremdleistungen	5900	S	5969			25
		6303	S	6303			0
1250	Personalkosten	6000	S	6075			0
		6080	S	6199			0
		6440	S	6449			0
		6970	S	6971			0
		6979	S	6979			0
1260	Raumkosten	6305	S	6351			0
		6972	S	6973			0
1270	St./Vers./Beitr.	4699	S	4699			0
		6400	S	6439			0
		6860	S	6874			0
		7610	S	7629			0
		7650	S	7679			0
1280	Fahrzeugkosten	6500	S	6599			0
		7685	S	7689			0
1290	Werbe-/Reisekosten	6600	S	6699			0
1300	Kosten Warenabgabe	6700	S	6799			0

Dokument 0906301 Seite 182 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1310	Instandh./Werkz.	6450	S	6474			0
		6485	S	6497			0
		6845	S	6849			0
1320	Abschreibungen	6200	S	6200			0
		6205	S	6210			0
		6220	S	6278			0
		6290	S	6299			0
		6910	S	6917			0
		6976	S	6977			0
		7200	S	7200			0
		7204	S	7299			0
1330	Verschiedene Kost.	6300	S	6302			0
		6304	S	6304			0
		6498	S	6499			0
		6800	S	6844			0
		6850	S	6853			0
		6855	S	6859			0
		6974	S	6975			0
		6978	S	6978			0
		6990	S	6999			0
		7800	S	7899			0
		8000	S	8999			0
1340	=Summe der Kosten				1230	1330	1
1370							9
1380	Geleistete Anzahl.	1180	S	1189			25
1390							9

Dokument 0906301 Seite 183 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1400	Buchw. Anlagenabg.	4855	S	4859			0
		6895	S	6899			0
1410	Sonst. Aufwendung.	3799	S	3799			25
		3854	S	3859			25
		6352	S	6399			0
		6875	S	6883			0
		6905	S	6909			0
		6920	S	6929			0
		6960	S	6969			0
		7300	S	7359			0
		7390	S	7399			0
		7500	S	7549			0
		7554	S	7559			0
		7600	S	7609			0
		7630	S	7644			0
		7680	S	7684			0
		7690	S	7699			0
		7900	S	7999			0
1420							9
1430	Vorsteuer	1376	S	1377			25
		1396	S	1419			25
		1431	S	1434			25
		1436	S	1439			25
		1480	S	1481			25
		1483	S	1484			25
		3802	S	3805			25

Dokument 0906301 Seite 184 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3809	S	3809			25
		3819	S	3819			25
		3834	S	3839			25
		3865	S	3899			25
1440	USt-Zahlung	1420	S	1426			28
		3820	S	3831			28
		3840	S	3850			28
		3860	S	3864			28
1450							9
1460	-Verr. kalk. Kosten	6980	Н	6989			0
1470	-Zugang Verbindl.	1457	Н	1459			25
		1485	Н	1485			25
		3300	Н	3333			25
		3335	Н	3349			25
		3420	Н	3449			25
		3470	Н	3508			25
		3612	Н	3612			25
		3695	Н	3699			25
		3720	Н	3759			25
		3770	Н	3785			25
		3790	Н	3797			25
		9292	Н	9292			25
1480							9
1490	Betriebsausgaben				1000	1460	2
					1000	1470	2
					1340	1440	1

Dokument 0906301 Seite 185 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1500							9
1510	Vorl. betr.wirt.Erg.						9
1520	EinnAusgaben-BWA				1180	1490	2
1531							9
1532	Weitere Konten	K51:					
		4499	Н	4499			25
		4800	Н	4819			25
		4825	Н	4829			25
		4930	Н	4934			25
		4939	Н	4939			25
		5000	Н	5099			25
		5970	Н	5999			25
		6076	Н	6079			25
		6201	Н	6204			25
		6211	Н	6219			25
		6279	Н	6279			25
		6475	Н	6484			25
		6854	Н	6854			25
		6918	Н	6919			25
		7140	Н	7189			25
		7201	Н	7203			25
		7360	Н	7389			25
		7450	Н	7451			25
		7460	Н	7499			25
		7550	Н	7553			25
		7560	Н	7599			25

Dokument 0906301 Seite 186 von 247

Zeilenbeschriftung		S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
	7645	Н	7649			25
	7700	Н	7799			25
	9287	Н	9289			25
	K50:					
	4499	Н	4499			25
	4800	Н	4819			25
	4825	Н	4829			25
	4930	Н	4934			25
	4939	Н	4939			25
	5970	Н	5999			25
	6076	Н	6079			25
	6201	Н	6204			25
	6211	Н	6219			25
	6279	Н	6279			25
	6475	Н	6484			25
	6854	Н	6854			25
	6918	Н	6919			25
	7140	Н	7189			25
	7201	Н	7203			25
	7360	Н	7389			25
	7450	Н	7451			25
	7460	Н	7499			25
	7550	Н	7553			25
	7560	Н	7599			25
	7645	Н	7649			25
	7700	Н	7799			25
		K50: K50: 4499 4800 4825 4930 4939 5970 6076 6201 6211 6279 6475 6854 6918 7140 7201 7360 7450 7550 7560 7645	K50: K50: 4499 H 4800 H 4825 H 4930 H 4939 H 5970 H 6076 H 6201 H 6211 H 6279 H 6475 H 6854 H 6918 H 7140 H 7201 H 7360 H 7450 H 7460 H 7550 H 7560 H	K50: K50: 4499 H 4499 4800 H 4819 4825 H 4829 4930 H 4934 4939 H 5999 6076 H 6079 6201 H 6204 6211 H 6219 6279 H 6279 6475 H 6484 6854 H 6854 6918 H 6919 7140 H 7189 7201 H 7203 7360 H 7389 7450 H 7451 7460 H 7451 7460 H 7499 7550 H 7553 7560 H 7559	KSO: 4499 H 4499 4800 H 4819 4825 H 4829 4930 H 4934 4939 H 4939 5970 H 5999 6076 H 6079 6201 H 6219 6279 H 6279 6475 H 6484 6854 H 6854 6918 H 6919 7140 H 7189 7201 H 7389 7450 H 7451 7460 H 7499 7550 H 7553 7560 H 7599 7645 H 7649	K50: 4499 H 4499 4800 H 4819 4825 H 4829 4930 H 4939 5970 H 5999 6076 H 6079 6201 H 6204 6211 H 6219 6279 H 6279 6475 H 6484 6854 H 6854 6918 H 6919 7140 H 7189 7201 H 7203 7360 H 7389 7450 H 7499 7550 H 7553 7560 H 7599 7645 H 7649

Dokument 0906301 Seite 187 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9287	Н	9289			25
		WE in %:					
		4499	Н	4499			25
		4800	Н	4819			25
		4825	Н	4829			25
		4930	Н	4934			25
		4939	Н	4939			25
		5970	Н	5999			25
		6076	Н	6079			25
		6201	Н	6204			25
		6211	Н	6219			25
		6279	Н	6279			25
		6475	Н	6484			25
		6854	Н	6854			25
		6918	Н	6919			25
		7140	Н	7189			25
		7201	Н	7203			25
		7360	Н	7389			25
		7450	Н	7451			25
		7460	Н	7499			25
		7550	Н	7553			25
		7560	Н	7599			25
		7645	Н	7649			25
		7700	Н	7799			25
		9287	Н	9289			25
535							9

Dokument 0906301 Seite 188 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1540	Liquiditätsbeiträge						9
1550							9
1650							9
1660	Vorl. Ergebnis				1520	1520	1
1670							9
1680	+ Abschreibungen						9
1681	(nicht kalkulat.)	6200	S	6200			0
		6205	S	6210			0
		6220	S	6278			0
		6290	S	6299			0
		6910	S	6917			0
		7200	S	7200			0
		7204	S	7299			0
1685							9
1690	+Aufnahme Darlehen	2020	Н	2029			19
		2070	Н	2079			19
		2500	Н	2899			19
		3100	Н	3100			19
		3120	Н	3120			19
		3150	Н	3150			19
		3180	Н	3180			19
		3210	Н	3248			19
		3350	Н	3350			19
		3400	Н	3400			19
		3450	Н	3450			19
		3510	Н	3510			19

Dokument 0906301 Seite 189 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3520	Н	3520			19
		3530	Н	3530			19
		3540	Н	3540			19
		3560	Н	3560			19
		3570	Н	3598			19
		3640	Н	3640			19
		3645	Н	3645			19
		3650	Н	3650			19
		3655	Н	3655			19
		9186	Н	9188			19
1691							9
1700	-Tilgung Darlehen	2020	S	2029			19
		2070	S	2079			19
		2500	S	2899			19
		3100	S	3100			19
		3101	S	3119			25
		3120	S	3120			19
		3121	S	3149			25
		3150	S	3150			19
		3151	S	3179			25
		3180	S	3180			19
		3181	S	3209			25
		3210	S	3248			19
		3249	S	3249			25
		3350	S	3350			19
		3351	S	3399			25

Dokument 0906301 Seite 190 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3400	S	3400			19
		3401	S	3419			25
		3450	S	3450			19
		3451	S	3469			25
		3510	S	3510			19
		3511	S	3518			25
		3520	S	3520			19
		3521	S	3529			25
		3530	S	3530			19
		3531	S	3539			25
		3540	S	3540			19
		3541	S	3549			25
		3560	S	3560			19
		3561	S	3569			25
		3570	S	3598			19
		3599	S	3599			25
		3640	S	3640			19
		3641	S	3644			25
		3645	S	3645			19
		3646	S	3649			25
		3650	S	3650			19
		3651	S	3654			25
		3655	S	3655			19
		3656	S	3694			25
		9186	S	9188			19
1701							9

Dokument 0906301 Seite 191 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1710	-Anlagenzugänge	95	S	142			19
		150	S	169			19
		170	S	199			25
		200	S	699			19
		700	S	799			25
		800	S	999			19
		1482	S	1482			25
		3334	S	3334			25
1711							9
1712	+Anlagenabgänge	4855	S	4859			25
		6895	S	6899			25
1715							9
1720	+/-Sonstige Posten	1220	Н	1220			25
		1260	Н	1269			25
		1280	Н	1289			25
		1307	Н	1309			25
		1317	Н	1319			25
		1327	Н	1368			25
		1375	Н	1375			25
		1378	Н	1393			25
		1395	Н	1395			25
		1427	Н	1430			25
		1435	Н	1435			25
		1450	Н	1455			25
		1487	Н	1489			25
		1510	Н	1519			25

Dokument 0906301 Seite 192 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1530	Н	1549			25
		1895	Н	1949			25
		2980	Н	2987			25
		2988	Н	2988			19
		2990	Н	2998			25
		2999	Н	2999			19
		3000	Н	3049			25
		3070	Н	3078			25
		3085	Н	3099			25
		3509	Н	3509			25
		3550	Н	3559			25
		3600	Н	3611			25
		3613	Н	3634			25
		3700	Н	3719			25
		3761	Н	3769			25
		3786	Н	3789			25
		3900	Н	3949			25
		4915	S	4919			25
		9146	Н	9149			25
		9295	Н	9296			25
1730							9
1731							9
1740	Liquid.Beitr.Betrieb				1020	1710	2
					1660	1680	1
					1681	1681	1
					1690	1700	2

Dokument 0906301 Seite 193 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
					1712	1720	1
1750							9
1760							9
1770	Privateinlagen	50	Н	89			25
		2000	Н	2019			19
		2030	Н	2069			19
		2080	Н	2099			19
		2180	Н	2199			25
		9141	Н	9141			19
		9143	Н	9145			19
		9490	Н	9499			25
		9810	Н	9829			19
		9840	Н	9849			19
1771							9
1780	+Grundstücksertrag	2350	Н	2399			25
		9470	Н	9479			25
1781							9
1790	-Grundstücksaufwand	2300	S	2349			25
		9460	S	9469			25
1791							9
1800	-Privatentnahmen	2000	S	2019			19
		2030	S	2069			19
		2080	S	2099			19
		2100	S	2129			25
		2400	S	2499			25
		9141	S	9141			19

Dokument 0906301 Seite 194 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9143	S	9145			19
		9400	S	9409			25
		9810	S	9829			19
		9840	S	9849			19
1801							9
1805	-Unentg. Wertabgaben	2130	S	2149			25
		9157	S	9159			25
		9167	S	9169			25
		9480	S	9489			25
1806							9
1810	-Privatsteuern	2150	S	2179			25
		9157	S	9159			25
		9167	S	9169			25
		9410	S	9419			25
1811							9
1820	-Sonderausg./Spenden	2200	S	2279			25
		9420	S	9449			25
1821							9
1830	-Außergew.Belastung	2280	S	2299			25
		9450	S	9459			25
1831							9
1832							9
1840	Liquid.Beitr. Privat				1020	1800	2
					1020	1805	2
					1020	1810	2
					1020	1820	2

Dokument 0906301 Seite 195 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form43/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
					1020	1830	2
					1770	1770	1
					1780	1790	2
1850							9
1851							9
1852							9
1860	Liquiditäts-						9
1870	über-/-unterdeckung				1740	1740	1
					1840	1840	1

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

BWA-Form 43 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Linie	Farbe	aus Zeilen			
9011	Betriebseinnahmen	grün	1180			
9013	Betriebsausgaben	rot	1490			

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und den 3-Jahresvergleich (Balkendiagramm) sind:

	BWA-Form 43 / SKR 04							
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen					
9111	Betriebseinnahmen	1	1180					
9112	Material, Stoffe und Waren	2	1230					
9113	Personalkosten	3	1250					
9114	Betriebsausgaben	4	1490					
9115	Vorl. Erg. d. E-A-BWA	5	1520					

Dokument 0906301 Seite 196 von 247

Kurzfristige Erfolgsrechnung (Kreisdiagramm)

Für das Kreisdiagramm werden folgende Zeilen abgefragt:

	BWA-Form 43 / SKR 04							
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen					
9411	Erl. a. betr. Tätigkeit	grün	1160 ./. 1040					
9412	Sonst. Erlöse	hell-blau	1000 ./. 1050					
9413	Übrige Betriebseinn.	ocker	1000 /. 1100 1000 /. 1110 1000 /. 1140					
9414	Waren u. Fremdleistg.	rot	1000 ./. 1470 1230 - 1240					
9415	Personalkosten	blau	1250					
9416	Abschreibungen	hell-grün	1320					
9417	Sonst. Kosten	lila	1000 /. 1240 1000 /. 1250 1000 /. 1320 1340 /. 1230					
9418	Übrige Betriebsausg.	gelb	1000 ./. 1460 1380 - 1450					
9419	Vorl. Erg. d. E-A-BWA	rosa	1520					

Hinweis:

Die Zeilenbereiche 92xx und 93xx werden in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 43 / SKR 04					
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen			
9211	Betriebseinnahmen	1180			
9212	Betriebsausgaben	1490			
9213	Vorl. Erg. d. E-A-BWA	1520			

BWA-Form 43 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung		aus Zeilen	

Dokument 0906301 Seite 197 von 247

	BWA-Form 43 / SKR 04	
in Zeile	Bezeichnung	aus Zeilen
9311	Personalkosten	1250
9312	Sonst. Kosten	1000 ./. 1240 1000 ./. 1250 1000 ./. 1320 1340 ./. 1230
9313	Abschreibungen	1320
9314	Waren u. Fremdleistg.	1000 ./. 1470, 1230 - 1240
9315	Vorl. Erg. d. E-A-BWA	1520

4.9 Rechtsanwalts-BWA (BWA-Form 44)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1000							9
1010	Betriebseinnahmen						9
1020							9
1021	Erlöse nach						9
1022	Gebührenordnung	4101	Н	4101			0
		4340	Н	4340			0
		4350	Н	4350			0
		4400	Н	4404			0
		4691	Н	4691			0
1025	Erlöse nach						9
1026	Vereinbarung	4102	Н	4102			0
		4341	Н	4341			0

Dokument 0906301 Seite 198 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4351	Н	4351			0
		4405	Н	4407			0
		4692	Н	4692			0
1027	Erlöse aus Erstat-						9
1028	tung steuer-						9
1029	pflicht. Auslagen	4103	Н	4103			0
		4343	Н	4343			0
		4352	Н	4352			0
		4408	Н	4408			0
		4693	Н	4693			0
1030	Unverteilte Erl./						9
1031	Vorschüsse	4110	Н	4110			0
		4309	Н	4309			0
		4344	Н	4344			0
		4354	Н	4354			0
		4409	Н	4409			0
		4694	Н	4694			0
1040	Erlöse aus sonst.						9
1041	betriebl. Tätigk.	4000	Н	4100			0
		4104	Н	4109			0
		4111	Н	4308			0
		4310	Н	4339			0
		4342	Н	4342			0
		4345	Н	4349			0
		4353	Н	4353			0
		4355	Н	4399			0

Dokument 0906301 Seite 199 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4410	Н	4498			0
		4500	Н	4509			0
		4560	Н	4569			0
		4600	Н	4629			0
		4670	Н	4685			0
		4690	Н	4690			0
		4695	Н	4698			0
		4700	Н	4799			0
		4830	Н	4830			0
		4834	Н	4834			0
		4836	Н	4836			0
		4941	Н	4945			0
		4949	Н	4949			0
		4959	Н	4959			0
1050	Sonstige Erlöse	1440	Н	1449			25
		4510	Н	4559			0
		4570	Н	4599			0
		4630	Н	4669			0
		4686	Н	4689			0
		4820	Н	4824			0
		4831	Н	4833			0
		4835	Н	4835			0
		4837	Н	4854			0
		4860	Н	4929			0
		4935	Н	4938			0
		4940	Н	4940			0

Dokument 0906301 Seite 200 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4946	Н	4948			0
		4950	Н	4958			0
		4960	Н	4999			0
		6884	Н	6894			0
		6900	Н	6904			0
		7000	Н	7139			0
		7190	Н	7199			0
		7400	Н	7449			0
		7452	Н	7459			0
1060	=Summe der Erlöse				1021	1050	1
1080							9
1100	Umsatzsteuer	3798	Н	3798			25
		3800	Н	3801			25
		3806	Н	3808			25
		3810	Н	3818			25
		3832	Н	3833			25
		3851	Н	3853			25
1110	USt-Erstattung	1420	Н	1426			28
		3820	Н	3831			28
		3840	Н	3850			28
		3860	Н	3864			28
1125							9
1140	Erhaltene Anzahlg.	1190	Н	1199			25
		3250	Н	3299			25
1150							9
1160	-Zugang Forderungen	1200	S	1219			25

Dokument 0906301 Seite 201 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1221	S	1259			25
		1270	S	1279			25
		1290	S	1297			25
		1300	S	1306			25
		1369	S	1369			25
		1456	S	1456			25
		1495	S	1496			25
		6280	S	6289			25
		6930	S	6959			25
		9290	S	9290			25
1170							9
1180	Betriebseinnahmen				1060	1140	1
					1120	1160	2
1190							9
1210	Betriebsausgaben						9
1220							9
1235	Fremdleistungen	5900	S	5969			25
		6303	S	6303			0
1240	Gehälter jurist.						9
1242	Mitarbeiter	6000	S	6009			0
1245	Sonstige Löhne						9
1246	und Gehälter	6010	S	6019			0
1252	Sonst. Pers.kosten	6020	S	6075			0
		6080	S	6199			0
		6440	S	6449			0
		6970	S	6971			0

Dokument 0906301 Seite 202 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6979	S	6979			0
1260	Miete / Raumkosten	6305	S	6351			0
		6972	S	6973			0
1270	Fahrzeugkosten	6500	S	6599			0
		7685	S	7689			0
1280	Reisekosten	6650	S	6699			0
1285	Werbekosten	6600	S	6649			0
1290	Versicherungen	6400	S	6419			0
1295	Beiträge	6420	S	6429			0
1300	Instandhaltung	6450	S	6474			0
		6485	S	6497			0
		6845	S	6849			0
1310	Abschreibungen	6200	S	6200			0
		6205	S	6210			0
		6220	S	6278			0
		6290	S	6299			0
		6910	S	6917			0
		6976	S	6977			0
		7200	S	7200			0
		7204	S	7299			0
1320	EDV-Kosten	7800	S	7889			0
1325	Kanzleibedarf	5100	S	5859			25
		5880	S	5899			25
		6815	S	6819			0
1330	Porto/Telefon/Fax	6800	S	6814			0
1340	Fachliteratur	6820	S	6820			0

Dokument 0906301 Seite 203 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1345	Fortbildungskosten	6821	S	6821			0
1360	Sonstige Kosten	4699	S	4699			0
		6300	S	6302			0
		6304	S	6304			0
		6430	S	6439			0
		6498	S	6499			0
		6700	S	6799			0
		6822	S	6844			0
		6850	S	6853			0
		6855	S	6874			0
		6974	S	6975			0
		6978	S	6978			0
		6990	S	6999			0
		7610	S	7629			0
		7650	S	7679			0
		7694	S	7699			0
		7890	S	7899			0
		8000	S	8999			0
1374	=Summe der Kosten				1235	1360	1
1377							9
1380	Geleistete Anzahl.	1180	S	1189			25
1390							9
1400	Buchw. Anlagenabg.	4855	S	4859			0
		6895	S	6899			0
1410	Sonst. Aufwendung.	3799	S	3799			25
		3854	S	3859			25
1410	Sonst. Aufwendung.	3799	S	3799			

Dokument 0906301 Seite 204 von 247

6352 S 6399 6875 S 6883 6905 S 6909 6920 S 6929 6960 S 6969 7300 S 7359 7390 S 7399 7500 S 7549 7554 S 7559 7600 S 7609 7630 S 7684 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805 3809 S 3805	Fkt. Schl.
6905 S 6909 6920 S 6929 6960 S 6969 7300 S 7359 7390 S 7399 7500 S 7549 7554 S 7559 7600 S 7609 7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
6920 S 6929 6960 S 6969 7300 S 7359 7390 S 7399 7500 S 7549 7554 S 7559 7600 S 7609 7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
6960 S 6969	0
7300 S 7359 7390 S 7399 7500 S 7549 7554 S 7559 7600 S 7609 7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7390 S 7399 7500 S 7549 7554 S 7559 7600 S 7609 7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7500 S 7549 7554 S 7559 7600 S 7609 7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7554 S 7559 7600 S 7609 7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7600 S 7609 7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7630 S 7644 7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7680 S 7684 7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7690 S 7693 7900 S 7999 1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
7900 S 7999 1420 1376 S 1377 1430 Vorsteuer 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
1420 1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
1430 Vorsteuer 1376 S 1377 1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	0
1396 S 1419 1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	9
1431 S 1434 1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	25
1436 S 1439 1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	25
1480 S 1481 1483 S 1484 3802 S 3805	25
1483 S 1484 3802 S 3805	25
3802 S 3805	25
	25
3809 S 3809	25
	25
3819 S 3819	25
3834 S 3839	25
3865 S 3899	25

Dokument 0906301 Seite 205 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1440	USt-Zahlung	1420	S	1426			28
		3820	S	3831			28
		3840	S	3850			28
		3860	S	3864			28
1450							9
1460	-Verr. kalk. Kosten	6980	Н	6989			0
1470	-Zugang Verbindl.	1457	Н	1459			25
		1485	Н	1485			25
		3300	Н	3333			25
		3335	Н	3349			25
		3420	Н	3449			25
		3470	Н	3508			25
		3695	Н	3699			25
		3720	Н	3759			25
		3770	Н	3785			25
		3790	Н	3797			25
		9292	Н	9292			25
1480							9
1490	Betriebsausgaben				1170	1460	2
					1170	1470	2
					1374	1440	1
1500							9
1510	Vorl. betr.wirt.Erg.						9
1520	EinnAusgaben-BWA				1180	1490	2
1521							9
1525	Weitere Konten	4499	Н	4499			25

Dokument 0906301 Seite 206 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4800	Н	4819			25
		4825	Н	4829			25
		4930	Н	4934			25
		4939	Н	4939			25
		5000	Н	5099			25
		5970	Н	5999			25
		6076	Н	6079			25
		6201	Н	6204			25
		6211	Н	6219			25
		6279	Н	6279			25
		6475	Н	6484			25
		6854	Н	6854			25
		6918	Н	6919			25
		7140	Н	7189			25
		7201	Н	7203			25
		7360	Н	7389			25
		7450	Н	7451			25
		7460	Н	7499			25
		7550	Н	7553			25
		7560	Н	7599			25
		7645	Н	7649			25
		7700	Н	7799			25
		9287	Н	9289			25
1526							9
1530							9
1531	Nachrichtlich:						9

Dokument 0906301 Seite 207 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form44/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1532							9
1534	Steuerfreie Auslagen	1372	S	1372			0
		9290	Н	9290			0
1535							9
1537	Fremdgeld	1374	Н	1374			0
		9292	S	9292			0
1538							9
1539							9

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

BWA-Form 44 / SKR 04				
in Zeile	Bezeichnung - Linie	Farbe	aus Zeilen	
9011	Betriebseinnahmen	grün	1180	
9013	Betriebsausgaben	rot	1490	

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und den 3-Jahresvergleich (Balkendiagramm) sind:

	BWA-Form 44 / SKR 04					
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen			
9111	Betriebseinnahmen	1	1180			
9112	Personalkosten	2	1240 - 1252			
9113	Übrige Kosten	3	1235, 1260 - 1360			
9114	Betriebsausgaben	4	1490			
9115	Vorläufiges Ergebnis	5	1520			

Dokument 0906301 Seite 208 von 247

Kurzfristige Erfolgsrechnung (Kreisdiagramm)

Für das Kreisdiagramm werden folgende Zeilen abgefragt:

	BWA-Form 44 / SKR 04					
in Zeile	Bezeichnung - Fläche	Farbe	aus Zeilen			
9411	Erl. Geb.o./Vereinb.	grün	1000 ./. 1022			
			1160 ./. 1026			
9412	Übrige Erlöse	hell-blau	1000 ./. 1029			
			1000 ./. 1031			
			1000 ./. 1041			
			1000 ./. 1050			
9413	Übrige Betriebseinn.	ocker	1000 ./. 1100			
			1000 ./. 1110			
			1000 ./. 1140			
9414	Personalkosten	rot	1240 - 1252			
9415	Fremdleistungen	blau	1235			
9416	Miete / Raumkosten	hell-grün	1260			
9417	Sonst. Kosten	lila	1270 - 1360			
9418	Übrige Betriebsausg.	gelb	1380 ./. 1460			
			1400 ./. 1470			
			1410 - 1440			
9419	Vorläufiges Ergebnis	rosa	1520			

Hinweis:

Die Zeilenbereiche 92xx und 93xx werden in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 44 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Linie	aus Zeilen				
9211	Betriebseinnahmen	1180				
9212	Betriebsausgaben	1490				
9213	Vorläufiges Ergebnis	1520				
	I	I				
	BWA-Form 44 / SKR 04					

Dokument 0906301 Seite 209 von 247

in Zeile	Bezeichnung - Fläche	aus Zeilen
9311	Personalkosten	1240 - 1252
9312	Fremdleistungen	1235
9313	Miete / Raumkosten	1260
9314	Sonstige Kosten	1270 - 1360
9315	Vorläufiges Ergebnis	1520

4.10 Kapitalflussrechnung (BWA-Form 51)

Zeilenbereich 1000

Kurzfristige Erfolgsrechnung

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1000							9
1015							9
		2969	S	2969			19
1020	Umsatzerlöse (KFR)	1040	Н	1139			25
		4000	Н	4185			25
		4200	Н	4509			25
		4560	Н	4569			25
		4690	Н	4698			25
		4700	Н	4819			25
		6279	Н	6279			25
1030	Forderungen a.L.u.L.	1200	Н	1245			25
		1250	Н	1257			25
		1259	Н	1259			25
		1270	Н	1275			25
		1290	Н	1295			25
		1349	Н	1349			25

Dokument 0906301 Seite 210 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1456	Н	1456			25
		1495	Н	1497			25
		9249	Н	9259			25
1040	FordgsKorrekturen	1246	Н	1249			25
		1276	Н	1279			25
		1296	Н	1297			25
		4920	Н	4926			25
		6272	Н	6277			25
		6280	Н	6289			25
		6910	Н	6917			25
		6920	Н	6921			25
		6923	Н	6923			25
		6930	Н	6959			25
		9289	Н	9290			25
1050	Erhaltene Anzahlgen.	1190	Н	1199			25
		3250	Н	3299			25
1060	Umsatzsteuer				1000	1015	2
		1930	Н	1939			25
		3798	Н	3798			25
		3800	Н	3801			25
		3806	Н	3808			25
		3810	Н	3818			25
		3832	Н	3833			25
		3851	Н	3853			25
1090	= Einz.Kunden				1020	1080	1
1100							9

Dokument 0906301 Seite 211 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9960	Н	9961			19
		9964	Н	9969			19
1120	Waren/Bezogene Leist	1000	S	1039			25
		1140	S	1179			25
		1920	S	1929			25
		4600	S	4629			25
		4670	S	4685			25
		5000	S	5999			25
		6278	S	6278			25
1125	Andere Lief.u.Leist.	1900	S	1919			25
		3070	S	3073			25
		3075	S	3075			25
		3085	S	3099			25
		4630	S	4669			25
		4686	S	4689			25
		4930	S	4931			25
		6300	S	6339			25
		6345	S	6389			25
		6400	S	6429			25
		6450	S	6611			25
		6620	S	6621			25
		6625	S	6821			25
		6823	S	6853			25
		6859	S	6859			25
		7142	S	7142			25
		7362	S	7362			25

Dokument 0906301 Seite 212 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7550	S	7553			25
		7800	S	7899			25
1130	Verbindl.a.L.u.L.	3300	S	3333			25
		3335	S	3399			25
		3420	S	3449			25
		3470	S	3499			25
		3695	S	3699			25
		3726	S	3729			25
		9244	S	9244			25
		9292	S	9292			25
1150	Geleist. Anzahlungen	1180	S	1189			25
1160	Vorsteuer	1376	S	1377			25
		1396	S	1419			25
		1431	S	1434			25
		1436	S	1439			25
		1480	S	1481			25
		1483	S	1484			25
		3802	S	3805			25
		3809	S	3809			25
		3819	S	3819			25
		3834	S	3839			25
		3865	S	3899			25
1190	= Ausz.Lieferanten				1120	1180	1
1200							9
		2967	Н	2967			19
1220	Personalkosten	6000	S	6199			25

Dokument 0906301 Seite 213 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6970	S	6971			25
		6979	S	6979			25
1230	Kalk.Kosten/Sachbez.	4940	S	4959			25
		6970	Н	6971			25
		6979	Н	6979			25
1240	Ford./Verb. Personal	1340	S	1348			25
		1457	S	1459			25
		3720	S	3725			25
		3730	S	3759			25
		3770	S	3785			25
		3790	S	3790			25
		3796	S	3797			25
1250	Personalrückstellung	1381	S	1381			25
		1383	S	1389			25
		3000	S	3019			25
		3074	S	3074			25
		3076	S	3084			25
		7143	S	7189			25
		7360	S	7360			25
		7363	S	7365			25
		7561	S	7561			25
1290	= Ausz.Beschäftigte				1220	1280	1
1300							9
		9960	S	9961			19
		9964	S	9969			19
1310							9

Dokument 0906301 Seite 214 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1320	Sonstige betr.Erlöse	4186	Н	4199			25
		4510	Н	4559			25
		4570	Н	4599			25
		4630	Н	4669			25
		4686	Н	4689			25
		4830	Н	4836			25
		4838	Н	4838			25
		4840	Н	4842			25
		4847	Н	4847			25
		4940	Н	4940			25
		4946	Н	4959			25
		4992	Н	4999			25
1340	Entn./SB Leist/Gegen	4630	S	4669			25
		4686	S	4689			25
		4940	S	4940			25
		4946	S	4959			25
1350	Zinserträge (lfd.G.)	7100	Н	7101			25
		7103	Н	7127			25
		7129	Н	7139			25
1365	Steuern (o.USt/Ertr)	1427	Н	1430			28
		3761	Н	3769			28
		4699	Н	4699			28
		6612	Н	6619			28
		6622	Н	6624			28
		7650	Н	7693			28
1370	Sonst.Verbindlichk.	3500	Н	3509			28

Dokument 0906301 Seite 215 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3550	Н	3559			28
		3600	Н	3611			28
		3613	Н	3619			28
		3630	Н	3634			28
		3786	Н	3789			28
		3791	Н	3795			28
		3900	Н	3949			25
1372	Sonstige Forderungen	1258	Н	1258			28
		1260	Н	1269			28
		1280	Н	1289			28
		1300	Н	1339			28
		1350	Н	1368			28
		1369	Н	1369			25
		1370	Н	1373			28
		1375	Н	1375			28
		1378	Н	1380			28
		1382	Н	1382			28
		1390	Н	1393			28
		1395	Н	1395			28
		1487	Н	1489			28
		1491	Н	1494			25
		1500	Н	1519			28
		4865	Н	4899			28
		4915	Н	4919			28
		6270	Н	6271			28
		6290	Н	6299			28

Dokument 0906301 Seite 216 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6905	Н	6909			28
		7210	Н	7249			28
		7463	Н	7463			28
		9287	Н	9288			25
		9291	Н	9291			28
1375	Sonstige Korrekturen				1000	1300	2
		1485	Н	1485			28
		1490	Н	1494			28
		1498	Н	1499			28
		2980	Н	2987			28
		2989	Н	2998			28
		4837	Н	4837			25
		4839	Н	4839			25
		4860	Н	4864			25
		4905	Н	4909			25
		4927	Н	4929			28
		4935	Н	4939			28
		4960	Н	4974			25
		4981	Н	4981			28
		4982	Н	4986			25
		4989	Н	4991			25
		6922	Н	6922			28
		6924	Н	6929			28
		7401	Н	7449			25
		7452	Н	7459			25
		7460	Н	7460			28
		, 400	11	7700			۷

Dokument 0906301 Seite 217 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7560	Н	7560			28
		8000	Н	8999			28
		9146	Н	9149			28
1380	UmsatzstErstattung	1420	Н	1426			28
		1440	Н	1449			28
		3799	Н	3799			28
		3820	Н	3831			28
		3840	Н	3850			28
		3854	Н	3864			28
1390	= Sonst.Einzahlungen				1320	1380	1
1400							9
		2963	Н	2963			19
		2966	Н	2966			19
1420	Weitere Kosten	6340	S	6344			25
		6430	S	6449			25
		6822	S	6822			25
		6854	S	6858			25
		6860	S	6874			25
		6880	S	6882			25
		6972	S	6975			25
		6978	S	6978			25
		6990	S	6999			25
1430	Kalk.Kosten	6970	S	6989			25
		6972	Н	6975			25
		6978	Н	6978			25
1440	Zinsaufwand (lfd.G.)	7300	S	7306			25

Dokument 0906301 Seite 218 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		7308	S	7315			25
		7318	S	7319			25
		7330	S	7359			25
1450	Steuern (o.USt/Ertr)	1427	S	1430			28
		3761	S	3769			28
		4699	S	4699			28
		6612	S	6619			28
		6622	S	6624			28
		7650	S	7693			28
1460	Sonstige Forderungen	1258	S	1258			28
		1260	S	1269			28
		1280	S	1289			28
		1300	S	1339			28
		1350	S	1368			28
		1370	S	1373			28
		1375	S	1375			28
		1378	S	1380			28
		1382	S	1382			28
		1390	S	1393			28
		1395	S	1395			28
		1487	S	1489			28
		1500	S	1519			28
		4865	S	4899			28
		4915	S	4919			28
		6270	S	6271			28
		6290	S	6299			28

Dokument 0906301 Seite 219 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6905	S	6909			28
		7210	S	7249			28
		7463	S	7463			28
		9291	S	9291			28
1462	Sonst.Verbindlichk.	1895	S	1899			25
		3500	S	3509			28
		3550	S	3559			28
		3600	S	3611			28
		3612	S	3612			25
		3613	S	3619			28
		3630	S	3634			28
		3635	S	3639			25
		3786	S	3789			28
		3791	S	3795			28
1465	Sonstige Korrekturen				1000	1100	2
					1000	1400	2
		1485	S	1485			28
		1490	S	1490			28
		1498	S	1499			28
		2980	S	2987			28
		2989	S	2998			28
		4927	S	4929			28
		4935	S	4939			28
		4981	S	4981			28
		6390	S	6399			25
		6875	S	6879			25

Dokument 0906301 Seite 220 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		6918	S	6919			25
		6922	S	6922			28
		6924	S	6929			28
		6960	S	6969			25
		7400	S	7400			25
		7450	S	7451			25
		7460	S	7460			28
		7500	S	7549			25
		7554	S	7559			25
		7560	S	7560			28
		7900	S	7999			25
		8000	S	8999			28
		9146	S	9149			28
1480	UmsatzstZahlung	1420	S	1426			28
		1440	S	1449			28
		3799	S	3799			28
		3820	S	3831			28
		3840	S	3850			28
		3854	S	3864			28
1490	= Sonst.Auszahlungen				1420	1480	1
1492							9
1499	Ertragsteuerzahlgen.	1435	S	1435			25
		1450	S	1455			25
		1950	S	1999			25
		2968	S	2968			19
		3020	S	3069			25

Dokument 0906301 Seite 221 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3700	S	3719			25
		7102	S	7102			25
		7128	S	7128			25
		7140	S	7140			25
		7307	S	7307			25
		7366	S	7389			25
		7464	S	7499			25
		7563	S	7649			25
		7694	S	7499			25
					1000	1200	2
1500							9
1501							9
1590	Cashflow Ifd.Gesch.				1000	1290	2
					1000	1499	2
					1090	1190	2
					1390	1490	2
1600							89
1601							9
1620	Abgang Sachanlagen	4844	Н	4846			25
		4848	Н	4849			25
		4900	Н	4900			25
		6884	Н	6889			25
		6900	Н	6902			25
1622	Ford. Anlageverkauf	9245	Н	9245			25
1626	= Einz.SAV-Verkauf				1620	1622	1
1628							9

Dokument 0906301 Seite 222 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2964	Н	2964			19
1630	Zugang Sachanlagen				1000	1628	2
		95	S	99			25
		200	S	799			25
		3950	S	3999			25
		2988	S	2988			19
		2999	S	2999			19
		4820	S	4824			25
		4855	S	4855			25
		4910	S	4910			25
		4987	S	4988			25
		6220	S	6269			25
		6895	S	6895			25
		7461	S	7461			25
		7562	S	7562			25
1632	Investitionsverb.	1482	S	1482			25
		3334	S	3334			25
		9240	S	9241			25
1636	= Ausz.SAV-Invest.				1630	1632	1
1638							9
1640	Abgang Immat.Verm.	4850	Н	4850			25
		6890	Н	6890			25
1642	Ford. Anlageverkauf	9246	Н	9246			25
1646	= Einz.Immat.Verm.				1640	1642	1
1648							9
1650	Zugang Immat.Verm.	100	S	199			25

Dokument 0906301 Seite 223 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		4825	S	4829			25
		4856	S	4856			25
		4911	S	4911			25
		6200	S	6219			25
		6896	S	6896			25
1652	Investitionsverb.	9242	S	9242			25
1656	= Ausz.Immat.Verm.				1650	1652	1
1658							9
1660	Abgang Finanzanlagen	4851	Н	4854			25
		4901	Н	4904			25
		6891	Н	6894			25
		6903	Н	6904			25
1662	Ford. Anlageverkauf	9247	Н	9248			25
1666	= Einz.FAV-Verkauf				1660	1662	1
1668							9
		2965	Н	2965			19
1670	Zugang Finanzanlagen				1000	1668	2
		800	S	999			25
		4857	S	4859			25
		4912	S	4914			25
		6897	S	6899			25
		7200	S	7209			25
		7250	S	7299			25
		7462	S	7462			25
1672	Investitionsverb.	9243	S	9243			25
1676	= Ausz.FAV-Invest.				1670	1672	1

Dokument 0906301 Seite 224 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1678							9
1680	Einz.kfr.Finanzdisp.	1530	Н	1549			19
		1890	Н	1894			19
1685	Ausz.kfr.Finanzdisp.	1530	S	1549			19
		1890	S	1894			19
1686							9
1687	Erhaltene Zinsen	7010	Н	7012			25
		7019	Н	7029			25
1688	Erhaltene Dividenden	7000	Н	7009			25
		7013	Н	7018			25
		7030	Н	7099			25
		7192	Н	7199			25
		7390	Н	7391			25
1689							9
1690	Cashflow Investition				1626	1636	2
					1646	1656	2
					1666	1676	2
					1680	1685	2
					1687	1688	2
1695							89
1700							9
		2963	S	2967			19
1710	Einz.Eigenkapital				1000	1700	2
		50	Н	94			28
		1298	Н	1299			28
		1394	Н	1394			28

Dokument 0906301 Seite 225 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2000	Н	2019			28
		2030	Н	2069			28
		2080	Н	2099			28
		2900	Н	2962			28
		2968	Н	2969			19
		2970	Н	2979			28
		3519	Н	3519			28
		3620	Н	3629			28
		3760	Н	3760			28
		7190	Н	7191			28
		7392	Н	7399			28
		7700	Н	7799			28
		9141	Н	9141			28
		9143	Н	9145			28
		9170	Н	9188			28
		9295	Н	9299			28
		9804	Н	9805			28
		9810	Н	9886			28
		9892	Н	9892			28
1712	Privateinlagen	2100	Н	2499			18
		9157	Н	9159			18
		9167	Н	9169			18
		9400	Н	9499			18
1716	= Einz.EK-Zuführung				1710	1714	1
1718							9
1720	Ausz. Eigenkapital	50	S	94			28

Dokument 0906301 Seite 226 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1298	S	1299			28
		1394	S	1394			28
		2000	S	2019			28
		2030	S	2069			28
		2080	S	2099			28
		2900	S	2962			28
		2970	S	2979			28
		3519	S	3519			28
		3620	S	3629			28
		3760	S	3760			28
		7190	S	7191			28
		7392	S	7399			28
		7700	S	7799			28
		9141	S	9141			28
		9143	S	9145			28
		9170	S	9185			28
		9295	S	9299			28
		9804	S	9805			28
		9810	S	9886			28
		9892	S	9892			28
1722	Privatentnahmen	2100	S	2499			18
		9157	S	9159			18
		9167	S	9169			18
		9400	S	9499			18
1726	= Ausz.Untern.Eigner				1720	1724	1
1728							9

Dokument 0906301 Seite 227 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1730	Anleihen/Bankkredite	3100	Н	3100			19
		3120	Н	3120			19
		3150	Н	3150			19
		3180	Н	3180			19
		3210	Н	3248			19
1732	Sonstige Kredite	2020	Н	2029			19
		2070	Н	2079			19
		2500	Н	2899			19
		3400	Н	3400			19
		3450	Н	3450			19
		3510	Н	3510			19
		3520	Н	3520			19
		3530	Н	3530			19
		3540	Н	3540			19
		3560	Н	3560			19
		3570	Н	3598			19
		3640	Н	3640			19
		3645	Н	3645			19
		3650	Н	3650			19
		3655	Н	3655			19
		7361	Н	7361			25
		9186	Н	9188			19
1736	= Einz.Anleihen/Kred				1730	1734	1
1738							9
1740	Anleihen/Bankkredite	3100	S	3100			19
		3101	S	3119			25
2. 10							

Dokument 0906301 Seite 228 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3120	S	3120			19
		3121	S	3149			25
		3150	S	3150			19
		3151	S	3179			25
		3180	S	3180			19
		3181	S	3209			25
		3210	S	3248			19
		3249	S	3249			25
1742	Sonstige Kredite	2020	S	2029			19
		2070	S	2079			19
		2500	S	2899			19
		3400	S	3400			19
		3401	S	3419			25
		3450	S	3450			19
		3451	S	3469			25
		3510	S	3510			19
		3511	S	3518			25
		3520	S	3520			19
		3521	S	3529			25
		3530	S	3530			19
		3531	S	3539			25
		3540	S	3540			19
		3541	S	3549			25
		3560	S	3560			19
		3561	S	3569			25
		3570	S	3598			19

Dokument 0906301 Seite 229 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3599	S	3599			25
		3640	S	3640			19
		3641	S	3644			25
		3645	S	3645			19
		3646	S	3649			25
		3650	S	3650			19
		3651	S	3654			25
		3655	S	3655			19
		3656	S	3694			25
		4932	S	4934			25
		7141	S	7141			25
		9186	S	9188			19
1746	= Ausz.Anleihen/Kred				1740	1744	1
1748							9
1756	Erh.Zuschüsse/Zuwend	2988	Н	2988			19
		2999	Н	2999			19
		4975	Н	4980			25
1758							9
1776	Gezahlte Zinsen	1940	S	1949			25
		7316	S	7317			25
		7320	S	7329			25
1778							9
1790	Cashflow Finanzierg.				1716	1726	2
					1736	1746	2
					1756	1776	2
1799							89

Dokument 0906301 Seite 230 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1805	Einz.Kunden				1090	1090	1
1810	- Ausz.Lieferanten				1190	1190	1
1815	- Ausz.Beschäftigte				1290	1290	1
1820	+ Sonst.Einzahlungen				1390	1390	1
1825	- Sonst.Auszahlungen				1490	1490	1
1832	- Ertragsteuerzhlgen.				1499	1499	1
1840	= Cashfl.lfd.Gesch.				1590	1590	1
1841							9
1842							9
1850	Einz.SAV-Verkauf				1626	1626	1
1852	- Ausz.SAV-Invest.				1636	1636	1
1854	+ Einz.Immat.Verm.				1646	1646	1
1856	- Ausz.Immat.Verm.				1656	1656	1
1858	+ Einz.FAV-Verkauf				1666	1666	1
1860	- Ausz.FAV-Invest.				1676	1676	1
1862	+ Einz.kfr.Fin.Disp.				1680	1680	1
1864	- Ausz.kfr.Fin.Disp.				1685	1685	1
1867	+ Erhalt. Zinsen				1687	1687	1
1868	+ Erhalt. Dividenden				1688	1688	1
1870	= Cashfl.Investition				1690	1690	1
1871							9
1872							9
1875	Einz.EK-Zuführung				1716	1716	1
1880	- Ausz.Untern.Eigner				1726	1726	1
1885	+ Einz.Anleihen/Kred				1736	1736	1
1890	- Ausz.Anleihen/Kred				1746	1746	1

Dokument 0906301 Seite 231 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
1891	+Erhalt Zuschüsse/Zuw.				1756	1756	1
1894	- Gezahlte Zinsen				1776	1776	1
1895	= Cashfl.Finanzierg.				1790	1790	1
1896							9
1897							9
1900	Änderg. Finanzmittel						9
1901							9
1910	Finanzmittel am						9
1911	Anfang der Periode	1374	S	1374			80
		1374	Н	1374			25
		1374	S	1374			7
		1460	S	1479			80
		1460	Н	1479			25
		1460	S	1479			7
		1486	S	1486			80
		1486	Н	1486			25
		1486	S	1486			7
		1520	S	1529			80
		1520	Н	1529			25
		1520	S	1529			7
		1550	S	1889			80
		1550	Н	1889			25
		1550	S	1889			7
		9293	S	9294			80
		9293	Н	9294			25
		9293	S	9294			7

Dokument 0906301 Seite 232 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9962	S	9963			80
		9962	Н	9963			25
		9962	S	9963			7
1919							9
1920	Zahlungswirksame						9
1921	Veränderungen				1590	1590	1
					1690	1690	1
					1790	1790	1
1925	Bewertungsbedingte						9
1926	Veränderungen	4843	Н	4843			25
		6883	Н	6883			25
1929							9
1930	Finanzmittel am						9
1931	Ende der Periode				1911	1926	1
1939							89
1940	Nachrichtlich:						9
1941							9
1942	Privat						9
1943							9
1944	Steuererstattungen	2150	Н	2179			18
		9157	Н	9159			18
		9167	Н	9169			18
		9410	Н	9419			18
1945	Versich.Erstattung.	2200	Н	2229			18
		9420	Н	9429			18
1946	Grundstückserträge	2300	Н	2399			18

Dokument 0906301 Seite 233 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		9460	Н	9479			18
1947	And. Privateinlagen	2100	Н	2149			18
		2180	Н	2199			18
		2230	Н	2299			18
		2400	Н	2499			18
		9400	Н	9409			18
		9430	Н	9459			18
		9480	Н	9499			18
1948							9
1949	Privateinlagen				1944	1947	1
1950							9
1951	Eigenverbrauch	2130	S	2149			18
		9480	S	9489			18
1952	Steuern	2150	S	2179			18
		9157	S	9159			18
		9167	S	9169			18
		9410	S	9419			18
1953	Versicherungen	2200	S	2229			18
		9420	S	9429			18
1954	Grundstücksaufwand	2300	S	2399			18
		9460	S	9479			18
1955	Spenden	2250	S	2279			18
		9440	S	9449			18
1956	And. Sonderausgaben	2230	S	2249			18
		9430	S	9439			18
1957	And. Privatentnahm.	2100	S	2129			18

Dokument 0906301 Seite 234 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		2180	S	2199			18
		2280	S	2299			18
		2400	S	2499			18
		9400	S	9409			18
		9450	S	9459			18
		9490	S	9499			18
1958							9
1959	Privatentnahmen				1951	1957	1
1960							9
1965							9
1970	Forderungen g. Kdn.						9
1971	u. Verbind. g. Lief.						9
1972							9
1973	Ford.L.u.L. S-Saldo	1200	S	1206			80
		1200	S	1206			7
		1207	S	1214			84
		1215	S	1219			80
		1215	S	1219			7
		1220	S	1245			84
		1250	S	1257			84
		1270	S	1275			84
		1290	S	1295			84
		9960	S	9960			80
		9960	S	9960			7
		10000	Н	69999			84
1974	Ford.L.u.L. H-Saldo	1246	Н	1249			84

Dokument 0906301 Seite 235 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		1258	Н	1259			84
		1276	Н	1279			84
		1296	Н	1297			84
1976	Forderungen gg. Kdn.				1973	1974	2
1977							9
1978	Verb.L.u.L. H-Saldo	3300	Н	3303			80
		3300	Н	3303			7
		3304	Н	3304			84
		3305	Н	3309			80
		3305	Н	3309			7
		3310	Н	3348			84
		3350	Н	3399			84
		3420	Н	3449			84
		3470	Н	3499			84
		9292	Н	9292			80
		9292	Н	9292			7
		9964	Н	9964			80
		9964	Н	9964			7
		70000	S	99999			84
1979	Verb.L.u.L. S-Saldo	3349	S	3349			84
1981	Verbindl. gg. Lief.				1978	1979	2
1982							9
1983	Guthaben bei Lief.	1180	S	1189			84
		3300	S	3303			80
		3300	S	3303			7
		3304	S	3304			84

Dokument 0906301 Seite 236 von 247

BWA- Zeile	BWA-Form51/SKR 04 Zeilenbeschriftung	Konto von	S/H	Konto bis	Zeile von	Zeile bis	Fkt. Schl.
		3310	S	3348			84
		3420	S	3449			84
		3470	S	3499			84
		3695	S	3699			80
		3695	S	3699			7
		70000	Н	99999			84
1984	Guthaben von Kunden	1190	Н	1199			84
		1200	Н	1206			80
		1200	Н	1206			7
		1207	Н	1214			84
		1220	Н	1229			84
		1240	Н	1245			84
		1250	Н	1257			84
		1270	Н	1275			84
		1290	Н	1295			84
		1495	Н	1497			80
		1495	Н	1497			7
		3250	Н	3299			84
		10000	S	69999			84
1999							9

Dokument 0906301 Seite 237 von 247

Zeilenbereich 9000

Bei **Standardgrafiken** entnimmt das Programm die Werte dem Zeilenbereich 1000. Sie werden addiert (aus Zeilen) und in einem Betrag in die Grafikzeile eingestellt (in Zeile).

Entwicklungsübersicht und Jahresübersicht

Die Zeilenabfragen für die Entwicklungsübersicht und die Jahresübersicht (Liniendiagramm) bei SKR 04 sind:

BWA-Form 51 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Linie	Farbe	aus Zeilen			
9011	Cashflow lfd. Gesch.	grün	1590			
9012	Cashflow Investition	rot	1690			
9013	Cashflow Finanzierung	blau	1790			
9014	Zahlgsw. Veränderung	lila	1590+1690+1790			

Vorjahresvergleich und 3-Jahresvergleich

Die Zeilenabfragen für den Vorjahresvergleich und dem 3-Jahresvergleich (Balkendiagramm) sind:

	BWA-Form 51 / SKR 04						
in Zeile	Bezeichnung - Balken	Balken	aus Zeilen				
9111	Cashflow Ifd. Gesch.	1	1590				
9112	Cashflow Investition	2	1690				
9113	Cashflow Finanzierung	3	1790				
9114	Zahlgsw. Veränderung	4	1590+1690+1790				

Hinweis:

Der Zeilenbereich 92xx wird in Kanzlei-Rechnungswesen aktuell nicht ausgewertet:

BWA-Form 51 / SKR 04					
in Zeile	Bezeichnung - Linie	aus Zeilen			
9211	Cashflow lfd. Gesch.	1590			
9212	Cashflow Investition	1690			
9213	Cashflow Finanzierung	1790			
9214	Zahlgsw. Veränderung	1590+1690+1790			

Dokument 0906301 Seite 238 von 247

5 Betriebswirtschaftlicher Kurzbericht

5.1 Überblick

Die Zeilenzuordnungen zum Betriebswirtschaftlichen Kurzbericht sind im Zeilenbereich 5000 hinterlegt. Die Werte des BKB ermitteln sich aus der Abfrage der Kurzfristigen Erfolgsrechnung (Zeilenbereich 1000).

Die Monatswerte stammen aus der Monatsspalte, die Jahreswerte analog aus der Jahresspalte und die ermittelten Analysekennzahlen aus der ersten Prozentspalte.

Ergebnisse, die nicht aus der Kurzfristigen Erfolgsrechnung stammen, werden durch Addition bzw. Subtraktion der 5000er Zeilen errechnet.

5.2 Wichtige BKB-Positionen

Umsatzerlöse	Saldo der Erlöskonten
Bestandsveränderungen	Saldo aus Bestandserhöhungen und -minderungen
Gesamtleistung	Summe aus Umsatzerlösen, Bestandsveränderungen und aktivierter Eigenleistung
Wareneinsatz (inkl. Fremdleistungen, nicht bei Form 43)	K51: Saldo aller eingekauften Roh-, Hilfs-, Betriebsstoffe und Handelswaren incl. div. Bezugsnebenkosten und Fremdleistungen K50: Saldo aller verbrauchten Roh-, Hilfs-, Betriebsstoffe und Handelswaren (Umbuchung) und Fremdleistungen %-Satz: Prozentualer Anteil aus den Umsatzerlösen bzw. der Gesamtleistung (BWA-Form 01), abgeleitet aus dem Prozentsatz in den BWA-Stammdaten.
Personalkosten	Löhne und Gehälter sowie Personalnebenkosten (Sozialabgaben, VWL etc.)
Abschreibungen	Summe aller Abschreibungen
sonstige Kosten	Summe aller anderen Kosten wie Raumkosten, betr. Steuern, Versicherungen, Beiträge, besondere Kosten, Kfz-Kosten, Werbe-/Reisekosten, Warenabgabe, Reparatur-/Instandhaltungskosten und verschiedene Kosten
Gesamtkosten	Summe aller Kosten
Betriebsergebnis	Differenz zwischen Rohertrag und Gesamtkosten
Betriebsergebnis (mit sonst. betr. Erlösen)	Differenz zwischen Rohertrag und Gesamtkosten, unter Einbeziehung der sonstigen betrieblichen Erlöse
Neutrales Ergebnis	Saldo zwischen Neutralen Erträgen und Neutralen Aufwendungen. Einbezogen werden

Dokument 0906301 Seite 239 von 247

	bei der BWA-Form 01 auch die Steuern vom Einkommen und Ertrag.
abzgl. Steuern (Form 05)	Steuern vom Einkommen und Ertrag und sonstige Steuern als Abzugsposten
Überschuss/Fehlbetrag (Form 05)	Differenz zwischen "Ergebnis vor Steuern" und "Steuern" unter Berücksichtigung von Erträgen aus Verlustübernahme bzw. abgeführten Gewinnen.
Vorläufiges Ergebnis	Differenz aller Erträge und Aufwendungen bzw. Saldo aus Betriebsergebnis und neutralem Ergebnis
Betriebseinnahmen (nur Form 43)	Summe der betrieblichen und sonstigen Erlöse sowie der erhaltenen Anzahlungen und Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattungen) vermindert um den Zugang der Forderungen.
Zugang Forderungen/ Zugang Verbindlichkeiten (nur Form 43)	Diese Positionen dienen als Korrekturpositionen. Bei Mandanten, die debitorische bzw. kreditorische Sachverhalte buchen, werden nur die zahlungswirksamen Einnahmen und Ausgaben unter der Position Betriebseinnahmen bzw. Betriebsausgaben ausgewiesen.
Betriebsausgaben (nur Form 43)	Summe von Mat./Wareneinsatz, Fremdleistungen, Personalkosten, Abschreibungen, sonstigen Kosten sowie Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) vermindert um den Zugang an Verbindlichkeiten.
Umsatzb. Herstellungskosten, Vertriebskosten, allg. Verwaltungskosten (Form 06)	Auf den Konten "Herstellungskosten", "Vertriebskosten" bzw. "Verwaltungskosten" (Kosten bei Anwendung des Umsatzkostenverfahrens) erfasste Kosten.
Sonst. betr. Aufwendungen (Form 06)	Summe der nicht funktional verteilten Kosten bei gleichzeitiger Berücksichtigung aktivierter Leistungen.
Bruttoergebnis vom Umsatz (Form 06)	Differenz zwischen "Umsatzerlösen" und "umsatzbezogenen Herstellungskosten".
Weitere Erträge (Form 06)	Summe der sonstigen betrieblichen Erträge und der Erträge des Finanzbereichs (z. B. aus Beteiligungen, Wertpapieren).
Weitere Aufwendungen (Form 06)	Aufwendungen des Finanzbereichs (z. B. Abschreibungen auf Finanzanlagen) und Zinsaufwendungen.
abzgl. sonstige Steuern (Form 06)	Sonstige Steuern als Abzugsposten.
Überschuss/Fehlbetrag (Form 06)	Differenz zwischen Ergebnis nach Steuern und sonstigen Steuern unter Berücksichtigung von Erträgen aus Verlustübernahme bzw. abgeführten Gewinnen.

Dokument 0906301 Seite 240 von 247

5.3 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 01

in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile	Rechenoperation
5050	Leistung		
5070	Umsatzerlöse	1020	
5080	Bestandsveränderungen	1040	
5090	aktivierte Eigenleistung	1045	
5110	Gesamtleistung		5070 - 5090
5130	Wareneinsatz	1060	
5180	Rohertrag		5110 ./. 5130
5200	Sonstige betriebl. Erlöse	1090	
5230	Kosten		
5260	Personal	1100	
5270	Abschreibungen	1240	
5280	sonstige	1120 - 1230	
		1250 - 1260	
5300	Gesamtkosten		5260 - 5280
5420	Ergebnis		
5440	Betriebsergebnis	1090	5180 ./. 5300
		(und zusätzlich Rechenoperation)	
5450	Neutrales Ergebnis	1330 - 1340	
		1290 ./. 1320	
		1290 ./. 1355	
5470	Vorläufiges Ergebnis		5440 - 5450
	Analysekennzahlen:	aus BWA-Zeile	aus %-Spalte
5700	Umsatzrentabilität	1380	1
5760	Handelsspanne	1080	1

Dokument 0906301 Seite 241 von 247

5.4 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 05

in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile	Rechenoperation
5040	Leistung		
5070	Umsatzerlöse	1020	
5090	Bestandsveränderungen	1030	
5110	aktivierte Eigenleistung	1040	
5150	Gesamtleistung		5070 - 5110
5190	Wareneinsatz	1070	
5230	Rohertrag		5150 ./. 5190
5290	Kosten		
5330	Personal	1140	
5350	Abschreibungen	1160	
5370	sonstige	1180 - 1220	
5410	Gesamtkosten		5330 - 5370
5430	weitere Erträge	1100, 1270 - 1290	
5440	weitere Aufwendungen	1310 - 1330	
5470	Ergebnis		
5510	Ergebnis vor Steuern	1420	
5530	abzgl. Steuern	1000 ./. 1440	
		1000 ./. 1450	
5550	Erträge a. Verlustübern./Abgef. Gewinne	1461 - 1463	
5570	Überschuss/Fehlbetrag	1470	
	Analysekennzahlen:	aus BWA-Zeile	aus %-Spalte
5700	Umsatzrentabilität	1470	1
5760	Handelsspanne	1090	1

Dokument 0906301 Seite 242 von 247

5.5 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 06

in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile	Rechenoperation
5040	Umsatz		
5070	Umsatzerlöse	1020	
5110	Umsatzb. Herstellungskosten	1050	
5150	Bruttoergebnis vom Umsatz		5070 ./. 5110
5210	Kosten		
5250	Vertriebskosten	1130	
5270	Allg. Verwaltungskosten	1150	
5290	Sonst. betr. Aufwendungen	1170	
5330	Summe Kosten (o. Herst.ko.)	5250 - 5290	
5390	Weitere Erträge	1090 + 1230 - 1250	
5410	Weitere Aufwendungen	1270 - 1290	
5430	Steuern Einkommen und Ertrag	1400	
5470	Ergebnis		
5500	Ergebnis nach Steuern	1405	
5520	abzgl. sonstige Steuern	1000 ./. 1410	
5540	Erträge aus Verlustübern./Abgef. Gewinne	1425 ./. 1428	
5570	Überschuss/Fehlbetrag	1440	
	Analysekennzahlen:	aus BWA-Zeile	aus %-Spalte
5700	Umsatzrentabilität	1440	1
5760	Bruttomarge	1070	1

Dokument 0906301 Seite 243 von 247

5.6 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 43

in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile	Rechenoperation
5050	Betriebseinnahmen		
5080	betriebliche und sonstige Erlöse	1040 - 1050	
5100	erhaltene Anzahlungen	1140	
5130	Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattg.)	1100 - 1110	
5150	- Zugang Forderungen	1160	
5180	Betriebseinnahmen		(5080 - 5130) ./. 5150
5230	Betriebsausgaben		
5260	Wareneinsatz	1230	
5300	Fremdleistungen	1240	
5340	Personalkosten	1250	
5360	Abschreibungen	1320	
5380	sonstige	1260 - 1310 + 1330	
		1380 - 1410	
		1210 ./. 1460	
5420	Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen)	1430 - 1440	
5460	- Zugang Verbindlichkeiten	1470	
5500	Betriebsausgaben		(5260 - 5420) ./. 5460
5540	Vorläufiges betriebswirtschaftliches Ergebnis der		
5550	Einnahmen-Ausgaben-BWA		5180 ./. 5500
	Analysekennzahlen:	aus BWA-Zeile	aus %-Spalte
5700	Umsatzrentabilität	1520	3

Dokument 0906301 Seite 244 von 247

5.7 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 44

5050 Betriebseinnahmen 5080 Erlöse nach Gebührenordnung 1022 5090 Erlöse nach Vereinbarung 1026 5100 Erlöse aus Erstattung steuerpfl. Ausl. 1029 5110 sonstige 1031 - 1050 + 1140 5120 Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattg.) 1100 - 1110 5130 - Zugang Forderungen 1160 5150 Betriebseinnahmen 1180 5200 Betriebsausgaben 235 - 1252 5250 Miete / Raumkösten 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 Sonstige 1210 / 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1470 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen- Ausgaben-BWA	in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile Rechenoperation
5090 Erlöse nach Vereinbarung 1026 5100 Erlöse aus Erstattung steuerpfl. Ausl. 1029 5110 sonstige 1031 - 1050 + 1140 5120 Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattg.) 1100 - 1110 5130 - Zugang Forderungen 1160 5150 Betriebseinnahmen 1180 5200 Betriebsausgaben 1235 - 1252 5250 Miete / Raumkosten 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 Sonstige 1210 / . 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen- Ausgaben-BWA 1534 5640 Steuerfreie Auslagen 1534	5050	Betriebseinnahmen	
5100 Erlöse aus Erstattung steuerpfl. Ausl. 1029 5110 sonstige 1031 - 1050 + 1140 5120 Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattg.) 1100 - 1110 5130 - Zugang Forderungen 1160 5150 Betriebseinnahmen 1180 5200 Betriebsausgaben 1235 - 1252 5250 Miete / Raumkosten 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1340 - 1345 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1380 + 1440 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen- Ausgaben - BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 564 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5080	Erlöse nach Gebührenordnung	1022
5110 sonstige 1031 - 1050 + 1140 5120 Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattg.) 1100 - 1110 5130 - Zugang Forderungen 1160 5150 Betriebsainsgaben 1180 5200 Betriebsausgaben 1235 - 1252 5230 Personalkosten / Fremdleistungen 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen- Ausgaben - BWA 1520 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5090	Erlöse nach Vereinbarung	1026
5120 Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattg.) 1100 - 1110 5130 - Zugang Forderungen 1160 5150 Betriebseinnahmen 1180 5200 Betriebsausgaben 1235 - 1252 5230 Personalkosten / Fremdleistungen 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen- Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5100	Erlöse aus Erstattung steuerpfl. Ausl.	1029
5130 - Zugang Forderungen 1160 5150 Betriebseinnahmen 1180 5200 Betriebsausgaben 1235 - 1252 5230 Personalkosten / Fremdleistungen 1260 5270 Wersicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5110	sonstige	1031 - 1050 + 1140
5150 Betriebseinnahmen 1180 5200 Betriebsausgaben 1235 - 1252 5230 Personalkosten / Fremdleistungen 1260 5270 Wersicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5120	Umsatzsteuer (inkl. USt-Erstattg.)	1100 - 1110
5200 Betriebsausgaben 5230 Personalkosten / Fremdleistungen 1235 - 1252 5250 Miete / Raumkosten 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 / . 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5130	- Zugang Forderungen	1160
5230 Personalkosten / Fremdleistungen 1235 - 1252 5250 Miete / Raumkosten 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5150	Betriebseinnahmen	1180
5250 Miete / Raumkosten 1260 5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5200	Betriebsausgaben	
5270 Versicherungen / Beiträge 1290 - 1295 5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 13300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 1534 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5230	Personalkosten / Fremdleistungen	1235 - 1252
5290 EDV / Büromaterial 1320 - 1325 5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5250	Miete / Raumkosten	1260
5310 Fachliteratur / Fortbildung 1340 - 1345 5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 - 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5270	Versicherungen / Beiträge	1290 - 1295
5330 Abschreibungen 1310 5350 sonstige 1210 /. 1460 + 1270 1285 + 1300 +. 1330 +. 1360 + 1380 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 1520 5630 Nachrichtlich: 5640 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5290	EDV / Büromaterial	1320 - 1325
1210 ./. 1460 + 1270	5310	Fachliteratur / Fortbildung	1340 - 1345
- 1285 + 1300 + 1330 + 1360 + 1380 - 1410 1410 1420 1420 1420	5330	Abschreibungen	1310
1330 + 1360 + 1380 - 1410 5420 Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5350	sonstige	
Fremdgeld Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen) 1430 - 1440 1470 1470 1470 1490 1490 15500 Betriebsausgaben 1490 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen Fremdgeld 1537			
5420Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen)1430 - 14405460- Zugang Verbindlichkeiten14705500Betriebsausgaben14905540Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA15205630Nachrichtlich:5640Steuerfreie Auslagen15345650Fremdgeld1537			
5460 - Zugang Verbindlichkeiten 1470 5500 Betriebsausgaben 1490 5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen- Ausgaben-BWA 1520 Nachrichtlich: 1534 5650 Fremdgeld 1537			- 1410
5500Betriebsausgaben14905540Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen-Ausgaben-BWA15205630Nachrichtlich:5640Steuerfreie Auslagen15345650Fremdgeld1537	5420	Vorsteuer (inkl. USt-Zahlungen)	1430 - 1440
5540 Vorläufiges betriebswirschaftliches Ergebnis der Einnahmen- Ausgaben-BWA 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen 5650 Fremdgeld 1537	5460	- Zugang Verbindlichkeiten	1470
Ausgaben-BWA 5630 Nachrichtlich: 5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5500	Betriebsausgaben	1490
5640 Steuerfreie Auslagen 1534 5650 Fremdgeld 1537	5540		1520
5650 Fremdgeld 1537	5630	Nachrichtlich:	
	5640	Steuerfreie Auslagen	1534
	5650	Fremdgeld	1537
Analysekennzahlen: aus BWA-Zeile aus %-Spalte		Analysekennzahlen:	aus BWA-Zeile aus %-Spalte

Dokument 0906301 Seite 245 von 247

in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile	Rechenoperation
5700	Umsatzrentabilität	1180	3

5.8 Zeilenabfrage im BKB zur BWA-Form 51

in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile	Rechenoperation
5100	Einzahlungen von Kunden	1090	
5120	- Auszahlungen an Lieferanten	1190	
5140	- Auszahlungen an Beschäftigte	1290	
5160	+ Sonstige Einzahlungen	1390	
5180	- Sonstige Auszahlungen	1490	
5220	- Ertragsteuerzahlungen	1499	
5270	Cashflow aus der lfd. Geschäftstätigkeit	1590	
5300	Einzahlungen aus Verk.v. Sachanlagen	1626	
5320	- Auszahlungen für Invest.Sachanlagen	1636	
5340	+ Einzahlungen aus Verk. v. immat. Gegenst.	1646	
5360	- Auszahlungen für Invest. immat. Gegenst.	1656	
5380	+ Einzahlungen aus Verk.v. Finanz- anlagen	1666	
5400	- Auszahlungen für Invest.Finanzanlagen	1676	
5420	+ Einzahlungen kfr. Finanzdisposition	1680	
5440	- Auszahlungen kfr. Finanzdisposition	1685	
5450	+ Erhaltene Zinsen	1687	
5460	+ Erhaltene Dividenden	1688	
5480	Cashflow aus der Investitionstätigkeit	1690	
5500	Einzahlungen aus Eigenkapitalzuführung	1716	
5520	- Auszahlungen an Unternehmenseigner	1726	
5530	+ Einzahlungen aus Kreditaufnahme	1736	
5540	- Auszahlungen aus Kredittilgung	1746	

Dokument 0906301 Seite 246 von 247

in Zeile	Bezeichnung	aus BWA-Zeile	Rechenoperation
5550	+ Erhaltene Zuschüsse/Zuwendungen	1756	
5560	- Gezahlte Zinsen	1776	
5580	Cashflow aus der Finanzierungstätigkeit	1790	
5600	Änderung des Finanzmittelfonds		
5620	Zahlungswirksame Veränderungen	1921	
5630	Bewertungsbedingte Veränderungen	1926	
5640	Finanzmittel am Anfang der Periode	1911	
5680	Finanzmittel am Ende der Periode	1931	

Copyright © DATEV eG

Dokument 0906301 Seite 247 von 247